
Bartolomé González, presidente regional de Nuevas Generaciones: 

«NO conocemos otra dictadura que la socialista>> 

La droga se cobró dos víctimas más Joven de ta años herida en accidente 
se sospecha que puede haber El camión de la basura le pasó 
un alijo de heroína adulterada por encima de la pierna 

Del t2 al t& de febrero, 
fiestas de carnaval con 

2 millones de presupuesto 

Premios en di~ero para 
murgas y comparsas 

Hasta ahora sólo está 
confirmada la candidatura 

de Manuel Gala Muñoz 

Elecciones a rector de la 
· Universidad de Alcalá 

un hombre se ahorcó 
en el cuarto de 

contadores de su bloque 
y otro intentó 

suicidarse 
arrojándose al tren 

* * * 
Oleada de atracos 

a los repartidores de 
pizzas y comida china 



Quien compra con la cabeza, 
lo celebra con el corazón. 

A veces me abstraigo. Y doy rienda suelta 
a las pasiones. Me veo al volante del Nuevo 
Passat. Es el coche del que me he enamorado. 
Por su diseño. Porque tiene el tamaño que 
necesito. 

Sí, es amplio. Tiene fuerza y carácter. 
Tiene clase . Nace de la experiencia. 
Le miro a la cara y me enamora. Observo su 

línea y me llega al corazón. 
Pero no me dejo llevar. Busco razones. Y las 

encuentro. 
Su tecnología es fruto de la inteligencia. Se ve 

en sus motorizaciones. Un nuevo motor de 16 
válvulas, de 150 CV. Y todo el prestigio de Volks
wagen. O el refinamiento de un espectacular 
motor de seis cilindros en V de 17 4 CV. 

En d iesel , la inteligencia de la economía. 
El nuevo TDI que se ha re-
velado como un hito en Gama Passat: Pts* 

una necesidad es sinónimo de previsión y buen 
juicio. 

Y late más fuerte. 
Y le hablo de su equipamiento. Completo hasta 

en los últimos detalles. Dirección asistida, cierre 
centralizado, elevalunas 

eléctricos. NUEVO~ 
Ylatemásfuert_e. PASSAT ~ 
Pero, ahora m1 cabe-

za me envía un mensaje de prudencia. Vuelvo 
a la razón. Y encuentro respuestas claras y 
concisas. El Doble Airbag de serie. Las es
tructuras reforzadas. Las zonas de absorción 
de impactos. Los materiales que se deforman 
calculadamente. Si mi coche no superase 
unas medidas suficientes de seguridad, no 

me hubiese enamorado de él. 

Doble 
Airbog 

Elevol. 
Elect. 4 p. 

Aire 
Me convence. Tengo la 

Acond. ABS sensación de haber acer-
• todo. Algo en mi interior ba jo consumo, elevadas CL9ocv 2.485.ooo __ • ______ _ 
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• Y late un poco más fuerte. CL m 75CV 2.550.000 _ _ • _ _ ____ _ grandes pasiones de aho-
• ro en adelante. • • 
• • • Pienso disfrutarlas . 
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un mensaje moral 
Las mejores pálabras que he
mos oído a un político en los 
últimos tiempos -y casi en 
cualquier tiempo- las ha 
pronunciado Alvarez del 
Manzano el día 29 de enero al 
dirigirse a los jóvenes del PP. 
Les ha dicho, más o menos 
textualmente, que, indepen
dientemente de que traten de 
desempeñar limpia y eficaz
mente sus actividades políti
cas, tienen que ser un espejo 
de ciudadanos: cada uno de 
ellos debe esforzarse para ha
cer lo mejor posible su tarea 
personal; el que trabaje tiene 
que ser un trabajador ejem
plar y el que estudie tiene que 
ser un estudiante modelo. Co
mo era de esperar, los grandes 
medios informativos, obnubi
lados por las declaraciones 
«políticas», no han considera
do necesario dar cuenta de es
te mensaje moral, un mensa
je que la sociedad necesita re
cibir con repetición. 

Porque la famosa «regene
ración» necesita como condi
ción sine qua non ese requi
sito previo: que cada uno 
cumpla con su obligación per
sonal y, si es posible, que, co
mo los héroes, se exceda en el 
cumplimiento de su deber. 
Ese es el primer requisito pa
ra convertirse en ciudadano 
ccfuerte» porqúe quien cumple 
con lo que debe -y sólo quien 
cumple- está legitimado pa
ra reclamar su derecho. Esa es 
la base de una sociedad fuer
temente articulada bajo el sig
no de la colaboración, del tra
bajo codo a codo, mediante el 
que cada uno es útil a todos 
los demás. 

Huelga y reflexiones 
Si no fuera por la gravedad 

de la situación, algunas de las 
reflexiones «oficiales» sobre la 
última huelga general move
rían a la carcajada porque de 
hecho van contra los intereses 
que cada uno de los declaran
tes pretende defender. 

Por ejemplo, el señor Re
dondo ha dicho que ahora te
nemos en España 850.000 pa
rados más que en vísperas de 
la huelga del 14-D famoso. Si 
se tiene en cuenta que desde 
aquellas vísperas hasta la de 
la huelga del 27 de enero se 
han prodúcido dos huelgas ge
nerales -o una huelga y me
dia, si se prefiere-, cualquie
ra se atreverá a deducir que la 
utilidad de las huelgas gene
rales es negativa a la hora de 
luchar contra el desempleo. 

Otro ejemplo de tirar pie
dras contra su tejado implíci
tamente lo proporciona el go
bierno cuando dice que la 
convocatoria de huelga sólo ha 
sido seguida voluntariamente 
por un 28 por ciento de la so
ciedad española. Si se piensa 
que la apreciación de segui
miento admitida es del 80 por 
ciento, se deduce que un 52 
por ciento la ha seguido con
tra su voluntad y por miedo. 
En tal caso, queda patente el 
clamoroso fracaso de un go
bierno que ha sido incapaz de 
garantizar que se respeten los 
derechos de más de la mitad 
de la población. 

Hace unos meses Izquierda 
Unida propuso que el ayunta
miento alcalaíno pidiera la 
instalación en Alcalá de una 
estación de ITV para que los 
complutenses no tuvieran que 
arrostrar tantas molestias 
cuando les llega el turno de 
pasar la correspondiente ins
pección a sus vehículos. La 
petición complutense fue re
chazada y el ayuntamiento se 
ha resignado. No debería ser 
así. 

El ayuntamiento complu
tense debe volver a la carga. 
Es lógico exigir a los propie
tarios de los vehículos que és
tos estén en las debidas con
diciones de funcionamiento 
porque de ell~ depende la se
guridad; y es lógico que hayan 
de pasar una revisión perió
dica que garantice el buen es
tado de sus vehículos. 

Sin embargo, no se entien
de la necesidad de que los al
calaínos, cuyo .parque auto
movilístico ya reclama una es
tación de ITV para sí solo, 
tengan que ir de aquí para allá 
con las consiguientes moles
tias Y. complicaciones que ter
minan por favorecer el incum
plimiento de la norma. 

El ayuntamiento tiene que 
volver a reclamar la ITV y ha 
de hacerlo con convicción en 
todos los frentes que haga fal
ta. A la larga', no sólo se trata 
de comodidad, sino también 
de seguridad vial. 

En una sociedad como la 
española, degradada ella, una 
apelación a la moral tan sen
cilla como la propuesta a los 
jóvenes por el alcalde de Ma
drid adquiere tintes casi 
revolucionarios. 
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«Pronto, muy pronto» 
José Mará Aznar ha acusa

do el impacto de las críticas 
casi universales que recibe por 
su presunto «colaboracionis
mo» con el señor Gonz4lez. El 
presidente del Partido Popu
lar ha rechazado esas acusa
ciones ante el congreso regio
nal de sus Nuevas Generacio
nes, en Madrid, pero ésas son 
declaraciones cuyo contenido 
-más allá de la fe en las pa
labras de los políticos- se en
cargará de desvelar el futuro. 

Pero Aznar ha hecho una 
afirmación que ha sonado 
realmente dramática, fuera 
por su tono de voz, fuera por 
las implicaciones que encie
rra. El presidente del PP ha 
afirmado que el Partido Po
pular va a gobernar en Espa
ña «pronto, muy pronto». Y 
eso ha sonado de modo muy 
diferente a como sonó en Al
calá la «proclamación» de que 
el PP formaría gobierno des
pués de las próximas eleccio
nes -las del pasado junio-~ 
Ha dado la impresión de que 
Aznar tenía una carta en la 
manga que será jugada con 
garantías de triunfo en el mo
mento oportuno, una oportu
nidad que llegará «pronto, 
muy pronto». Porque no ha
bló como siempre, sino como 
si la cosa estuviera relativa
mente en puertas, lo que vie
nea coincidir con muchas sos
pechas de que el parlamento 
actual no tiene cuerda para 
mucho tiempo, quizá sólo pa
ra diez o doce meses. 

Ese «pronto, muy pronto» 
nos ha sonado de modo pecu
liar y hasta nos ha inquieta
do porque eso de que no se 
pueda cambiar la política gu
bernamental sin ir a unas 
nuevas elecciones es decepcio
nante. Ya veremos qué hay en 
definitiva detrás de esa profe
cía de Aznar de gobernar 
«pronto, muy pronto». 

Info:::.u~ciórt:: 

·. ES 
· Avda. Guadalajara, 3 

T clfs.: 880 25 12. I 880 25 96 

Promueve: 

ROA DOS ASOCIADOS 

* 5 dormitorios* Puel'tas interiores lacadas en blanco. * Carpintería ex
terior PVC con doble acristalamiento. * Suelos mármol planta baja y ta
blilla roble planta primera. * Calefacción individual por gasóleo cana
lizado. * Antena parabólica con 12 canales. * Garaje. 
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Desde abrir cartillas de ahorro con una peseta a cambiar los productos 
de sitio en un supermercado fueron actividades de los sindicalistas 

Historias de piquetes en la huelga general del 27·E 
Las direcciones locales de los dos sindicatos convocantes de la huelga general del 27-E habían 

organizado a su gente distribuyéndola en piquetes informativos. Los piquetes peinaron la ciudad 
y la industria para intentar que todo cerrara durante la jornada de huelga. El problema es estable
cer dónde está la información y dónde comienza el temor; Rafael Jiménez, secretario de AEDHE, 
la organización patronal alcalaína, apuntó que los piquetes son coercitivos y no respetan el dere
cho al trabajo. Para los sindicatos, los que tienen actitudes coercitivas son los empresarios al ame
nazar a los trabajadores con despidos si secundaban la huelga. Sea como sea, el 27-E deparó un 
buen número de situaciones, que cuando menos se pueden conSiderar curiosas. 

Con frío amaneció el día 
27 de enero. A medida que 
el sol iba subiendo, los inte
grantes de los piquetes iban 
buscando los rayos solares 
para calentarse. Las prime
ras caras de sueño se iban 
viendo en los rostros de los 
sindicalistas. En alguno la 
afonía de garganta era más 
que evidente. 

Cerrar las grandes super
ficies comerciales y evitar al 
menos que entraran los 
clientes se convirtió en obje
tivo prioritario de los sindi
calistas. Casi más como de
ber moral que por la trascen
dencia que pudiera tener, los 
piquetes ocuparon buena 
parte de la mañana en llevar 
la huelga a Simago y alcen
tro comercial La Dehesa: «Si 
hemos logrado cerrar el pe
queño comercio, no vamos a 
dejar abiertas las grandes su
perficies; estaría bueno que 
éstos tuvieran carta blanca y 
los más perjudicados por· su 
aparición permanecieran ce
rrado~ durante toda la jorna
da>>, señaló un sindicalista. 

La realidad es que la pre
sencia de la Guardia Civil en 
el centro comercial La Dehe
sa impidió cualquier conato 
de incidente. 'En pie duran
te las 24 horas del día, el ca
pitán de la comandancia de 
Alcalá, Jacinto Muñoz, dio 
ejemplo a sus hombres. Don
de estuvo la Guardia Civil, 
el control fue total y absolu
to. Con un trato exquisito 
con los sindicalistas, el. capi
tán Jacinto Muñoz dio lec". 

ciones de democracia y de 
talante de diálogo. Muy en
fadados los líderes sindica
les, pidieron al capitán que 
un número de la Guardia Ci
vil dejara de grabarlos con 
una cámara de vídeo en la 
concentración ante las puer
tas del centro comercial La 
Dehesa. La respuesta del ca
pitán fue clara; se compro
metió a destruir la cinta an
tes de que se marchara el pi
quete: «Esto se hace por si 
acaso hubiera algún inciden
te de gravedad; es simple
mente una medida de pre
caución>>, contestó el capi
tán, que añadió a los líderes 
de CC.00 y UGT que no se 
preocuparan por la cinta de 
vídeo. 

En La Dehesa no faltaron 
los que desafiaron a los pi
quetes, más por necesidad 
que por mostrar una actitud 
quijotesca. Un hombre salió 
con un carrito de compra di
recto a su coche en medio de 
la estupefacción de los pi
quetes. El hombre no dejó 
de santiguarse y resoplar mi
rando al cielo; salió protegi
do por varios números de la 
Guardia Civil, pero no pu
do dejar de escuchar silbidos 
e insultos: «Bien cara le va 
a costar tu compra al gobier
no, que tienes que salir es
coltado por cuatro guar
dias>>, le dijo un sindicalis
ta. Nadie sabía que el osado 
cliente del centro comercial 
era el adjudicatario del bar 
del cuartel de la Guardia Ci
vil, quien se había quedado 

sin existencias debido al nú
mero de guardias que pre
staban servicio. 

Con el centro comercial 
Simago abierto al público, 
unos veinticinco huelguistas 
lograron introducirse en su 
interior. Cambiaron produc
tos de una estantería a otra 
y llenaron sus respectivos ca
rros. Cuando fueron a la ca
ja dijeron que no tenían di
nero ante la estupefacción de 
las cajeras. Entre ellos y la 
presión que ejercían desde 
fuera el resto del piquete, la 
dirección decidió cerrar el 
establecimiento, pero fue 
precisamente hasta el mo
mento en el que los sindica
listas se fueron a otro lugar. 
Junto al centro comercial va
rios huelguistas vieron cómo 
la oficina bancaria de La 
Caixa estaba abierta. U nos 
cincuenta pasaron y cada 
uno de ellos intentó abrir 
una cuenta bancaria con una 
peseta. Nadie sabe cómo, pe
ro el caso es que allí un falso 
techo de escayola se cayó, si 
bien no se produjo ningún 
daño. 

Mucho antes, durante la 
madrugada, los piquetes ha
bían acudido a la puerta de 
una empresa de autocares; 
allí coincidieron con un re
tén de agentes de la Policía 
Nacional y juntos departie
ron sobre la jornada. Una 
hoguera sirvió de consuelo 
común para mitigar la hela
da que estaba cayendo: La 
huelga triunfó en aquella 
empresa y todos se marcha
ron tan contentos. Los unos 

por lograr que la empresa 
parara y los otros al compro
bar la ausencia de inciden
tes. Cuentan que la despedi
da se selló con apretones de 
manos. 

Y de los apretones de ma
nos pasamos al capítulo de 
abrazos. Muy sonado fue el 
que se dio uno de los respon
sables de un piquete, huel
guista furibundo. Fueron 
varios a cerrar un bar que 
estaba abierto y entre la la
bor informativa y la no tan 
informativa, apareció la Po
licía Nacional. Cuando se es
peraba la tensión se produ
jo algo muy curioso; el huel
guista furibundo se fundió 
en un abrazo con uno de los 
policías; eran familiares y 
hacía mucho tiempo que no 
se veían». 

Lo que nadie puede decir 
es que Joaquín Arias no se 
despeinó en la huelga. Hu
bo instantes en los que al 
concejal de IU le afectó el 
frío y el sueño y ciertamen
te se puso nervioso en el cor
te de tráfico frente al ayunta
miento. Estando parados 
tres autobuses urbanos a la 
espera de que los huelguistas 
se retiraran de la vía públi
ca, Arias le endilgó al poli
cía nacional que acudió a pe
dir al piquete que se retira
ra de la calzada una perora:
ta sobre los servicios míni
mos. Luego, cuando hubo 
algún que otro forcejeo que 
no pasó a mayores, Arias se 
encontraba en pleno centro 
del huracán, del cual salió 
visiblemente despeinado y 
gritando: «¡Soy concejal! 
¡Soy concejal!». Al menos 
Arias acudió al meollo de la 
huelga, lo cual no pueden 
decir todos los ediles de IU. 
Estuvieron Javier Ocaña, 
Teresa Galeote, Magdaleno 
García, Francisco González 
Adrada y el propio Arias. La 
única que no estuvo y a la 
que no se vió en todo el día 
fue la concejala María Casa
do, circunstancia ésta muy 
comentada en los círculos de 
Izquierda Unida y de Comi
siones Obreras. 

REZA nueve Avemarías du
rante nueve días. Pide tres 
deseos: uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno día 
publica este aviso y se cum
plirán, aunque no lo creas. 

HOSTAL~BARI 
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conferencia 
de Luis oriluña en el 
hospital infantil 
La Paz 

«La Herencia Genética de 
la Conducta Humana» es el tí
tulo de la conferencia que 
Luis Orduña Lozano ofrece
rá el próximo 11 de febrero, 
a las 9' 15 horas, en el salón de 
actos del Hospital Infantil La 
Paz (2ª planta). A la confe
rencia asistirán todos los pe
diatras del hospital. 

Luis Orduña Lozano, li
cenciado en Derecho y Cien
cias de la Información, ha de
sarrollado en los últimos años 
una interesante investigación 
sobre la Dactilo-Psicología, 
término que ha acuñado él 
mismo y que se refiere a la re
lación genética entre las hue
llas dactilares y la conducta 
innata de todo ser humano. 

Fruto de esta investigación 
se han publicado ya tres li
bros: La Dactilo-Psicología 
subtitulado «El carácter está 
en las huellas»; Rasgos Psí
quicos de la Dactilo
Psicología o «Cómo conocer 
el origen psíquico de la per
sona»; y La herencia gené.
tica de la conducta huma
na (Dactilo-Psicología). 

Universidad: soa.aoa 
pesetas para el 
cineclub Nebrija 

El vicerrector de Extensión 
Universitaria, Carlos Alvar, y 
la vicepresidenta de la Funda
ción Colegio del Rey, Dolores 
Pérez, firmarásn el día 9 de 
febrero un convenio para es
tablecer una colaboración en 
las actividades del cineclub 
Nebrija. Este convenio per
mitirá el acceso a las proyec
ciones del cineclub Nebrija, 
excepto a las programadas con 
motivo del festival de cine, a 
todos los miembros de la co
munidad universitaria por el 
precio de cien pesetas. La uni
versidad aportará al cineclub 
la cantidad de 500.000 pese
tas. 

Mucho ruido para poca aspiración , 
Esta aparatosa máquina, 

que produce un ruido ensor
decedor y presuntamente as
pira en su función de limpie
za de las calles, nos hizo aso
marnos a la ventana, casi alar
mados ante el estruendo, pa
ra ver de qué ruido nuevo se 
trataba ahora dentro de la 
acostumbrada cacofonía que 
perturba el ambiente acústi
co de la ciudad. Así que nos 
asomamos, ya lo hemos dicho, 
y vimos de qué se trataba. Era 
el pasado viernes, en la calle 
de Ramón y Cajal. Y no fui
mos los únicos que nos extra
ñamos. Una vez en la venta
na, pudimos ver que varias 
personas se quedan asombra
das, como nosotros, del nue
vo y monumemntal artilugio 
-hemos visto máquinas aspi
radoras más pequeñas y mu
cho menos ruidosas y que lo 
aspiran todo, sólo hay que ir 
a Benidorm, por ejemplo-. 
Pues bien, somos testigos de 
que una de dos: o el oper~rio 
era novato o la máquina fun
ciona mal porque los mismos 

papeles que había en la acera 
de los pares de la calle, los 
mismos allí quedaron. Real
mente nos pareció un esper
pento feo, ruidoso y molesto, 
y encima, si no ha mejorado 
sus funciones desde el viernes, 
muy poco efectivo. 

conferencia: 
«Alternativas 
tras el cicla!º ó 4º 
de la ESO» 

La Asociación «María 
Zambrano» de Padres de 
Alumnos del Centro de ·Ense
ñanzas Integradas (antigua 
Universidad Laboral) ha or
ganizado una conferencia re
ferent~ a las <posibles alterna
tivas de estudios u oficios una 
vez finalizado el ciclo 3 ° ó 4 ° 
de la Enseñanza Secundaria 
Obligatoria .. 

El AP A «María Zambrano 
invita a todos los padres de 
alumnos de la E.S.O., sean o 
no del Centro de Enseñanzas 
Integradas. 

Los conferenciantes serán 
Felix Gómez Alba, Matías Es
calera Cordero y Enrique Ga
llardo González. 

La conferencia está progra
mada para el próximo día 8 de 
febrero, a las 18'30 horas, en 
la sala de juntas de la Subdi
rección Territorial (pabellón 
anejo al edificio del C.E.I.). 

Todavía quedan 
plazas en algún cursa 
del Instituto 
para la Formación 

Hasta el próximo lunes día 
7 de febrero, los interesados 
en alguno de los 449 cursos de 
formación que ofrece el Insti
tuto para la Formación de la 
Comunidad de Madrid po
drán formalizar sus solicitu
des de preinscripción en cual
quiera de los 47 centros habi
litados para tal efecto en la re
gión. Y a se han contabilizado 
más de 25.000 solicitudes. Pa
ra más información, teléfono 
gratuito 900 12 24 12. 

AS 
iilNSTALE AHORA SU PISCINA Y DISFRUTELA EL PROXIMO VERANO!! 
* Piscinas (30 modelos diferentes) * Toboganes * Equipos de depuración y accesorios 
* Casetas para perros * Depósitos (agua, gas-oil, productos químicos) 

[!] POLIFIBRA, S.A. Ctra. Nacional 11, Km. 51'500-Telf.: (949) 22 2164 (3 líneas)-Fax: 22 25 59-GUADALAJARA 
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¿Para qué ha servido 
la huelga7 

Y a ha pasado la huelga gene
ral del 27 de Enero y todos los es
pañoles nos preguntamos: Bien, 
ya está, pero ... ¿ha servido para 
algo? Yo sinceramente pienso 
que ha servido para despejar al
gunas incógnitas muy importan
tes de la política nacional. 

PRIMERO: Esta huelga en sí, 
no era para pedir unos determi
nados derechos de los trabajado
res, por mucho que los sindica
tos se empeñen en proclamar. 
Era una medida de fuerza con la 
sociedad en general, y ha queda
do demostrado que la sociedad 
no la han conseguido paralizar, 
porque esta colectividad ya ha 
perdido el miedo a la prepoten
cia sindical, y en esa prepoten
cia han perdido los sindicatos. 

SEGUNDO: Era un desafío de 
fuerzas entre los sindicatos y el 
Gobierno socialista por la hege
monía de la izquierda. Ha que
dado demostrado que esa supre
macía la tienen los sindicatos, 
pero al mismo tiempo, se ha vis
to con claridad que esa izquier
da está totalmente fuera de lugar. 
Es una izquierda de principio de 
siglo, con palabras, con hechos, 
con actitudes y comportamien
tos. ¿Cómo se puede decir que el 
90% de los trabajadores ha se
cundado la huelga y ponerlo co
mo bandera diciendo que ésa es 
la voluntad popular? Esa volun
tad popular se consigue con ~os 
piquetes informativos, que obli
gan a hacer a la fuerza lo que 
posteriormente llaman voluntad 
popular. Lo que digo, métodos 
de principio de siglo, fuera de 

lugar en una sociedad que aspi
ra a modernizarse para vivir en 
el entorno de las demás naciones 
en que está incorporada. 

TERCERO: Se ha producido 
un divorcio entre los sindicatos 
y el partido socialista, al cual ha
bían votado en las elecciones del 
6 de junio del año pasado. Y o 
creo que ese divorcio ya es defi
nitivo y pienso que para los es
pañoles en general es bueno por
que para gran parte de españo
les al fin se ha desmarañado al 
Gobierno socialista con su líder 
a la cabeza, el cual ya no podrá 
engañar más a los trabajadores, 
con el teatro de representar a la 
izquierda. 

CUARTO: Digan lo que digan 
los líderes sindicales, el sindica
lismo que ellos representan ha 
fracasado, y con ello al final ga
namos todos, porque ese sindica
lismo de coacción, de prepoten
cia, de estar fuera de los márge
nes de lo que deben representar, 
no es bueno para la sociedad en 
general. 

No soy de los que pienso que 
no es necesario los sindicatos, to
do lo contrario, son absoluta
mente necesarios dentro de la 
economía de mercado, pero acor
des con los márgenes que deben 
representar; pero sin salirse de 
ellos. Esta huelga nos hará refle
xionar hacia otro tipo de sindi
catos más profesionales y menos 
políticos. Esos sindicatos deben 
ser copartícipes con los proble
mas de la empresa y los proble
mas del trabajador, deben de vi
vir unos y otros (empresa y sin
dicatos) las bonanzas y las des
dichas de cada caso en particu
lar, y que ni trabajadores ni em-

presarios se vean el uno al otro 
como enemigos, si no, como co
laboradores. 

El Gobierno y el Parlamento 
deben legislar unas leyes que 
abarquen, amparen y protejan a 
estos sindicatos profesionales y a 
los trabajadores en general, pe
ro nunca un sindicato, sea 
U.G.T. o CC.00., deben tener 
la hegemonía de la masa traba
jadora. Y con esta huelga gene
ral yo pienso que se ha dado el 
primer paso para que la pierdan. 
Es precisamente todo lo contra
rio de lo que sus líderes preten
dían. 

QUINTO: Un líder, Felipe 
González, que buscó desespera
damente el voto de los que el 27 
le han hecho la huelga, no tiene 
hoy ninguna fuerza moral para 
seguir pensando que representa 
el voto de la mayoría de los es
pañoles. Más tarde o más tem
prano, y creo que no en mucho· 
tiempo, se tiene que plantear la 
necesidad de un Gobierno capaz 
de dialogar con los sectores de la 
sociedad, éste ya no es capaz y 
España lo necesita desesperada
mente. 

Ignacio GIRON 
CLARAMONTE 

Champán y chapuzas 
¡Preséntate al concurso!, me 

dijeron hace tiempo después de 
cantar en La Champanería, lu
gar de ocio en el centro comer
cial Boisan. Yo, por supuesto, di
je que no, sobre todo después de 
oír a un tal Gonzalo (que canta 
muy bien). 

Seguimos yendo a tomar 
champán, divertirnos y cantar. 

AGUA CALIENTE Y CALEFACCION, TODO EN UNO 
CALEFACCION CENTRAL POR: 
• GAS NATURAL • GAS PROPANO. 
•GAS BUTANO • GAS·OIL • ELECTRICA 

seguridad y confianza 
para un calor 

sano 
·y confortable 

"DISTRIBUIDOR OFICIAL DE VAILLANT: 

SANEAMIENTO Y CONSTRUCCION, S.A. 

-
• 

• 1 .. t 
""Vaillant 

Pº de Los Curas, 25 - Tlfs.: 888 05 15 I 888 45 11 
el San José, sin. - Tlf.: 881 75 97 
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No dejamos de oír que Gonzalo 
no podía competir por el primer 
premio del concurso (300.000 
ptas.) pues él había sido el gana
dor del primer premio del con
curso anterior (un viaje a París). 
Según las normas que estaban 
expuestas en las paredes del lo
cal, la segunda regla estipulaba 
que ganadores de concursos an
teriores no podían optar al pri
mer premio. Además habían 
anunciado que el jurado iba a es
tar compuesto por gente de la ra
dio. Se prometía un concurso de 
categoría. · 

Con estas expectativas acudi
mos a presenciar el concurso, co
mo clientes asiduos que somos, 
que al fin tuvieron el 16 de ene
ro después de haberlo propuesto 
por varias semanas. Aquello fue 
decepcionante. 

- Primero, no sabíamos 
quién era el jurado. A mí me se
ñalaron a dos personas que esta
ban sentadas abajo. Además ha
bía otro individuo «por ahí». Ni 
los responsables de La Champa
nería los presentaron, ni tampo
co ellos mismos lo hicieron. 

- Segundo, era curiosa la for
ma de puntuar. Había un corri
llo de «niños» o jovencitos muy 
modernos enfrente de estas dos 
señoras, comentando con ellos 
acerca de los concursantes, mos
trando además actividades de re
chazo o aprobación hacia ellos. 
No sé qué idea tendrían estos jo
vencitos para opinar como lo ha
cían ni quién les daba derecho. 
Aparte de eso, en muchas ocasio
nes, ni escuchaban ·a los concur
santes, pues estaban hablando 
todo el rato. ¿Cómo se puede 
puntuar una canción sin escu
char al que canta? ¡Qué poco 
respeto! 

- Tercero, por supuesto na
da de radio, ni periodistas, y en
cima, por lo visto, alguien del ju
rado tenía bastante que ver con 
La Champanería. 

- Cuarto, no sé cómo, pero 
cambiaron las normas a última 
hora. Gonzalo volvió a ganar el 
primer premio aunque no podía. 

No voy a entrar aquí en polé
mica de si Gonzalo merecía o no 
el premio. De lo que sí me quejo 
es que no se puede engañar a la 
gente de esa manera. Somos con
sumidores y tenemos derechos 
también. Aparte, demostraron 
muy poca clase y mucha menos 
educación. 

Por mi parte, prefiero seguir 
cantando en la ducha, con los 
míos, con los amigos, etc., por

. que sé que ellos no me van a 
engañar. 

Mª Socorro 
GUIJARRO CALVO 
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La mayoría social de nues
tro país después de celebradas 
las elecciones generales en el 
mes de junio pasado se pro
nunciaba a favor de un acuer
do PSOE-IU. 

Sin embargo Felipe Gonzá
lez tenía diseñada una políti
ca determinada que no podría 
contar con el apoyo de IU, ni 
de los sindicatos, por eso echó 
mano de CIU y llegó a un 
acuerdo de gobernabilidad, 
que fuese visto con buenos 
ojos por el Centro Sociológi
co de nuestro País, por las 
Fuerzas del Capitál y empre
sariado, y sobre todo por 
EE.UU. y las Fuerzas Conser
vadoras y Centristas de Euro
pa, esa es la cuestión. 

Cuando dijo que la posi
ción de cierto sector de IU an
te la Europa diseñada en 
Maastrich era un gran obstá
culo, se olvidó de decir de for
ma consciente, que no era el 
único. 

Felipe González y el PSOE, 
han apostado muy fuerte con 
el apoyo sólido y voraz de 
CIU y las Fuerzas del Capital, 
pero lo que no deben olvidar 
el Presidente del Gobierno y 
el PSOE, es que cuando estos 
aliados circunstanciales y de 
conveniencia, intuyan que 
hay otras fuerzas políticas 
conservadoras, con mayor 
apoyo social, le darán la espal
da, y sino tiempo al tiempo. 

Los sindicatos y los traba
jadores han respondido como 
debían ante la política econó
mica y ante las medidas que 
está adoptando el Gobierno, 
en unas condiciones mucho 
peores que en el 14-D. 

Ha habido factores deter
minantes, más parados, más 
trabajadores en contratos 
eventuales, la situación de las 
empresas privadas es mucho 
más complicada que entonces, 
el sector público no estaba 
bloqueado, los grandes mono
polios de la información apos
taban ya, claramente por Az
nar y él PP, y el Gobierno to
davía no había descubierto la 
magia que influyen en una 
huelga general, los servicios 
mínimos-máximos, ni el con
trol del transporte colectivo 
ya sea público o privado. 

No obstante, a pesar de to
dos estos inconvenientes, la 
Huelga ha tenido un éxito no
table en los sectores produc
tivos, en los servicios y en los 
servicios públicos a niveles lo
cales y regionales, no así es
tatales de lo cual el gobierno 
y el PSOE deben tomar bue-

PUERTA de Madrid 

Después del 27·E ¿cuál es la salida? 
na nota, ya que una parte im
portante de los que han segui
do esta huelga, forman un 
porcentaje elevado de suba
se social. 

Después de observar el re
sultado de la Huelga y el se
guimiento masivo a las mani
festaciones convocadas por los 
sindicatos después de termi
nada ésa, el Gobierno y el 
PSOE, deben reflexionar so
bre la salida que ha de darle 
a esta difícil situación. 

Felipe González, debía 
abrir negociaciones con los 
sindicatos, sin poner chinas 
en el camino (CEOE) y llamar 
al diálogo a Julio Anguita y a 
IU, para ver y estudiar si hay 
posibilidades de acuerdos 
puntuales sobre materias im
portantes como es la reforma 
laboral, las subidas salariales 
y sobre otro enfoque de la po
lítica económica a llevar ade
lante en lo que resta de legis
latura. 

Entre tanto el sector Gue
rrista, si quiere tener credibi
lidad ante sectores importan
tes de la izquierda, está llama
do a plantear en el próximo 
congreso del PSOE, como te
mas centrales estos asuntos: 

- Qué hacer después del 
rechazo de las Fuerzas Socia
les a las medidas que está 
adoptando el Gobierno. 

- Qué política económica 
y social se debe plantear des
de posiciones de izquierda, 
aunque sean moderadas. 

- Con quién es posible 
realizar esa política social de 
progreso ¿Con CIU o con IU? 
He aquí una cuestión funda
mental. 

Los sindicatos e IU deben 
apostar tan fuerte como lo han 
hecho ante la preparación y 
realización del 27-E, por la 
ruptura de la alianza política 
del PSOE con CIU, al tiem
po que se predisponen a nego
ciar «Un acuerdo programáti
co» para lo que resta de legis
latura en torno a una salida de 
progreso y desde una visión 
de izquierda social a la peno
sa situación actual. 

Si el PSOE, el Gobierno de 
Felipe González, persisten en 
una salida pactada con las 
Fuerzas Conservadoras de es
te País, totalmente enfrenta
da con la mayoría de su base 
social y sobre todo con el re
chazo de las Fuerzas Progre
sistas de este País, estará 
sembrando de rosas la llega
da de Aznar y el PP al Pala
cio de la Moncloa, y una vez 
éstos allí se podrán permitir el 
lujo de endulzar las medidas 
que hoy Felipe González está 
adoptando con su apoyo, sino 
tiempo al tiempo. 

Entre tanto, la izquierda 
desarbolada y las crisis que 
hasta ahora están sufriendo el 
PCE e IU será un canto de si
rena, comparada con el cisma 
que se puede crear en el PSOE 
una vez desalojados del poder. 

IU debe ser clarividente en 
una situación como la actual, 
debe dejar sus luchas internas 
y actuar como lo ha hecho en 
el tema de la huelga general, 
no debe echarse en brazos del 
PSOE, sino negociar de tú a 
tú, pero debe evitar a toda 
costa y no es fácil, que el de
terioro del PSOE vaya en fa
vor del PP. 

YIUSY 
NOVIAS, _MADRINAS 

/y COMUNIONES 
e/. Mayor, 27 -Primer piso· Telf.: 889 36 66 · ALCALADE HENARES 
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IU debe ganar espacio so
cial y electoral en detrimento 
del resto de las Fuerzas Polí
ticas, apoyándose legítima
mente en los sindicatos, ya 
que les viene prestando su 
apoyo de forma incondicio
nal, para que en este País, el 
nuestro haga una salida pro
gresista a la crisis. 

Por úlitmo serían deseable 
dos cosas: 

a) Que las personas que 
han apoyado la huelga, no se 
les olvidase quién ha provoca
do ésta con sus votos en el 
Parlamento y quién les ha de
fendido en éste, quedándose 
en ínfima minoría, a la hora 
de depositar su voto en las 
próximas convocatorias elec
torales. 

b) Que el PSOE vaya te
niendo claro que una cosa es 
llegar a acuerdos puntuales 
con IU y otra tan legítima co
mo la anterior, es que IU le 
dispute la representación de la 
mayoría de la Izquierda de 
nuestro País, que aunque hoy 
le parezca un chiste a lo me
jor dentro de tres añitos no lo 
es tanto. 

Joaquín ARIAS ABENGOZAR 
Concejal de IU 

un nueve para la 
Policía el 27 de Enero 

El 2 7 de Enero fue un ro
tundo éxito en todas sus ver
tientes. Exito en el seguimien
to de la huelga; éxito en el tra
bajo informativo de los pique
tes y un éxito en la difícil la
bor de la Policía que a pesar 
de las presiones que desde to
dos los sectores poderosos de 
la sociedad se habían vertido 
sobre la actuación de los pi
quetes, a pesar de todo eso, 
que no es poco, la Policía su
po estar a la altura de las cir
cunstancias y creo que en lí
neas generales la actuación fue 
sobresaliente. Tampoco esos 
piquetes (por otro lado lega
les) que habían sido descritos 
por muchos interesados como 
violentos se lo pusieron dema
siado difícil. 

Quiero decirlo en términos 
que considero justos, posible
mente y casi con toda seguri
dad el trabajo más difícil en 
una jornada como la del 27-E, 
es de la Policía. Así que des
de aquí a toda la Policía que 
actuó ese día en nuestra Ciu
dad un NUEVE, el diez sólo 
se otorga en matemáticas. En
horabuena. 

Jesús CHILLERON MOTA 
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Producido por la rotura de unas cañerías 

Un hundimiento en el asfalto de la rotonda de 
Luis de Medina provocó problemas circulatorios 
Los vehículos tuvieron que ser desviados, la que pravocó atascos 

La rotonda de Luis de Medina se encuentra en obras debido a la rotura de unas tuberías que 
produjo un hundimiento en el asfalto. Los hechos se produjeron en el día de ayer, jueves. El acce
so a Alcalá de Henares por esa entrada tuvo que ser cerrado y los vehículos que circulaban por 
la zona tuvieron que ser desviados, provocando con ello atascos en otros puntos de la ciudad. 

La rotonda de Luis de Me
dina ha sido objeto de polémi
ca por diversas razones desde 
su construcción; por su gran ta
maño y por todos los acciden
tes de tráfico que se han veni
do produciendo en la zona. En 
el día de ayer, justo en la unión 
de la rotonda con Luis de Me
dina, unas cañerías, que se en
contraban a pocos centímetros 
de profundidad, se rompieron 
y ello hizo que el pavimento se 
hundiese. Se provocó el consi
guiente atasco y hubo que ce
rrar la entrada a Alcalá en ese 
lugar, ya que las obras comen
zaron enseguida. 

La Coordinadora de Vecinos 
del distrito VI nunca ha esta
do muy de acuerdo en lo que se 
refiere a la rotonda. Desde el 
principio pensaron que su ta
maño era demasiado grande, lo 
que .la hacía adentrarse deIJia
siado en la calle Luis de Medi
na. Por otra parte, por la Vía 
Complutense circulan camiones 
de gran tonelaje que llegan de 
la carretera de Barcelona. Ello 
hacía dudar de si el pavimento 
de Luis de Medina soportaría 
el peso continuado de estos 

.. : · ;?~· : ... 
' . . . . . 
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vehículos. Parece ser que le 
plantaeron al concejal de Pla
neamiento, Crescencio Vicen
te Abad, que se intentara redu-

cir el tamaño de la rotonda, pe
ro recibieron una negativa. 
«Cuando tuvimos la reunión 
con el concejal el año pasado, 

nos dijo que eso no se iba a so
lucionar de ningún modo y que 
no la iban a reformar. Por lo 
menos esperábamos entonces 
que la pusieran bonita, como la 
que está a la entrada de Alcalá. 
Pero no ha sido así. Además, en 
el distrito VI parece que esta
mos marginados. Hicieron la 
rotonda y así se ha quedado. A 
Crescencio Vicente le dijimos 
que ya que no la iban a remo
delar, que la dejaran entonces 
bien señalizada. Nos contestó 
que si se hacía una rotonda era 
para evitar las señales precisa
mente. Entonces le contestamos 
que si ha habido tantos acci
dentes es por algo. El concejal
presidente del distrito VI que 
había antes, Jesús Domínguez, 
nos dijo que, si queríamos la 
rotonda más pequeña, tenía
mos que firmar los vecinos y 
que se pagaría con nuestro di
nero», explican componentes 
de la Coordinadora de Vecinos 
del distrito VI. 

Ante los hechos que se pro- . 
dujeron ayer, la, Coordinadora 
explicó que «en su día nosotros 
estuvi1'1os pendientes de que la 
rotonda era demasiado grande. 
Ahora, con el hundimiento, pa
rece que, efectivamente, hay al
gún problema. Hemos visto 
que las tuberías estaban a vein
te centímetros de profundidad, 
casi al ras del suelo. Como por · 
aquí pasan autocares y camio-).> 
nes de gran peso, no es de ex
trañar que haya pasado esto 
porque la rotonda está muy me
tida .en Luis de Medina. Aquí 
no había suh.ciente espacio pa
ra una rotonda tan grande». 
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CARNICERIA ALVARO 
C/ Los Batanes, 3 
Telf.: 883 40 12 
(La Rinconada) 
ALCALA DE HENARES 

CARNICERIA EL PAROUE 

CARNES DEL JUMAPI, S.L. 

C/ Río Torcón, 3 
Telf.: 882 05 90 

(Nueva Alcalá) 
ALCALA DE HENARES 

iiESTE VEHICULO 
PUEDE SER SUYO!! 

· SIMPLEMENTE POR SU COMPRA 
(Pida un número por cada 1.000 Ptas. de compra) 

El número premiado será el que coincida con el sorteo de la O.N .C.E. del 
día 10 de junio de 1994 

Recuerde ... 

AHORA ADEMAS DE LAS MEJORES OFERTAS 
CON l Kg. DE CHULETAS, FILETES, etc. 

iiPUEDE CONSEGUIR UN TWINGO!! 



AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
* 3ª EDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

·.~ 
el. Gallegos, 3 

ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento 
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ARTE EN ROTULACION 

Pintura y Decoración de 
toda clase de vehículos. 

Tlf.: 888 02 93 
San Diego, 9 - Alcalá 

Desd.e 1960 al servicio . 
de nuestros clientes 

PEISIDI LEVAITE 
Habitaciones 

Calefacción - Hilo Musical 
Ctra. Pastrana ·el Juan Guerra, 5 -3° B-C 

· Tlf.: 888 07 51 - Alcalá de Henares 

DUPLEI EN LAS ROZAS 
POR TRASLADO, VENDO 
o CAMmo POR PISO 

Ell ALCALA DE HEllARES 
• 3 habitaciones • Garaje • Piscina • Basket 

Telf. : 883 31 65 y 908/72 33 01 

CONTABILIDADES 
- Puesta al día ele 

contabilidades atrasadas. 
- Confección y Hgaimiento 

de contabilidades. 
CDICOllT • csr. añoro> 
TI•.: 879 28 28 
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Humoris causa 

Aquella huelga tan lejana 
La convocatoria a huelga 

general iba a arruinar este 
país. Ese día, ya tan lejano, 
la bolsa de Madrid supera
ba su récord histórico: más 
de sesenta mil millones de 
pesetas dan fe de la fiebre 
inversora que convulsionó 
los ambientes financieros. 
Hasta Banesto vuelve a coti
zarse, en algo menos de qui
nientas pesetas la acción, 
que es el límite de la cuota 
de responsabilidad de sus 
accionistas admitida por el 
corporativismo bancario. O 
sea, la solidaridad bancaria. 
Algunos han seguido ganan
do dinero y los trabajadores 
asalariados pierden un día 
de su salario, lo cual no va a 
dejar de sanear algunos pre
supuestos, y algunos stoks. 
Cuevas, el acartonado por

•tavoz del empresariado, 
oráculo de todos los desas
tres, se queda sólo en el ago
rero. También se queda só
lo en las cifras: día 27, 11 de 
la mañana, una televisión, 
«75 % de actividad en la in
dustria». 24 horas del mis
mo día, señor Cuevas más 
acartonado, «la participación 
no ha superado el 26 por 
ciento». El diario El País, 
como Cuevas, se queda só
lo en su titular: La huelga 
general no fue general. To
dos los periódicos afirman el 
amplio seguimiento. 

El Gobierno en huelga de 
declaraciones. Todo el Go
bierno no. Sus delegados en 
provincias y comunidades, 
Curro Lope Huerta en Ma
drid, destacan la normali
dad y la fluidez del tráfico. 
La normalidad consiste en 
la ausencia de incidentes de 
envergadura, que es lo con
trario de lo que preveían, y . 
lo que se pregonó. Gracias a 
ellos y al amplio despliegue 
policial en servicios máxi
mos, absolutos en el Corte 
Inglés y otras grandes su
perficies comerciales, hiper
protegidas todas ellas. La 
responsabilidad sindical en 
la ausencia de incidentes ge
neralizados es un síntoma 
de debilidad, por lo que se 
dice ahora. Miden el éxito 
de la huelga por el número 
de incidentes y no por las 
empresas en paro, cosas del 
subconsciente. La fluidez 
del tráfico también es nor
mal, según las mismas inter-

pretaciones. 
Un camarero a las ocho 

de la tarde se dirige a los pi
quetes: «ya es hora de que 
llegárais, llevo desde las 5 de 
la madrugada trabajando». 
Es amigo de Rodolfo, hijo 
del verdulero de la tienda de 
al lado. Lleva dos años con 
el título enmarcado, un año 
de servicio militar, tiene 25 
y una novia con la que quie
re casarse pero no ven ma
nera. Espera la reforma la
boral: un contrato de apren
diz de verdulero con cuaren
ta mil pesetas al mes, es me
jor que nada, y un piso pa
ra jóvenes de los que anun
cia el ayuntamiento de 
25.000 pesetas al mes dé al
quiler. Su padre, el verdu
lero, no hace huelga: «Lle
vo toda la vida trabajando 
para levantar el negocio y 
dar carrera a los niños». 

Normalidad ciudadana: 
los parques a rebosar. Las 
calles peripatéticas de pa
seantes y charlas. Los fuma
dores pidiendo un cigarro a 
sus amigos más precavidos. 
Cicloturistas invadiendo ca
rreteras comarcales y auto
pistas. Flotas enteras de 
autobuses y taxistas reco
rriendo las calles urbanas 
para servicios mínimos de 
usuarios. Todo normal un 
jueves por la mañana. La 
utopía hecha realidad. El 
paisaje urbano como un car
tel de José Ramón, esos tan 
bonitos, verdes y luminosos 
de la campaña del PSOE en 
1982. Los colegios semiva
cíos de niños. Tres profeso
res por alumno en algunos 
casos. Los universitarios es
tudiando, o sea, aprove
chando el tiempo. ¿Quién 
da más? 

Las enseñanzas medias y 
universitarias hacen huelga 
general el día 28. En honor 
de Santo Tomás de Aquino. 
Los maestros ya han hecho 
varias este año y anteriores, 
y pidieron la comprensión 
social. Eso sin contar con los 
carnavales que vienen que 
también son festivos para 
este sector. Son de los llama
dos servicios ciudadanos, en 
el argot técnico-político, 
sectores no productivos se 
les ha llamado en algunas es
tadísticas de seguimiento de 
la huelga. Genial el apaño 
conceptual. Así que no pasa 

nada. Tampoco pasa nada 
por la especial afluencia a 
algunos ministerios: viejos y 
viejas funcionarios, de esos 
que durante el año suben las 
estadísticas de absentismo 
por toses, reumas, la boda 
de la nieta y otras causísti
cas, pero que este día ejer
cen su sacrosanto derecho al 
trabajo, del que ellos y ellas 
han disfrutado siempre. Son 
los mismos que nos atienden 
tan amable y diligentemente 
en su jornada laboral. Y los 
mismos que nos cortan el 
tráfico en sus reclamaciones 
contra la congelación salarial 
a los funcionarios. ¡ojo! que 
otros funcionarios, miles de 
funcionarios, sí han hecho 
esta huelga. Faltaría más. 

Pujol se pone la barran
tina y envía un telegrama 
urgente a Felipe: «ni un pa
so atrás». Eso aclara muchas 
cosas. Sabe el honorable que 
la huelga ha alcanzado sus 
objetivos de convocatoria y 
teme por sus pactos. Los del 
PP, en boca del señor Rato, 
portavoz económico de los 
populares y empresario, di
ce que la protesta debe ma
nifestarse en el voto. Supon
go que pide el voto para iU 
que es el único grupo que 
votó negativamente la refor
ma. Mejor ni caso. Y Flo
rencio Campos, nuestro ín
clito alcalde, se encierra en 
el Ayuntamiento, un 27-E, 
pasada ya su expresiva be
ligerancia contra esta huel
ga. Será por su condición de 
miembro de la ejecutiva fe
deral del PSOE. Susi puño 
de hierro, secretario comar
cal de UGT, también es mi
litante socialista, pero anda
ba por las calles de piquete 
informativo. 

En resumen: empresa
rios, financieros, piquetes 
empresariales, gobierno, 
mayoría parlamentaria, 
contratados temporales, 
grandes superficies, servi
cios mínimos, policías, al
calde de Alcalá, el verdule
ro y su hijo, funcionarios di
ligentes y algunos maestros: 
25 % ; obreros industriales, 
trabajadores municipales, 
sindicalistas, piquetes sindi
cales, pequeños comercian
tes y pueblo llano, 85 % . No 
es guerra de cifras. Songa
nas de dar guerra. 

Pedro Enrique GOMEZ 
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Querido compañero y 
amigo Paco: He leído con 
detenimiento y a la vez sim
patía tu artículo publicado 
en Puerta de Madrid n ° 
1.368, fecha 29 de enero. 

Siento decirte que no en
tendiste en absoluto cuál fue 
mi intervención en la asam
blea de nuestro Partido, pa
ra elegir delegados para el 
congreso. Dices que empecé 
muy bien. Sin duda fue la 
primera parte de mi inter
vención, donde veía con 
buenos ojos a los jóvenes del 
partido y a los cuales brin
daba todo mi apoyo, por en
tender que el futuro de nues
tro partido está en manos de 
la juventud, de lo cual yo me 
congratulo. Por tanto, creo 
que eso fue lo que te agradó 
oírme decir. 

La segunda parte la tildas 
de demagógica-sindicalista. 
Ahí ya te pierdes, Paco. No 
sé si atraería o restaría vo
tos, cosa que no me preocu
pa; siempre digo lo que sien
to, unas veces con acierto y 
otras no, mi libertad de ex
presión nadie me la va a 
coartar. 

¿Es demagogia decir que 
en tiempos de crisis la ban
ca es cuando más gana? ¿Es 
demagogia decir que el 
PSOE no debe perder sus se
ñas de identidad? ¿Es dema
gogia decir que hay que apo
yar al pequeño y mediano 
empresario o comerciante? 
¿Es demagogia decir que 
existen motivos suficientes 
en la política económica del 
Gobierno para que los sindi
catos se cabreen y convo
quen huelga general? ¿Es 
demagogia decir que muchas 
de las conquistas de los tra
bajadores que tú, por suer
te y por tu edad, no conocis
te hoy se están tirando por 
tierra en algunos casos por 
aquellos mismos que en su 
día lucharon por esto y hoy 
están en cargos de relevan
cia? ¿Es demagogia que yo 
dijera estar a favor de la 
huelga no por estar en con
tra del Gobierno sino por es
tar al lado de los de mi cla
se, los trabajadores? 

Mira, Paco, lo que tú no 
has entendido, el 27-E me ha 
dado la razón. Estoy seguro 
de. que no se me ha parado 
el reloj en la década de los 
70. Ya ha pasado la huelga 
y se ha demostrado que los 
trabajadores saben lo que 
quieren y dónde están. Aho
ra lo que yo pido es que to
dos nos bajemos del pedes-
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A Francisco Muñoz Romero 
¡Es demagogia decir que el PSOE 

na debe perder su señas de identidad! 
tal y se negocie. Que se lle
gue a acuerdos. España lo 
necesita, la crisis la pagan 
siempre los mismos y otros 
se hacen más ricos. 

Que el tiempo de aprendi
zaje se rebaje de los 25 años. 
¿Qué joven a esa edad pue
de cobrar 50.000 pts. y no 
tener derecho a paro? 

Que a los empresarios hay 
que atarlos un poco corto pa
ra que no despidan a su an
tojo a todo aquel que los mo
leste. 

Que la movilidad geográ
fica no sea tan sangrante, fi
~rate, Paco, un trabajador 
que tiene su casa con mucho 
sacrificio en Alcalá, su fami
lia, sus amigos, y lo trasla
dan a Granada. ¿Es duro o 
no? 

Es cierto que todos los 
países europeos tienen un 
plan laboral. Es cierto que 
somos europeos para lo bue
no y para lo malo. Pero tam
bién es cierto que nos debe
mos equiparar en todo, has
ta en los sueldos. Amigo Pa
co, los que ya peinamos al
gunas canas sabemos tener 
nuestros días contados en la 
cosa política, por lo menos 
ése es mi caso, y nos tendre
mos que ir no porque nos 
consideremos viejos o cansa
dos, sino porque es muy di
fícil tirar muros a cabezazos. 
No obstante, si mi poca ex
periencia y sin ninguna cla
se de demagogia puede ser
vir de algo, la pongo a tu dis
posición y a la de tu grupo, 
porque yo sí estoy por la in
tegración del Partido, y del 
espíritu del año 82, los ciu
dadanos que nos votaron 
diez millones, entre todos y 
sin peleas, por personas que 
le devolvamos la ilusión y la 
esperanza para que nuestro 
Partido, por bien de España, 
siga ganando en futuras 
confrontaciones. 

Amigo Paco, si todos estos 
conceptos tú y el grupo que 
representas, que sois jóvenes 
en su mayoría, consideráis 
que es «demagogia», me ten
dré que replantear si de ver
dad no tenéis vocación de bi
sagra o pernio, y lo que per
seguís es lo de «quítate tú pa
ra ponerme yo». 

Con respecto al compañe
ro Tomás, en ningún mo-

mento dijo que no había que 
hablar con la prensa. Lo que 
dijo es que a la prensa no 
hay que ir para desunir más 
que a unificar, y en eso creo 
que estamos todos de 
acuerdo. 

Dijo Julián Besteiro: 
«Desde que milito en el 
PSOE y dentro del mismo 
tengo más enemigo y a mu
cha honra». Y o me apunto a 
eso. 

Recibe un abrazo. 

Reflexión después 
de un congreso 

Después de bastantes años 
militando en el PSOE he te
nido la gran suerte y el pri
vilegio de asistir por prime
ra vez como delegado a un 
congreso de mi partido. 

Fui con una tremenda ilu
sión, la cual no se ha visto 
truncada, a pesar de que lo 
que yo defendía en el mismo 
ha quedado en minoría. Va
ya, pues, mi felicitación a los 
ganadores, es decir a los re
novadores, leguinistas e Iz
quierda Socialista, que aun
que por pequeña diferencia 
-15 votos- han consegui
do ganar en un transcenden
tal congreso para el futuro 
del Partido. 

La grandeza de la demo
cracia es que se gana o se 
pierde. Que la minoría aca
te lo que decida la mayoría, 
pero que ésta respete a la 
minoría. 

Muy lejos del desánimo, 
han prendido en mí unos 
nuevos bríos para seguir lu
chando desde esa minoría 
por lo que yo considero jus
to, es decir que el PSOE si
ga siendo el partido de los 
trabajadores, que no se re
troceda en las conquistas de 
los mismos, que no pierda 
sus señas de identidad, que 
apoye al pequeño y media
no empresario, que la polí
tica económica del Gobierno 
no se cebe con los más débi
les y dé un giro hacia un es
tado de bienestar social, que 
la reforma laboral sea nego
ciada, pero en serio, con los 
sindicatos, que el aprendiza
je se recorte en la edad ¿has
ta los 19 años?, que se les de
vuelva la esperanza a los 

más de tres millones y medio 
de parados, que nuestros jó
venes no pierdan la fe en que 
cuando acaben sus estudios 
puedan encontrar un traba
jo, que la movilidad geográ
fica no sea salvaje, etc. 

Soy consciente de la crisis 
económica por la que atra
viesa no sólo España, sino el 
resto de los países europeos, 
y que todos debemos arri
mar el hombro, empresarios, 
banca, trabajadores y Go
bierno, para que no siempre 
paguen los más débiles. 

Uno corre el riesgo de que 
cuando se dicen estas cosas 
te llamen demagogo sindical 
como recientemente un su
puesto regeneracionista es
cribía en las páginas de este 
mismo periódico. A mí esto 
no me preocupa porque na
da ni nadie me va a coartar 
mi libertad de expresión de 
decir en cada momento lo 
que piense; eso sí, sin herir 
la sensjbilidad de nadie. 

Hemos perdido este con
greso, pero hemos dejado 
constancia de que tenemos la 
obligación de devolver la es
peranza a esos diez millones 
de españoles que en el año 82 
dieron su voto para que el 
PSOE ganara las elecciones. 

Que estamos por una 
auténtica renovación, pero 
¡de verdad!, que no exista 
duplicidad de cargos, que 
aunque todos seamos necesa
rios nadie es imprescindible, 
absolutamente nadie, aun
que tenga la mayoría. 

Que debemos bajar a la 
arena y ver el toro de cerca, 
que todos debemos hablar 
menos y hacer más, que todos 
juntos, mayorías y minorías, 
trabajemos por una sociedad 
más justa e igualitaria. 

Y o estoy dispuesto a ha
cerlo, pero sin nada a cam
bio, y eso espero de los que 
en esta ocasión han ganado, 
que todos reconozcamos que 
en política nadie es infalible, 
que los hoy ganadores maña
na no puedan serlo. Que nos 
comprometamos a trabajar to
dos unidos olvidando rencillas 
personales y que prevalezcan 
la cordura y el entendimien
to, respetando al que no 
comparta nuestro criterio. 

Creo que en este congre
so ha quedado clara la gran
deza de un partido que, a pe
sar de defectos que había que 
ir corrigiendo, está capacita
do para seguir gobernando 
España. 

José MACIAS SOTO 
Militante Socialista 
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RESIDENCIA 3ª EDAD 
ASISTIDA 

«5anta Aguecla» 
VILLANUEVA DE LA TORRE 

(Guadalajara) 
(a 3 km. de .Amqueca de Henares) 

• Construida según la última nor
mativa 

• Creada para personas válidas, asis
tidas, convalecientes, terminales. 

• Asistencia médica permanente, 
ATS, Aux. clínica. 

• Personal especializado 
• Rehabilitación. 
•Jardines privados. 
• Situada en una Urbanización mo

derna (Residencial Santa Agueda). 
• A 15 minutos de Alcalá 

INFORMACION Y RESERVA 
DE BABITACION 

Telfs.: 949 - 260 371 / 260 350 

PROFESIOIWES A SU SERVlaG 

ASESORIA CONTABLE 
FISCAL Y LABOUL 

EMPRESAS Y PARTICULARES 
MARIBEL GAROZ CARBONELL 

Administrador de Fincas 
Telfs.: 883 33 67 / 883 34 21 

el. Ramón y Cajal, nº 8 
Portal lzda. 1° A 

ALCALA DE HENARES 

FACHADAS 
Y CUBIERTAS 

- Reformas en general 
-Presupuestos sin compromiso-

! GES PROYECTOS' COllSTllCCIOE¡ 
le! Lugo, 7 -2° D - Tlf.: 880 33 271 

ESCUELA·TAWR 
DE ARTES DECORATIVAS 
Piatara sobre madera, Tela, Eleayolaa ... Etc. 
Marmoleado, PÍtillll, Cnqaeladoe, 5teDcil, Te-

iidoe, Lacas ... Otras téc:aicu. 
INICIO DE CURSOS: TODOS LOS MESES 

3 hora.i por lmWla • 6.000 ptas./mts. Tlf.: 88913 52 
d Juan G<ímcz, 1 - 2° B. Junto al Consnvatorio. 

VENDO PISO 
Zona JUAN DE AUSTRIA 

• 3 dormitorios • Baño y aseo 
• Trastero • 93 m/2 

-Buenas condiciones económicas

. Telf'_: 882 62 03 ~ 

s de febrero de tlM 

A contraviento 

Todos contra 
Tengo la vaga sospecha 

de. que casi nadie se acuer
da ya de cuál fue el motivo 
por el que se convocaron 
elecciones generales antici
padas el pasado mes de Ju
nio. «Dado el clima de cris
pación que se ha apoderado 
de la vida política española 
-y que hace imposible el 
establecimiento de los 
acuerdos imprescindibles 
para afrontar la gobernabi
lidad de la nación- me veo 
obligado a disolver las Cor
tes Generales y convocar 
nuevas elecciones». 

Cito de memoria, pero no 
creo que esta frase se dife
rencie mucho de la que oí 
entonces -estoy seguro de 
que muchos de ustedes tam
bién la escucharon- del 
propio Felipe González 
cuando lo anunció por la te
levisión. 

Se celebraron los comi
cios. Ganó por la mínima, 
lejos ya de aquellas golea
das, el Partido Socialista 
-o Felipe González, que en 
eso tampoco nos hemos 
puesto todavía de acuerdo
y se formó nuevo gobierno 
tras un pacto político con el 
señor Pujol. Desde entonces 
-apenas seis meses- José 
Luis Corcuera ha dimitido 
tras una guerra dialéctica 
con casi todos los periodis
tas. El que fuera hasta hace 
poco tiempo Director Gene
ral de la Guardia Civil se ha 
ido a sus casas -en plural
tras un escándalo de mil de
monios que destaparon los 
periódicos. Las autoridades 
financieras -el equipo di
rectivo del Banco de Espa
ña, concretamente- han 
intervenido Banesto y de
rrocado al ídolo de barrio 
Mario Conde. Hasta los dos 
sindicatos mayoritarios le 
acaban de organizar una 
huelga general al gobierno 
cuando apenas han transcu
rrido seis meses desde que se 
formó después de entender 
el mensaje. Eso sin tener en 
cuenta la santa ira de los 
perjudicados de la coopera
tiva de viviendas PSV con
tra la UG T -que se oye tro
nar por todas partes- ni los 
enfrentamientos a zancadi
lla limpia entre guerristas y 
renovadores en el seno del 
partido gobernante antes de 
llegar al próximo congreso 

con las uñas y los dientes in
tactos y bien afilados. Eso 
de momento. 

Menos mal que las pasa
das elecciones sirvieron pa
ra superar aquel clima de 
crispación. Si no hubiéra
mos pasado por las urnas, 
España sería ahora mismo 
un país inmerso en una gue
rra total como la de la anti
gua Yugoslavia y a lo peor 
andábamos dando saltos pa
ra no pisar esos inmensos 
charcos de sangre derrama
da que siempre se ciernen 
sobre el paisaje desolado de 
las cenizas y los cascotes, 
frutos naturales de la des
trucción generalizada. Nos 
habríamos convertido en un 
país de pordioseros ham
brientos y tullidos llenos de 
legañas. Qué horror. 

En cambio, hoy día, las 
cosas son de otra manera: 
Felipe contra Guerra, Le
guina contra Barranco, y 
Buenestado contra Floren
cio Campos. Sartorius con
tra Julio Anguita y Julio An
guita contra el coronel Mar
tínez Inglés. Media Izquier
da Unida contra la otra me
dia y las Juventudes Comu
nistas contra María Casado. 
José María Cuevas contra 
Nicolás Redondo y Antonio 
Gutiérrez contra Antena 3. 
Díaz Cardiel y Jesús Martí
nez contra los falsos esqui
roles y el pequeño comercio 
atemorizado contra los pi
quetes. 

Era de esperar, ya esta
mos todos contra todos, o 
casi. Así somos nosotros. Es
to es lo nuestro. 

Crispados -o, qu1za, 
más que crispados, histéri
cos- ya hemos agarrado ca
da uno de los españoles el 
viejo fusil de disparar acu
saciones, insultos, bilis, me
tralla verbal o escrita, con
tra el vecino, el amigo, el 
hermano y, en último caso, 
contra el adversario. Abara 
ya todos tenemos un enemi
go exterior y simético que 
intentará acabar pronto con 
nosotros si nosotros no aca
bamos antes con él. A esto 
se le llama ahora clima de 
serenidad, que es lo contra
rio de aquella epidemia de 
crispación que había hace 
seis meses, según se nos de
cía, cuando no pasaba la mi
tad de la mitad de lo que 

todos 
está sucediendo ahora y a 
nuestro presidente se le ocu
rrió la idea feliz de convo
car elecciones generales an
ticipadas como medicina 
infalible. 

Tengo escrito ya de sobra 
que a los españoles el cuer
po siempre les anda pidien
do guerra, especialmente 
dentro de la familia y sin sa
lir del hogar, dulce hogar. 
Franco pensó que atándoles 
las manos y la boca se cal
marían un: poco -además 
de obedecer sin rechistar' 
claro- pero ni aún así pu
do con ellos. Cuando les po
nen encima unas cuantas 
dosis de jarabe de palo y 
morfina los españoles apa
rentan estar menos crispa
dos pero si uno escucha 
atentamente los ruidos de su 
corazón y su cabeza se da 
cuenta enseguida de que si
guen peleando entre sí, con
vulsos y frenéticos, por el 
Real Madrid contra el Bar
celona o por Joselito contra 
Belmonte. 

Y o creo que todo esto de 
la moda budista lo ha in
ventado Bertolucci con la 
ayuda de Dios. Este, en_ su 
infinita sabiduría, seguro 
que ha pensado en que, qui
zá, un buen repaso de zen, 
nirvana, y meditación tras
cendental en soledad -con 
la famosa e incomodísinia 
postura de la flor de loto
vendría bien a los españoli
tos durante una temporada. 
Para que nos dejara, por 
ejemplo, más suaves que un 
guante. 

Si todos nos pusiéramos a 
lanzar florecillas al aire y 
frases dulcemente inmorta
les al cielo, sin enzarzarnos 
como siempre unos contra 
otros, puede que el país se 
recuperara un poco de la pa
liza que le estamos propi
nando en nuestras propias 
espaldas y que le tiene me
dio baldado. 

Aunque luego volvamos 
otra vez a las andadas de las 
radicales divisiones y los en
frentamientos eternos. 

Para entonces, advierto 
ya, de antemano, a los vie
jos partidarios de Los Bea
tles que yo sigo siendo de 
Los Rolling. Y que no pien
so ceder. 

Sergio COELLO 
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Los piquetes 
No voy a hablar, vaya por 

delante, acerca de la bondad 
o maldad de la recién pasa
da huelga general, y no lo 
voy a hacer debido exclusi
vamente a que pienso que la 
actitud de los ciudadanos an
te la misma era (o debería 
haber sido) algo completa
mente personal y, por su
puesto, escrupulosamente 
respetable fuera ésta la que 
fuera. 

Cuestión muy distinta es 
la de los mal llamados pique
tes informativos que, como 
suele ocurrir siempre en es
tos casos, camparon por sus 
respetos imponiendo o in
tentando imponer su ley du
rante las veinticuatro horas 
que duró la convocatoria. 
Pero antes de seguir adelante 
vamos a dejarnos de eufe
mismos llamando a las cosas 
por su nombre: Hace falta 
ser muy ingenuo, o muy cí
nico, para pretender que al
guien en este país necesita
ba información sobre unos 
hechos, la convocatoria de la 
huelga y los motivos de los 
sindicatos para llevarla a ca
bo, porque presuntamente 
no sabía lo que estaba suce
diendo. 

No, los ciudadanos de es
te país no sólo sabíamos per
fectamente lo que ocurría, 
sino que teníamos además 
elementos de juicio más que 
sobrados -y quien piense lo 
contrario nos está llamando 
idiotas- como para poder 
decidir por nosotros mismos 
y sin ayuda de ninguna cla
se si el día 27 hacíamos huel
ga o no. Por ello, y como era 
de esperar, los piquetes fue
ron sólo eso, coercitivos, te
niendo como única misión 
imponer por las buenas, o 
por las menos buenas, su vi
sión del problema a la tota
lidad de los ciudadanos. Que 
las coacciones se quedaran 

Gacetillas complutenses 
en increpaciones verbales, 
amedrentamientos o amena
zas más o menos veladas, o 
que éstas se convirtieran en 
los actos violentos por todos 
conocidos tales como rotura 
de cristales, inutilización de 
cerraduras o interrupción de 
los servicios públicos, no 
cambia un ápice el proble
ma: El día 27 se atentó deli
beradamente contra la liber
tad de los ciudadanos de es
te país. Y esto es algo suma
mente grave. 

Mi pregunta es sencilla. 
¿Por qué se consiente la ac
tividad de unos piquetes cu
ya única finalidad es impe
dir que los ciudadanos pue
dan decidir libremente por 
sí mismos? 

Telefónica 
Alcalá se hafevantado, co

mo es por todos sabido, an
te la rapaz política tarifaría 
que la Compañía Telefónica, 
amparada en su situación de 
monopolio, tiene impuesta a 
numerosas poblaciones de la 
provincia, la nuestra inclui
da. Sin embargo, y a pesar 
de que esta situación es de 
todo punto indefendible por 
parte de quienes unilateral
mente lo han impuesto, lo 
cierto es que ni es el único 
contencioso que Alcalá tiene 
planteado con esta compañía 
ni, incluso, puede que tam
poco sea el más grave. 

Para empezar, está el te
ma de la inexistencia de una 
oficina de la misma en nues
tra ciudad a pesar de que en
tre Alcalá y los pueblos cer
canos deben de reunir mu
chas decenas de miles de lí
neas telefónicas. Cierto es 
que desde hace muy poco 
tiempo existe una oficina co
mercial en la que se pueden 
contratar líneas y comprar 

aparatos, y cierto es también 
que desde hace todavía me
nos hay, gracias exclusiva
mente a la iniciativa priva
da que no a la Telefónica, un 
par de locutorios públicos 
desde los que se puede ha
blar sin sufrir las inclemen
cias del tiempo y sin menos
cabo de la privacidad como 
ocurre en las aberrantes ca
binas de diseño con las que 
nos han castigado; locutorios 
en los que además podemos 
permitirnos el lujo asiático 
de consultar la guía de Lu
go o la de Gerona ... 

Pero esto no es, ni mucho 
menos, suficiente. Seguimos 
sin tener una auténtica ofi
cina en la que poder resolver 
toda una serie de problemas 
administrativos de toda ín
dole sin necesidad de coger 
un tren e ir a Madrid; pero, 
claro está, Telefónica se ha
ce la tonta. 

Quedan aún más proble
mas con esta compañía, y no 
precisamente chiquitos. 
Tengo la desgracia de vivir 
al lado del edificio de la mis
ma, y puedo dar fe de que mi 
comunicad de vecinos la ha 
denunciado en repetidas 
ocasiones ante el ayunta
miento por su exagerado ni
vel de ruidos. Sin resultados 
apreciables porque, a pesar 
de que el ayuntamiento nos 
ha dado siempre la razón, los 
ruidos nunca han llegado a 
desaparecer. Otro tema es el 
de las interferencias en las 
televisiones presumiblemen
te producidas por la maraña 
de antenas que jalonan el te
jado de este edificio, tampo
co resuelto. Y ya para termi
nar, queda también la anéc
dota de los postes y cables 
propiedad de esta compañía 
y que, en dura competencia 
con los aléctricos, adornan 
toda la ciudad sin que nadie 

se haya molestado en supri
mirlos o ni tan siquiera en 
minimizarlos. 

La guerra del pan 
Como es de sobra sabido, 

desde hace algún tiempo se 
ha desatado en nuestra ciu
dad una guerra acerca del · 
precio del pan, con inciden
tes incluso más propios del 
Chicago de Al Capone que 
de la Alcalá de casi el año dos 
mil. Sin embargo, y a pesar 
de toda esta polémica, yo me 
planteo la razón por la cual 
esto sólo se ha producido en 
un caso concreto, el pan, que 
por encima de su carácter 
simbólico resulta ser hoy 
completamente marginal 
dentro del presupuesto de los 
españoles. Echo de menos, 
pues, que esta a pesar de to
do saludable polémica no se 
haya extendido a otros sec
tores de la economía, dentro 
y fuera de la alimentación, 
infinitamente más gravosos 
para los ciudadanos que la 
humilde y barata (aunque 
no sea a cinco duros) pistola . 
de pan; pero por lo que se 
ve, los intereses creados y los 
monopolios u oligopolios 
más o menos camuflados si
guen prosperando en la so
ciedad española para perjui
cio de los consumidores y be
neficio de unos cuantos espa
bilados acostumbrados a me
drar en un mercado tan cau
tivo y tan poco libre como es 
el nuestro. Mientras tanto, 
el nuevo año se inauguró con 
la ya conocida tradición de 
subidas desmesuradas en to
do excepto en los salarios; 
pero no se preocupen, que 
luego llegará el ministro de 
turno convenciéndonos con 
estadísticas en la mano de 
que la inflación sólo ha su
bido un cuatro y pico por 
ciento en el último año. 
País, que diría Forges. 

José Carlos CANALDA 

14 de febrero, san Valentin, Dia de los Enamorados 
UN REGALO, UN SIMBOLO DE AMOR 

REGALOS GALA, s ARTICULOS DE HOGAR 
el. Adarga, 6 (Caballería Española) - Tlf.: 882 87 91 - ALCALA DE HENARES 
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Las confidencias de Don Miguel 

Huelga, picaresca y un recuerdo· para <<juncal» 
Cualquier comentarista periodístico de portal, cualquier politiqaillo de tres al cuarto o cual

quier eruditillo a la violeta, cuando te quiere dar una cita de Machado, Don Antonio, te suelta 
aquello de 11 ... se hace camino al anclal'>t, o lo de 11 ... una de las dos Españas, ... ». Pero en ningún 
momento se vio ta claro eso de las 11dos Espa.iasil como el pasado 27-E cuando desde el go
biemo, desde los diversos gobiemos, y por todos los acólitos del poder, se ha pretendido nin
gunear UD hecho que empezó a primeras ho:r.as de la noche y de la mañana de dicho día siendo 
boicoteado y tomado a chacota y terminó ho:r.as más tarde haciendo quedar en ridiculo, des
diciéndose y rectificando a todos los que apostaron por el fracaso, que para bien o para mal 
-el tiempo lo dirá- ahí ha quedado, de una huelga general, otra más, contra una política y UD 

gobiemo que ya no sabe qué hacer para continuar, para no bajarse del machito, para perpe
tuarse en el poder. Y UD buen tiro en la línea de notación era la h~elga. Por eso, lo mejor era 
hacer como el avestruz, no verla, taparse los ojos. 

Posiblemente, por las razo
nes que sea, una vez dado el 
primer paso en la reforma labo
ral con el apoyo de todo el con
servadurismo español, y posi
blemente dada la política de 
prepotencia en que nos move
mos, en esa especie de paleto 
despotismo de «lo que yo crea 
oportuno para el pueblo, pero 
sin el pueblo», era convenien
te despreciar la huelga, olvidar 
la huelga, menospreciar la 
huelga, dado que ya se había 
anunciado que nada iba a cam
biar tras ella, fuera cual fuere 
el resultado de la misma. E in
dudablemente si la huelga fra
casaba era más fácil sostener la 
fanfarronada, difícil de hacer
lo si la huelga era mayoritaria. 

Por eso a primeras horas de 
la noche y primeras horas de la 
mañana había acolitillos que 
por la radio nos hacían ver la 
absoluta normalidad laboral 

. existente, en tanto otros· más o 
menos opositores engrandecían 
la anormalidad laboral que des
de un principio se detectó. 

En la general del 14-D nos 
dieron la lección soberana de 
que al estarse consumiendo la 
misma cantidad de energía 
eléctrica que un día cualquie
ra, la huelga había fracasado y 
estábamos ante un día normal 
más. Esta vez la tomaron con 

el transporte, seguramente por 
la fijación freudiana de que el 
asunto ése de los servicios mí
nimos había encallado precisa
mente por el empecinamiento 
de unos y otros en la fijación de 
tales servicios. Por cierto y co
mo inciso, no sería malo que al
guien enseñara a quién corres
ponda que eso de los servicios 
mínimos son ganas de enfren
tamientos, autoritarismos y ca
bezonerías. Lo que exige cubrir 
la Constitución son los servicios 
esenciales para la comunidad 
que es algo parecido pero abso
lutamente distinto. Pero a lo 
que íbamos, en esta huelga ge
neral la tomaron con el trans
porte. Y se oyeron cosas de mu
cha comicidad y agudeza. 

Un alto cargo gubernativo 
decía por una emisora -no di
ré ni uno ni otra, para que se 
fastidien- que «en el corredor 
del Henares se apreciaba una 
reducción en el transporte res
pecto a otros días del 8 '2 % , pa
ra llamar cuando colgó un se
ñor que se identificó como po
licía de Torrejón, harto de co
nocer por su profesión el corre
dor del Henares, que dijo «que 
en la mañana de hoy no existía 
ni el 20 % de transporte que en 
un día normal». Esta ridícula 
tónica fue la imperante hasta 
que, avanzada la mañana, fue 

imposible mantenerla. 
Personalmente me di una 

vuelta por el Centro, por Nue
va Alcalá, por el Chorrillo, por 
Reyes Católicos, el Barrio V e
necia y la salida norte. Y vi que 
en Alcalá de Henares estaba 
plenamente paralizada la in
dustria y que los servicios prác
ticamente también. Incluso en 
algún bar abierto nadie entra
ba, lo que sí se hacía por esca
sas personas en Simago o Al
campo, por ejemplo. Y si hubo 
noticias de violencia, siempre 
habrá excepciones, yo no las vi. 
Mi opinión es que aquí, en Al
calá, triunfó la huelga. 

Y no me vengan con las coac
ciones, que se producirían. Pe
ro de unos y de otros, que si los 
sindicatos se movilizaron y pu
dieron coaccionar lo suyo, otros 
no se quedaron atrás: desde el 
despliegue de hombres de Ha
rrelson, ninjas o como se lla
men desde el poder, hasta los 
que recordaron lo del contrato 
a renovar, la prohibición de 
asambleas, las primas y bene
ficios por no ir a la huelga o el 
recuerdo de los sobres y ayudi
tas bajo cuerda que en tantas 
empresas obligan a muchas co
sas. o el funcionariado de libre 
designación o cobrando pro
ductividades o de muy diversas 
formas coaccionado, carente de 

libertad, que 
tuvo que tra
gar. Por eso 
si restamos a 
los que que
rían ir a la 
huelga, los 
que a ella no 
fueron por 
coacciones 
diversas, y a los que no querían 
ir, los que a ella fueron por ra
zones similares, veremos que 
más o menos unos y otros se 
compensan. 

Y si a los que dicen que a la 
huelga fueron alrededor de un 
25 % , o sea todo el arco conser
vador, y a los que dicen que 
fueron más del 90%, o sea sin
dicatos y los de ¡ya estamos has
ta el moño!, no les hacemos ca
so, ni a unos ni a otros, nos 
quedaremos en algo así como 
un 55 ó 60 % de españolitos que 
se dejaron oír, que expresaron 
su protesta y que en todo caso 
y en democracia suponen una 
mayoría absoluta a la que se ha
brá de oír y a la que sería sui
cida despreciar. 

V amos que sigue vigente eso 
de las dos Españas. Alguna vez, 
seguro, esto se superará, pero 
no con los actuales métodos. 
U na huelga general no tiene 
porqué ser revolucionaria pero 
siempre es una llamada de 
atención. Y si quien tiene-aún 
el poder, junto al poder con
serva una mínima de inteligen
cia política, habrá de hacer 
lo que no hace mucho se hizo 
en Bélgica ante una huelga ge
neral bastante más violenta 
que la del 27-E. De sabios es 
sentarse, rectificar, dialogar. E 
incluso de demóératas. Bueno 
sería que entretanto, como el 
pícaro torero sevillano retira
do, quien deba hacerlo diga 
¡Tomo nota! 

Manuel GAL VAN 
FRADEJAS 

CURSOS DE INFORMATICA 
INI RODUCCION A LA INFOIMATICA 

* MS-DOS 6.x * WINDOWS 3.1 

OFIMATICA 
* WORD-PERFECT 5.1/6.0 / 5.2 
* DBASE IV * LOTUS 1-2:-3 3.1+ 
*CONTABILIDAD INFORMATIZADA 

PROGIAMACION 
* CLIPPER S'87 / 5.1 / 5.2 
*HERRAMIENTAS DE PROGRAMACION 

BLINKER I CATOOLS / FUNCKYS 

SEMINARIOS 
* BARVARD GRAPICS 3.0 
* FREELANCE LOTUS 4.0 

ESCUELA DE SECRETARIADO Y EMPRESA 

HORARIOS 
* Mañana I Tarde 
* Sábados intensivos 
* Cursos intensivos 

periódicos 
* Cursos intensivos 

verano 

a• IECAHGIAFICO CERVAITES e/ Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 
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Inventario de chapuzas 

Otra de ¿aceras? 
Calle de Eras de San Isidro 

en su confluencia con Sebastián 
de la Plaza, y más concreta
mente la acera que linda con las 
viviendas miliares. ¿Acera? 
Permítannos que dudemos en 
calificarla así, ya que su estre
chez y su estado de conserva
ción son tan deplorables que en 
la práctica es totalmente inuti
lizable para los peatones. 

Por si fuera poco la acera se 
ciñe estreñamente a todos los 
recovecos de la fachada en vez 

de seguir recta evitándolos y evi
tando a los peatones inútiles ro
deos; y, como además en estos 
huecos aparcan coches literar 
mente hasta el fondo, ni siquier~ 
queda la posibilidad de pasear- \ 
se por todas estas esquinitas. 

La conclusión es simple: Re
sulta virtualmente imposible 
caminar por esa acera por mu
cho que se quiera. Y las aceras, 
huelga decirlo, están precisa
mente para ello ... Y sólo para 
ello. 

MAS DE 500 TIPOS DE MOLDURAS PARA MARCOS 
.............. --. MADERA TALLADA A MUO, CHAPADAS, MADERAS IOBLE=S~, ET::..:C·:__;.....--:-:-:::::"1 

cuadros. EspeJos ·Láminas· Portafotos lllll'flflAll 
Grabados · Marcos rR .l\aM\alVR 

~TES · 'n"• 
el Andrea Doria, 1 - Tlf. : 880 64 79 - ALCALA DE HENARES 
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PUERTA (de ftladrid ) ::::: ll iiiiilllliiliilliiiiii 
Teléfonos de interés 

Hospital de Alcalá ...................... . 
Casa de Socorro ......................... . 
Cruz Roja .................................. . 
Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) .................... . 
Centro Municipal de Salud .......... . 
Policía Nacional ......................... . 
Policía · Municipal ....................... . 
Guardia Civil ............................. . 
Guardia Civil Servicio centralizado ..... . 
Bomberos .................................. . 
Bomberos Servicio centralizado .....•...• 
Protección Civil ......................... . 
Ayuntamiento ............................ . 
Taxis ......................................... . 
RADIO-TAXIS ............................ . 
RENFE ...... . ............................... . 
Autobuses urbanos ..................... . 
Continental Auto ........................ . 
Cementerio ................................ . 
Correos y Telégrafos .................. . 
Centro Atención a la Mujer ........ . 
Cita para tramitar DNI ............... . 
Casa ~e la Juventud ................... . 
Ciudad Deportiva Municipal ....... . 
Cámara de Comercio .................. . 
Parque Municipal de Servicios .... . 
Servicio Recogida Muebles ......... . 
Servicio Información Ciudadana .. . 
Teléfono contra Tráfico Droga ..... . 
Asoc. Lucha contra el Cáncer ...... . 
Fundación Colegio del Rey ......... . 
OMIC ....................................... . 
INFORMACU ALCALA .............. . 
Oficina de Turismo ..................... . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) .... . 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) ..•...•....... 
Cementerio Jardín ........................ . 
Programa Municipal Drogas ......... . 
Mensahenares Mensajeros ........... . 
Teatro Salón Cervantes ................ . 
Archivo Municipal ...................... . 
Centro de Documentación ............ . 
Casa de la Entrevistil .................. . 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) •.• 
Sellos, Monedas, etc. Nieves ........ . 
UNIVERSIDAD DE ALC.ALA (Centralita) · .. . 

880 06 22 / 62 
888 15 21 
888 15 02 

061 
888 so 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 53 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
8815394 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
889 22 76 
881 29 95 
883 57 98 

010 
882 11 00 
880 60 85 
88139 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 
882 75 00 
889 11 00 
88140 85 
882 24 97 
882 93 37 
881 70 49 
888 01 75 
883 66 09 
881 42 31 
885 40 00 

¡TODAVIA NO TIENE TELEFONO? 
SOLICITELO HOY MISMO Y SE LO INSTALAREMOS EN BREVE PLAZO 

• FAX • CENTRALITAS TELEFONICAS 
• TELEFONOS MOVILES • ETC. 

TELYCO ALCALA 
el Daoíz y Velarde, 7 - Tlfs. 882 38 75 I 43 68 

Fax: 889 78 72 - 28807 Alcalá de Henares (Madrid) 
TELYCC> e/ Soria, 1 - Tlf. 677 68 59 - Fax: 677 54 76 
~~.;:.;·;.;.:;;;;-;;;~-;. 28850 Torrejón de Ardoz (Madrid) 

s ... febrero de t9M 

RESThURMJTE 
~L\~J.~ 

Hoy Co~ rvtoTi\b 
DE U ~E"'lllNll 
Gt:ST flo AJO Ml C.lJ.J 

" MEk>U ES.Pt:CltJL 

PllTO 
SALV~J"E 
c.-'C)~ 

BUEfJ 
Pf2..0 V ECHO 

- · - .: 

• 

"' 

PUERTA de lladrld 



Los otros alcalaínos 

Alonso Jerónimo de Salas Barbadillo, novelista y poeta 
Después pasé a las riberas del Henares, 
donde el sutil estudio de la filosofía me 
ocupó dos años. 

CORRECCION 

DE V 1 C I OS. 
Con este ·texto, extraído de su obra corona del Par

naso y Plato de las Masas, Alonso Jerónimo de Sa
las Barbadillo nos explica como, al igual que otros 
tantos personajes de su época, estudió en su juven
tud en la universidad alcalaína. Sin embargo, y a pe
sarde que se trata de un escritor bastante importan
te del Siglo de Oro español, Salas Barbadillo no sue
le ser citado en las historias de nuestra ciudad a la 
hora de establecer éstas la enumeración de los prin
cipales alumnos de nuestra universidad. ¿por qué ra
zón? Lo ignoro, pero lo cierto es que Salas Barbadi
llo reúne los suficientes méritos como para ser re
cordado junto con los Lope de Vega, Quevedo, Tir
so de Molina, Calderón, Moreto, Pérez de Montal
bán y tantos otros que, luego de ser estudiantes com
plutenses, figuraron con letras de oro en el firmamen
to de las letras españolas. Es este olvido el que de
seo combatir de forma que este modesto artículo, cu
ya única intención es la de recordar un personaje ol
vidado en nuestra ciudad, pueda servir quizá de aci
cate para mayores empresas emprendidas por aqué
llos que están en mejor situación que yo para hacer
lo; porque Salas Barbadillo merece un lugar de ho
nor, sin ningún género de dudas, en la nómina de es
tudiantes ilustres de nuestra universidad. 

En que Boca de'todas ver-

Comencemos, pues, con la 
biografía de este escritor. Na
cido en la villa de Madrid el 29 
de julio de 1581 hijo de Diego 
de Salas Barbadillo y de María 
de Porras, Alonso Jerónimo era 
el mayor de los ocho hijos de 
una familia relativamente aco
modada puesto que su padre, 
después de haber vivido en 
América, era solicitador de los 
negocios de Nueva España, es 
de suponer que algo así como 
un agente comercial para los 
productos ultramarinos. Gra
cias a esa desahogada situación 
económica Salas Barbadillo vi
viría su infancia y su juventud 
sin sobresaltos aprendiendo sus 
primeras letras en Madrid pa
ra posteriormente estudiar Fi
losofía en Alcalá durante los 
años 1598 y 1599; finalmente, 
y con ocasión del traslado de la 
corte a Valladolid en 1601, Sa
las Barbadillo se trasladaría 
con su familia a esta ciudad, en 
cuya universidad cursaría estu
dios de Derecho completando 
así su formación académica. 

Hasta 1603, fecha del falle
cimiento de su padre, Salas 
Barbadillo debió de llevar una 
vida bastante relajada y sin 
preocupaciones, pero entonces 
se vio obligado a asumir los ne
gocios paternos. Sin embargo 
no era ésta la vocación del jo
ven Alonso Jerónimo ya que, 
según él mismo escribe, el dios 
Apolo, tradicionalmente consi-
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d2d~s toma las 2rmas contra la malicia de 
los viejos, y dcfcubrc los carrunos que 

guim a la virtud. 
Por Alonfo Gcronimo de Salis Barhadillo, 

vczmo, y natur.i dcfia vilb. de 
.Madrid. 
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derado como el protector de los. 
artistas, le reclamó como corte
sano suyo. Dicho con otras pa
labras, renunció a continuar la 
carrera de su padre a pesar de 
contar con una formación aca
démica apropiada, para dedi
carse de lleno a su afición lite
raria. Y como al parecer pudo 
disfrutar de unas razonables 
rentas producto de la herencia 
paterna, Salas Barbadillo pron
to comenzó a frecuentar los cír
culos literarios de la capital es
pañola. 

Poco después comenzaría Sa
las Barbadillo a despuntar co
mo escritor, siendo ya incluido 
en fecha tan temprana como es 
1605 en Flores de poetas ilus
tres, una antología de los prin
cipales poetas de su época. Sin 
embargo, su vida debía de ser 
bastante desordenada como lo 
demuestra el grave altercado 
que en 1609 tuvo con un anti
guo embajador de Persia, lo 
cual le costó una multa de 50 
ducados y un destierro de dos 
años fuera de Madrid del cual 
sólo cumplió unos cuantos me
ses, viviendo precisamente en 
Alcalá, para retornar a la corte 
gracias a haber sido indultado. 
También se vería envuelto en 
otro pleito a causa de haber es
crito unos versos satíricos en los 
que ridiculizaba a varios algua
ciles madrileños, y sufriría asi
mismo un segundo destierro en 
1313; de todo esto se puede 

constatar que Salas Barbadillo 
no tenía entonces un carácter 
precisamente plácido. 

Fruto de esta fogosidad sería 
una de las constantes de la obra 
de este escritor, su carácter sa
tírico y crítico contra la socie
dad de su tiempo un tanto en 
el estilo de su contemporáneo 
Quevedo. Pero pese a ello Sa
las Barbadillo continuaría 
asentando firmemente su fama 
de escritor; en 1608 ingresó en 
la Congregación del Oratorio 
del Olivar junto con Cervantes, 
Lope, Calderón, Vicente Espi
nel y Quevedo, lo que suponía 
de hecho la aceptación de nues
tro personaje por varios de los 
grandes escritores de su época 
algunos de los cuales, incluyen
do a Cervantes y a Lope, le 
honraron con su amistad. Un 
año después, en 1609, publica
ba su primera obra importan
te, el poema heroico Patrona de 
Madrid restituida. 

A partir de aquí ya no deja
ría de escribir. 1612 vería la 
publicación en Zaragoza de 
una de sus obras más conoci
das, la novela picaresca La hi
ja de la Celestina, que un año 
después corregiría y volvería a 
publicar con el título de La in
geniosa Elena. También por 
aquella época escribiría El ca
ballero puntual, El sagaz Esta
cio, Corrección de vicios y Ro
mancero Universal, pero las es
trecheces económicas que em-

pezaban a agobiar a Salas Bar
badillo una vez agotadas las 
rentas paternas hicieron que su 
publicación se retrasase duran~ 
te varios años por carecer su 
autor tanto de medios propios 
como de protectores que le pu
dieran ayudar. 

Además de las obras citadas, 
finalmente publicadas hacia 
1620, Salas Barbadillo conti
nuaría escribiendo tanto poesía 
(Rimas castellanas, Los triun
fos de la Beata Sor Juana de la 
Cruz) como novelas y comedias 
tales como Pedro de Urdema
las, El caballero perfecto, Casa 
de placer honesto, La escuela 
de la Celestina, El necio bien 
afortunado, La sabia Flora Ma
risabidilla, El cortesano descor
tés, Fiestas de la boda de la in
cansable mal casada, Don Die
go de noche ... 

1623, año en el que fue pu
blicada esta última novela, qui-
zá una de las más conocidas de 
su autor, supuso también el de
clive de Salas Barbadillo a pe
sar de que, una vez fallecido 
Cervantes en 1616, era enton
ces uno de los más prestigiosos 
novelistas de su época. Pero co
mo ya ha sido comentado Salas 
Barbadillo nunca consiguió vi
vir holgadamente de su obra, 
debiéndose su breve período de 
esplendor al mecenazgo de Juan 
Andrés Hurtado de Mendoz__a, 
marqués de Cañete, y de algu~ 
nos otros nobles. Sin embargo, 
una vez perdido este apoyo 
nuestro escritor se aislaría so
cialmente y apenas publicaría 
nuevas obras, subsistiendo gra
cias a un modesto empleo cor
tesano, el de ujier de saleta de 
la reina. 

Las obras principales de 
este último período de Salas 
Barbadillo son La estafeta del 
dios Momo (1627), El curioso 
y sabio Alejandro (1634) y su 
obra póstuma Coronas del Par
naso y Platos de las Musas 
(1635), en la cual su autor se 
presenta ante Apolo apadrina
do por Cervantes y el poeta 
Pedro Liñán aprovechando tal 
situación para escribir varias 
obras de diferentes géneros 
literarios. Una segunda parte 
prometida por Salas Barbadi
llo nunca llegaría a ver la luz 
ya que este escritor fallecía 
en casa de su hermana, con 
quien vivía en la madrileña 
calle de Toledo puesto que 
siempre permaneció soltero, 
el día 10 de julio de 1635 sin 
haber llegado nunca a alcanzar 
una fama que en justicia le co
rrespondía. 

José Carlos CANALDA 
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será remitido a la Asamblea para su discusión 

El proyecta de ley del suelo de la CAM pretende controlar la 
especulación J fomentar la construcción de viviendas sociales 
La ley quiere agilizar la gestión urbanística y desburocratizar las procedimientos 
administrativos, con mayores competencias de los ayuntamientos 

El Consejo de Gobiemo de la Comunidad de Madrid aprobó el pasado día 20 de enero el proyec
to de Ley de Medidas de Política Territorial, Suelo y Urbanismo de la CAM, elaborado por la di
rección general de Planificación Urbanística y Concertación de la Co11&ejería de Política Territorial. 

La aplicación de la nueva 
Ley permitirá contar con 
unos instrumentos de plani
ficación y control de urba
nismo, basados en el princi
pio de colaboración y con
cierto entre las diferentes ad
ministraciones públicas y la 
participación de diversos 
sectores sociales, que permi
tan un desarrollo más equi
librado, una mejora en la ca
lidad de vida de los madri
leños y una adecuada protec
ción de los recursos natura
les. Así, en el proceso de ela
boración del texto, se han te
nido en cuenta las observa
ciones y sugerencias presen
tadas por la Federación Ma
drileña de Municipios, los 
grupos ecologistas y el Con
sejo Económico y Social. 

La Ley del Suelo de la Co
munidad de Madrid afirma 
la necesidad de la interven
ción regional en un territo
rio que funciona como una 
gran metrópoli y, al mismo 
tiempo, somete esta actua
ción a la disciplina de un 
marco de planeamiento re
gional global que será discu
tido en la Asamblea de Ma
drid. Se conseguirá así una 
coordinación entre las diver
sas consejerías y un marco 
estable y conocido en el que 
los ayuntamientos puedan 
desarrollar su autonomía sin 
interferencias. 

Entre los principales ob
jetivos de la Ley del Suelo 
podrían, por tanto, destacar
se los siguientes: 

- Fortalecer los instru
mentos de ordenación del te
rritorio de la Comunidad de 
Madrid. 

- Fomentar la concerta
ción interadministrativa y la 
participación social en la po
lítica territorial regional. 

- Controlar la especula
ción del suelo y fomentar la 
construcción de viviendas 
sociales. 

- Defender el medio am
biente gracias a "la nueva re
gulación del suelo rústico. 

Sdefellrerode t!IM 

- Agilizar la gestión ur
banística y desburocratizar 
los procedimientos, otorgan
do mayores competencias a 
los municipios. 

El fortalecimiento de los 
instrumentos de ordenación 
del territorio, por parte de la 
CAM, busca relanzar la eco
nomía de la región. Para 
ello, a la Ley del Suelo segui
rá la redacción de un Plan de 
Estrategia Territorial. Liga
do a este Plan, la Ley del 
Suelo contempla la puesta en 
marcha de unas actuaciones 
de interés regional que se di
vidirán en: 

a) Zonas de interés regio
nal, cuya delimitación, pre
cisamente, vendrá recogida 
en el Plan Regional de Estra
tegia Territorial. El suelo de 
estas zonas será obtenido 
mediante expropiación. Las 
operaciones urbanísticas en 
estas áreas podrán ser aco
metidas con carácter inme
diato o diferido. En el pri
mer caso, las operaciones se 
realizarán en un período 
máximo de cuatro años sobre 
terrenos no urbanizables o 
urbanizables no programa
dos. 

Las zonas de interés regio
nal diferidas permitirán con
tar con reservas regionales 
de suelo destinadas a desa
rrollar futuras operaciones. 
Para evitar que hasta ese 
momento se produzca la es
peculación del suelo, la 
CAM dispondrá durante 16 
años de los derechos de tan
teo y retracto sobre la venta 
de esos terrenos incluidos en 
el Plan Regional que deba
tirá la Asamblea de Madrid. 

b) Proyectos de alcance 
regional. Se incluyen en es
te apartado aquellos proyec
tos que, por su carácter ex
cepcional, tamaño o impac
to, no están previstos en los 
planes municipales. Este ti
po de proyectos serán de in
mediata ejecución y su inte
rés regional será declarado 
por el Consejo de Gobierno 

de la CAM. Los proyectos de 
alcance regional pueden ser 
de iniciativa pública o pri
vada y están sujetos a licen
cia municipal, siendo los be
neficiarios de las cesiones los 
municipios donde se desa
rrollan. 

Para debatir previamente 
a su aprobación los proyec
tos de interés regional y to
das las iniciativas de la CAM 
en política territorial regio
nal, la nueva Ley contempla 
la creación de una Comisión 
de Concertación de la Acción 
Territorial, formada en un 
50 por ciento por represen
tantes de la CAM y en un 50 
por ciento por representan
tes de ayuntamientos, entre 
los que, con carácter fijo, fi
gurará el de Madrid. Esta 
Comisión paritaria también 
podrá intervenir en los con
flictos que surjan entre dos 
municipios, siempre y cuan
do éstos. lo soliciten. 

La Ley contempla tam: 
bién la creación de un Con
sejo Consultivo en el que es
tarán representados todos los 
agentes sociales, que pueden 
debatir y formular propues
tas a los poderes públicos an
tes de la toma de decisiones 
en materia de política terri
torial. 

Asimismo, otro de los ob
jetivos de ia ley será el fo
mento de la construcción de 
vivienda social. En concre
to, se contempla en todos los 
municipios mayores de 
25.000 habitantes la reserva 
del 50 por ciento del suelo 
residencial programado pa
ra dedicarlo a la construc
ción de viviendas protegi
das. La Ley recoge también 
diversas medidas encamina
das a la regeneración y reha
bilitación de los centros his
tóricos, de común acuerdo 
con los ayuntamientos, y a la 
expropiación de viviendas 
en cascos antiguos -para re
habilitarlas por razones de 
salubridad- o de edificios 
declarados de valor cultural, 
histórico o artístico. 

También se tratan en la 
Ley aspectos referidos a la 
defensa del Medio Ambien
te. El texto amplía las medi
das en este campo mediante 
el establecimiento de un ré
gimen jurídico del suelo no 
urbanizable (rústico), que 
representa el 80 por ciento 
del territorio regional, y que 
carecía, hasta ahora, de una 
regulación adaptada a las 
nuevas necesidades. La Ley, 
a este respecto, pretende 
aumentar las medidas de 
preservación de la naturale
za y corregir los impactos 
mediante el establecimiento 
de obligaciones de reforesta
ción y regeneración de deter
minados espacios. 

Especial mención merece 
la regulación del suelo rús
tico que sea dañado por un 
incendio no fortuito, ya que 
en este caso no podrá cam
biarse su calificación en los 
.30 años siguientes sin auto
rización por Ley en la Asam
blea de Madrid. 

La Ley permitirá agilizar 
la gestión urbanística y des
burocratizar los procedi
mientos administrativos, al 
tiempo que se otorgan mayo
res competencias a los muni
cipios. En este apartado se 
flexibiliza y agiliza el pla
neamiento municipal y se 
autoriza a los Ayuntamien
tos de más de 25.000 habi
tantes a aprobar planes par
ciales y especiales. Paralela
mente se acortan en dos me
ses los plazos para la aproba
ción, por parte de la CAM, 
de los planes generales. 
También se elimina el requi
sito de acudir al Consejo de 
Estado para recalificar zonas 
verdes. 

Con el fin de que los 
ayuntamientos puedan supe
rar los estrangulamientos 
que actualmente existen en 
la gestión urbanística, la Ley 
contempla medidas como la 
ejecución forzosa prevista 
para casos de fracaso en las 
juntas de compensación. El 
ayuntamiento podría ocupar 
los terrenos de cesión obliga
toria y realizar la urbaniza
ción mediante la venta de 
una parte del polígono. 

La Ley del Suelo contem
pla también la creación de 
un jurado Territorial de Ex
propiación, de composición 
mayoritariamente autonó
mica, con el fin de agilizar 
la fijación de justiprecios en 
las expropiaciones munici
pales y autonómicas. 
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El obJetivo de la conseJería de Política Territorial es adaptar 
las normas a las necesidades reales de los demandantes 

Regulación del mercado de la vivienda en Madrid 
El Consejo de Gobiemo de la Comunidad de Madrid aprobó, en su reunión del pasado día 20 

de enero, tres decretos que regulan el mercado de la vivienda en Madrid. En su conjunto, esta 
nueva normativa establece los requisitos para tener acceso a una vivienda de titularidad públi
ca, amplía las ayudas a la rehabilitación y articala nuevas subvenciones para compradores e in
quilinos de viviendas libres ya existentes o viviendas públicas de nueva construcción. 

El objetivo de estos tres 
decretos, presentados por la 
Consejería de Política Te
rritorial, es el de adaptar las 
normas que regulan la polí
tica de vivienda a las nece
sidades reales de los deman
dantes madrileños. 

Viviendas de 
titularidad pública 

Así, el decreto de Adjudi
cación de Vivienda de Titu
laridad Pública recoge como 
principales novedades la va
riación al alza de los ingre
sos familiares, tomando en 
consideración aspectos como 
la composición familiar, el 
número de miembros que 
aportan ingresos o el área 
geográfica en que se ubica la 
promoción. Ello permitirá 
optar a una vivienda de pro
moción pública a un sector 
más amplio de población. 
Los solicitantes deberán es
pecificar en cuál de las pro
mociones que se pongan en 
marcha optan a una de las 
viviendas, pues hasta ahora 
la petición que se hacía era 
con carácter genérico. 

Todas las solicitudes que 
reúnan los requisitos parti
ciparán en un sorteo públi
co, al ser éste el sistema de 
adjudicación de viviendas 
que recoge el nuevo decre
to. El régimen de uso de es
tas viviendas públicas será 
preferentemente el arrenda
miento, en línea con l~ p.o- . 
lítica que la Comunidad .d~ 
Madrid viene manteniendo 
en este campo. 

El decreto posibilita tam
bién que el demandante 
pueda solicitar una vivien-· 
da no sólo en el municipio 
donde esté empadronado,. 
sino también en la zona . 
donde se encuentre su pues.: · 
to de trabajo. En aquellos 
casos en que exista especial 
necesidad no será preciso 
que los solicitantes estén 
empadronados o trabajen en 
el municipio donde se de
manda la vivienda. 

PUERTA de Madrid 

Ayudas a la rehabilitación 
El Consejo de Gobierno 

también aprobó un decreto 
que regula las Ayudas a la 
Rehabilitación. La nueva 
normativa fija un marco 
jurídico-financiero propio 
en el que se instrumentan 
ayudas, en forma de sub
venciones a fondo perdido, 
para rehabilitaciones aisla
das, integradas o preferen
tes. Para recibir las ayudas 
en este último caso, los 
ayuntamientos deberán pro
ceder a la declaración de 
Areas de Rehabilitación 
Preferente cuando se trate 
de conjuntos urbanos degra
dados, con necesidad de re
vitalizar su tejido social, o 
de gran valor histórico
cultural. Este decreto con
templa además ayudas a la 
rehabilitación de tipo espe
cial, es decir, viviendas o 
edificios afectados por pato
logías estructurales como la 
aluminosis y otras. 

Según el texto del decre
to, para actuaciones de re
habilitación aislada contem
pla unas subvenciones de 
entre el 20 por ciento y el 30 
por ciento de la obra; en re
habilitación integrada o de 
áreas de rehabilitación pre
ferente el decreto fija unas 
subvenciones de hasta un 20 
por ciento, con un máximo 
de 400. 000 pesetas por vi
vienda; en viviendas de 
promoción pública se sub
vencionará un 30 por cien-

. to del coste con un límite 
. máximo de 600.000 pesetas 

y en viviendas de promo
ción privada las subvencio
nes irán del 10 al 20% en · 

.. función de los ingresos fami
liares. 

Adquisición 
y arrendamiento 
de viviendas libres 

Por su parte, el tercer de
creto aprobado por el Con
sejo de Gobierno se refiere 
a las ayudas económicas 
previstas ·para la adquisi-

ción y arrendamiento de vi
viendas libres, de precio ta
sado y de protección oficial, 
tanto usadas como de nue
va construcción. 

En este decreto se con
templan subvenciones del 5 
por ciento sobre el precio de 
la vivienda usada que sea de 
precio tasado y no supere los 
70 metros cuadrados, y de 
un 5 por ciento del precio de 
las viviendas de protección 
oficial de nueva construc
ción, siempre que éstas sean 
adquiridas por menores de 
30 años con ingresos ponde
rados inferiores a 2 ' 5 veces 
el Salario Mínimo Interpro
fesional (SMI). En el caso de 
que se trate del primer ac
ceso a la vivienda, los ingre
sos pueden ser de hasta 3 '5 
veces el SMI. Además , el 
decreto fija una subvención 
del 5 por ciento del precio 
de la vivienda a aquellos in
quilinos que sean mayores 
de 65 años y que opten a la 
compra de la misma siempre 
y cuando ésta no supere los 
90 metros y los beneficiarios 
no disfruten de ingresos su
periores a 3' 5 veces el SMI. 

Si se trata de viviendas li
bres con renta tasada (sean 
usadas o de nueva construc
ción), la Comunidad sub
vencionará a los propieta
rios de las mismas con el 10 
por ciento del alquiler 
anual. Para disfrutar de es
ta subvención, la Consejería 
de Política Territorial exi
ge que el contrato de alqui
ler se firme por un período 
no inferior a cuatro años, la 
vivienda no tenga más de 70 
metros cuadrados útiles , la 
renta no supere la máxima 
legal que fije anualmente la 
Consejería de Política Te
rritorial y los inquilinos no 
ganen más de 3 ' 5 veces el 
SMI. Todas estas ayudas; al 
igual que ocurre con las con
templadas en el decreto pa
ra Ayudas a la Rehabilita
ción, pueden ser compati
bles con las recogidas por el 
Estado en el Plan Cuatrie
nal de Vivienda. 

La CAi y el IDAE 

promoverán el uso de 
energías renovables 

campaña para 
utilización 
de la biomasa 

La Comunidad de Ma
drid y el Instituto para la 
Diversificación y Ahorro de 
la Energía desarrollarán ac
ciones conjuntas para la 
promoción de las energías 
renovables, según un conve
nio firmado por ambas ins
tituciones. Como primera 
acción se está llevando a ca
bo una campaña de promo
ción, la primera que se rea
liza a nivel nacional, de uti
lización de biomasa (mate
ria orgánica de origen fun
damentalmente vegetal) en 
el sector doméstico. 

En el ámbito de la región 
de Madrid existen más de 
siete mil calderas domésti
cas de carbón, en comunida
des de vecinos, destinadas al 
suministro de agua caliente 
y calefacción, cuyo consumo 
total anual es de aproximda
mente 500.000 toneladas. 
Para el consejero de Econo
mía, José Luis Fernández 
Noriega, «nuestra sociedad 
está haciendo un abuso de 
las energías no renovables y 
se tiene que cuestionar 
adónde va con ese uso indis
criminado. Por esto es bue
no contar con una serie de 
energías alternativas y reno
vables como la biomasa». 

El objetivo de la campa
ña será informar de forma 
directa a los posibles utiliza
dores de biomasa, facilitan
do datos orientativos de ca
rácter técnico y económico . 
En primer término se difun
dirá información de carác
ter básico y general que, a 
requt;:rimiento de los intere
sados que faciliten ciertos 
datos propios, se concretará 
como una primera aproxi
mación a cada caso particu
lar. Con esta campaña se es
pera motivar el cambio de 
carbón a biomasa en 300 
calderas, lo cual significará 
incorporar 15.000 toneladas 
anuales de este último com
bustible, con un ahorro 
energético frente al petróleo 
de un 20 por ciento. 
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Pablo y Alberto Ortiz (piano y violín) 

Aula de cultura de Caja de Madrid 

segunda semana del Maratón Cultural 
Cuesta arriba el mes de enero, la programación de la última semana ha presentado un mayor predo

minio musical frente a un recital poético y una representación teatral, como queda reseñado más ade
lante. Programa de Exposiciones: En la Sala «lb, desde mañana, día 5 al 12 de febrero, exponen Dibujo 
y Pintura: José Manuel Cavero, Mª Sierra Cañero, Manuel Melgarejo, Nuria Viñas, Rita Mª Rodrí
guez, Noelia Cezón, Francisco Funes y Carmen Aranda. En la Sala <<B», del 8 al 16 de febrero, Fotogra
fía, Pintura, Escultura. Exponen: Grupo FOVIA, Javier de la Torre, Paloma Alonso, Gregorio Matamo
ros y Carmen Martínez. 

Concierto de Piano y Violín 
Los hermanos Pablo y Alber

to Ortiz ofrecieron en la tarde del 
lunes 24 su concierto de piano y 
violín, con la Sala casi al comple
to. 

La primera parte del progra
ma, dedicada exclusivamente al 
piano, estuvo a cargo de Pablo. 
Este joven músico, nacido en 
1974, en Madrid, estudia piano 
y violín, compaginado co_µ. sus 
estudios universitarios , forman
do parte de la Orquesta de Cá
mara de Juventudes Musicales. 
Interpretó obras de J.S. Bach, 
Strauss, así como música españo
la de l. Albéniz, Turina y Falla 
poniendo entusiasmo en su eje
cución que atrajo el interés del 
auditorio por su buen nivel ex
presivo. Con el violín, estuvo 
acompañado al piano en la se
gunda parte, por su hermano Al
berto, estudiante también de 
piano y que ha participado en 
conciertos escolares deJuventu
des Musicales. A dúo, los herma
nos Ortiz interpretaron Plagera 
de P. Sarasate y Danza Húnga
ra n º 6, de Brahms, recibiendo 
el aplauso de un público que 
apreció las cualidades de los dos 
jóvenes estudiantes de Música. 

Grapo «La Nacencia» 
El martes 25 , la Casa de Ex

tremadura de Alcalá, se hizo pre
sente con un recital de cantes y 
bailes regionales a cargo de su 
Grupo de Coros y Danzas. Naci
do hace doce años y formado por 
hijos de emigrantes extremeños, 
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este grupo tiene en su haber un 
apretado historial de actuaciones 
y éxitos, particularmente, por las 
comunidades madrileña y extre
meña. 

Puso prólogo a la actuación la 
intervención del Presidente del 
Centro, don Francisco de Asís 
Mendigutia, quien destacó la va
riada riqueza del folclore extre
meño justificando la presencia 
del grupo en este evento. 

A continuación, el recital se 
desarrolló en un ambiente festi
vo, recorriendo los tradicionales 
caminos folclóricos de Cáceres y 
Badajoz: canciones de La Vera, 
de Casatejada (La andariega), de 

la Serena, de la Siberia, Albur
querque ... Jotas, fandangos, 
danzas y canciones que llenaron 
el Aula de Cultura de nostalgia, 
de emoción, de color por los ri
cos atavíos regionales de los in
térpretes y , sobre todo, de una 
armónica conjunción estilíst~ca 
de voces , instrumentos y evolu
ciones de tan experimentada 
agrupación, que escuchó prolon
gadas ovaciones del numeroso 
público. 

Recital poético 
de Miguel Osear Menassa 

Miguel Osear Menassa es, 

Miguel Osear Menassa (El Indio del Jarama) 

Grupo «La Nacencia11 

además de poeta, médico, psi
coanalista, pintor y editor. Autor 
de una extensa obra, desde 1961 
hasta hoy, ha publicado un total 
de 24 libros relativos a poesía y 
psicoanálisis, amén de sus cola
boraciones en revistas de todo el 
mundo. Es Presidente de la Pri
mera Internacional de Poesía y 
Psicoanálisis y director de la Es
cuela de Psicoanálisis Grupo Ce
ro, desde 1971. «El Indio delJa
rama» es una revista de Poesía y 
Psicoanálisis editada por el Gru
po Cero que se proyecta desde 
Madrid, Buenos Aires, Ibiza, 
Alcorcón, Zaragoza, Burdeos, 
Arganda del Rey y Alcalá, luga
res desde donde el Grupo Cero 
ejerce en su amplio repertorio de 
actividades artísticas y científi
cas. 

En el acto del miércoles, en 
principio, intervinieron destaca
dos miembros del grupo: Fer
nando Amez, Carlos Fernández 
del Ganso, Paola Duchén y Ste
lla Cino, quienes glosaron tanto 
la extensa labor del Grupo Cero 
como la rica personalidad del 
poeta Miguel Osear Menassa. 
Este hizo una amplia lectura de 
su libro "Y o pecador», poemario 
que alcanza ya su tercera edi
ción. Libro de recuerdos, a ve
ces: «A mí cuando pequeño /me 
separaba de la calle una escalera 
/ una escalera blanca / con dos 
barandas verdes de cedro a los 
costados». O de versos rotundos 
en las semblanzas de sus antepa
sados «Antiguos pescadores, vie
jos espías del dolor ... ». O aso
mando la ternura en «Olga mi 
mujer»: «Tocarte la cara con mis 
manos / obrera del amor» ... 

Un hermoso libro que M.O. 
Menassa fue recitando/cantando 
con pasión a un fervoroso públi
co que aplaudió con ardor. Par
ticularmente emotiva resultó la 
lectura de un texto del «Indio del 
Jarama», relativa a la muerte 
trágica de su hijo, el joven poeta 
Pablo Menassa. Al final del acto 
procedió a la firma de numero
sos libros. 
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Grupo CANCIVAL (música folk) 

Música Folk, 
por uCANCIVAL» 

Entendido como «uno de los 
objetivos de la Asociación El V al 
el propiciar la cultura y especial
mente la popular», el grupo 
.. CANCIV AL» de folk se afirma 
en su empeño de interpretar y 
transmitir las viejas canciones de 
ronda o pastoreo, de las faenas 
agrícolas o de las fiestas de los 
pueblos, incluso rescatando del 
olvido piezas que van incluyen
do en su repertorio. CANCIV Al 
acude por quinta vez al Maratón 
y mantiene un permanente pro
grama de actuaciones, además de 
nuestra ciudad, en la capital y 
pueblos limítrofes. 

blico. Finalizaron con un bis: se
guidillas y jotas de Extremera de 
los Montes (Toledo). 

Teatro: ((Dios» (una comedia) 
por el grupo ccTEIJb 

El sábado, 29 de enero, el 
Grupo de Teatro TELA puso en 
escena la obra de W oody Allen 
«Dios» una comedia. Teatro del 
absurdo. Comicidad, esponta
neidad y frescura en una obra 
que, al mismo tiempo, encierra 
algunos planteamientos filosófi
cos como el saber si «existimos o 
somos sinceramente el sueño de 
alguien». Dos griegos -Autor y 
Actor- en un anfiteatro vacío 
comienzan manteniendo un diá
logo considerándose personajes 
de una obra en la que, finalmen
te, Hepatitis/ Autor reconoce que 

,tlJioS>> una comedia. Teatro por el Grupo TELA 
le «salió una obra que no tenía 
principio». Replica Diabetes/Ac
tor: «Eso es absurdo». Termina 
Hepatitis: «¿Absurdo? ¿qué es 
absurdo?». 

Discurrió la comedia con mu
cho ritmo y un texto desenfada
do que los jóvenes actores de TE
LA, bajo la cuidada dirección de 
Paz Carrero, interpretaron muy 
acertadamente. Destacar, asi
mismo, las actuaciones de Javier 
Bardón y José Luis Sanz, Car
men Mª González y Pedro Prie
to. Un montaje que gustó y per
manentemente mantuvo intere
sado al público que llenó la Sala 
y les ovacionó con entusiasmo. Y 
un éxito más dctl «Teatro Escue
la Libre de Alcalá» que fundó 
Paz Carrero, en 1978, y que po
see una andadura plena de rea
lizaciones y aciertos. 

Orquesta de Pulso y Púa 
((LA - SOL - MI» 

Se cerró la semana de espectá
culos con la actuación, el domin
go por la tarde, de esta Agrupa
ción Musical de la vecina locali
dad de Algete. Fundada en 1982, 
cuenta con un destacado núme
ro de actuaciones en Madrid y 
poblaciones de la Comunidad, 
así como en las provincias de Cá
ceres y Soria. 

· Aún contanto la Agrupación 
con unos 40 miembros, en suma
yoría jóvenes, en esta ocasión 
pudimos constatar reducido el 
colectivo a 17 participantes con 
sus correspondientes instrumen
tos. Un escogido programa de 
obras con pasajes de zarzuelas 
como La leyenda del beso, Sou
tullo y Vert, La Dolores, T. Bre
tón, ·o La Gran Vía, de Chueca 
y Valverde, de ópera Coros de 
Nabuco, entre un amplio reper
torio, hicieron las delicias del 
completo auditorio. 

La dirección estuvo a cargo de 
D. Cruz-Epifanio Mateo Fer
nández, profesor de la Escuela de 
Música y director, también, de 
la Banda Municipal de Algete. 

En su recital del viernes, con 
un buen número de seguidores 
que llenó la Sala, esta docena de 
intérpretes que integran CAN -
CIV AL hicieron un emotivo re
corrido por el rico folclor de Cá
ceres, Toledo, Guadalajara, Sa
lamanca y Madrid. Comenzaron 
con un tema instrumental, si
guiendo con la jota palentina de 
Villamoronta, de Navalmoral de 
la Mata -Tomatera, pimente
ra-, la canción toledana Tere
sa y Marcelino, seguidillas bole
ras, de la provincia de Madrid, 
jotas de Alcalá y del V al, entre 
otras. Así hasta un número de 
quince canciones, ofrecidas con 
simpatía y buen humor, excelen
tes ·voces y vibrantes instrumen
tos, entre las ovaciones del pú- Orquesta de Pulso y Púa <<La-Sol-Mi» 

Un magnífico concierto de es
ta conocida orquesta que hizo so
nar sus instrumentos con su pe
culiar maestría y que constituye, 
siempre, su presencia un regalo 
musical. Terminó con un «bis» el 
pasodoble «Alcalá de Henares» 
que fue coreado por el público. 

CODISAN, s.c. 

• Contenedores con puerta • Arena y Aridos. 
• Minicargadoras. • Derribos y vaciados. 

• Impermeabilizaciones 
• Limpieza de sótanos •Vaciados de piscinas 

el Andrca Doria, 13 - Tlfs.: 882 32 77 - 882 32 16 
Fax : 882 32 16 - ALCALA DE HENARES 

Tele-car FERRI 
VENTA, REPARACION Y ALQUILER DE APARATOS 
PARA LA INDUSTRIA, HOSTELERIA Y COMERCIO 
Liquidación de artículos de ferretería, menaje, 

herramienta de albañilería y mecánica 
Era Honda, 10 
Telf.: 889 31 73 ALCALA DE HENARES 
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Aula de Cultura. Exposiciones 

En la Sala «A» obras de Pintura y Esmalte 
PEDRO SANTOS. Avezado 

paisajista con más de veinte ex
posiciones realizadas desde 
1967 que comenzó colgando en 
el C. Sindical de Entrevías. 
Pintor que lleva a sus superfi
cies mesas arbóreas, azules, cie
los, limpios, ríos, una natura
leza en el estado más puro, el 
árbol encendido de flores pri
maverales, encontrando, siem
pre, el encuadre ideal y el pun
to álgido de luz. 

Pedro Santos, presenta tres 
óleos paisajísticos, de color 
bien administrado y densa ma
teria que, a veces, incorpora a 
pinceladas sueltas de múltiples 
tonos, logrando transmitirnos a 
través de sus pinturas la placen
tera ilusión de encontrar un re
tazo de naturaleza aún no vul
nerada. 

CONCEPCION RAZABAL 
presenta una variada muestra 
de esmaltes. Y se aprecia una 
evolución cualitativa de la 
autora en su proceso creador 
respecto a la edición anterior. 
Dos piezas destacables son un 
Cristo de estilo bizantino, don
de aflora su rica inventiva, y la 
Virgen de la Misericordia, del 
Hospitalillo, copia de notable 
viveza de color y logrado dibu
jo. Otras piezas donde, asimis
mo, Concepción Razabal alcan
za señalados logros son una es
cena de monaguillos, una com
posición de niños jugando, un 
paisaje ru,ral, una escena cam
pesina y un pequeño retrato de 
señor¡¡ con incorporación de 
plata repujada. Y- ciertamente 
se evidencia el gusto de C. Ra
zabal por detallar la figura y 
dotar a sus piezas de la máxi-

s de febrero de , ... 

ma riqueza de color y transpa
rencia con las viejas técnicas 
artesanales del esmaltado. 

AGUSTINA GALAN (TI
NA) llegó a Alcalá, ya hace 
años, desde su Toledo natal. 
Comenzó a estudiar dibujo con 
Miguel Angel Sánchez. En 
1980 obtuvo un premio de pin
tura. Ha expuesto, en colecti
vas, en Colmenar de Oreja, 
Morata de Tajuña, en la Casa 
de la Juventud de Alcalá y en 
la Semana Cultural Castilla-La 
Mancha, en 1993, entre otras 
experiencias expositivas. 

Tina en sus óleos se expresa 
desde el encantamiento del co
lor en delicadas estampas de 
distinta temática: una natura
leza muerta de buena traza 
compositiva, el rostro de una 
Virgen angustiada donde se re
fleja su aflicción y una escena 
portuaria con pescadores y re
des. Pintura que está siempre 
en el intento de comunicar sen
timientos desde unas composi
ciones muy elaboradas. 

MONICA MANSÓ, es una 
joven estudiante de BUP que 
en sus cuatro años que lleva de
dicada a la pintura ha obteni
do premios en exposiciones, ya 
en el Estudio donde se instru
ye, como en otros concursos. 
Con tres obras a pastel concu
rre por primera vez al Maratón 
y ya se aprecia en sus composi
ciones un trabajo de intenso 
compromiso con el dibujo y el 
color. El retrado de un violinis
ta y dos encantadoras escenas 
de pollitos -obras éstas donde 
particularmente destaca su ri
queza plástica- apuntan clara-

mente la excelente disposición 
artística de Mónica Mansó pa
ra expresarse con holgura en la 
técnica del pastel. 

ANA GULIAS, inició sus es
tudios de Bellas Artes en la 
Universidad de La Laguna que 
continúa, posteriormente, en la 
Complutense de Madrid, en la 
especialidad de Restauración. 
Asimismo, sigue los cursos de 
Restauración que se imparten 
en nuestra ciudad. 

Tres óleos bien diferenciados 
trae Ana Gulia a la muestra. De 
una parte, una bella composi
ción de una niña jugando en el 
agua al borde del mar donde la 
espátula, con soltura, se recrea 
en la figura y su entorno, alcan
zando destacadas luces y textu
ras; una representación de un 
patio interior de austero color 
y sugerente lirismo y un «lla
mador» de dorado bronce. Una 
excelente aportación, estas tres 
visiones de la realidad en que 
se apoya con evidente dominio 
de su comunicación plástica. 

GENOVEV A ORTEGA. Es
tudió dibujo en la Escuela de 
Artes y Oficios de Algeciras, su 
ciudad natal. En Palma de Ma
llorca, donde residió, tomó par
te en un par de concursos de 
pintura, los años 1983 y 84 y, 
también, en la Revista «Batick» 
de Barcelona, en 1988. 

«Mi estilo es naif, sin más 
pretensiones que disfrutar pin
tando>>, declara. Genoveva Or
tega, como tantos otros pinto
res, llamados «primitivos» tiene 
un reputado precedente en 
Henry Rousseau (1844-1910) 
con sus cautivadoras imágenes. 

Disfruta la autora con su pin
tura y, bien seguro, que-a mu
chos espectadores les entusias
marán estos singulares cuadros 
donde la vida queda detenida 
en un instante del cotidiano vi- · 
vir, plasmado en su poética ele
mentalidad, ya sea como en es
te caso el recreo del colegio re
ligioso, la Plaza de Toros o la 
Procesión del Corpus. Todo 
ello dicho -pintado- minu
ciosamente con un gran alarde 
cromático. 

Mª JESUS MARIN es pin
tora habitual de este Aula, ha
biendo expuesto, en 1991, en 
Morata de Tajuña y el año pa
sado en la Casa de la Juventud 
alcalaína. Enamorada del pai
saje con arraigada fidelidad, 
Mª Jesús Marín nos ·aproxima 
desde sus óleos a la serena con
templación de cielos y tierras, 
de árboles y flores exultantes de 
color, de casas que se intuyen 
encendidas de una paz campe
sina ... O nos acerca al peque
ño mundo infantil en una tier
na estampa romántica en el 
parque. Pintura que es amor 
retratando lo más hermoso y 
sencillo de la naturaleza, con 
sus cálidos pinceles alegremen
te impregnados de armonía. 

CARLOS FERNANDEZ 
EGUIA ha expuesto, desde 
1988, en Puebla de la Sierra, en 
los Encuentros de; Manzanares 
el Real y de la Sierra Norte y 
en Prádena del Rincón, locali
dades todas ellas madrileñas. 

Ahora Carlos F. Eguía escua
driña horizontes, parece, de ar
quitectura futurista mostrándo
nos, en dos de sus pinturas al 
óleo, sólidos bloques de cubos 
y cúpulas o de irreales espacios, 
acentuando los azules, grises y 
amarillos en su misteriosa ex
presividad. Un desnudo feme
nino de estilizada compostura 
completa la entrega de este pin
tor de acusada personalidad 
creadora que explora con soltu
ra territorios libres de la ruti
na cotidiana. 

PUERTA de lladrld 
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Aula de Cultura. Exposiciones 
En la Sala «B», Tapices, Artesanías varias, 
Fotografía y Pintura 

VIRGINIA TERMIS, es una 
experta artesana en técnicas 
textiles, vocacionalmente inte
grada -por su acusado interés 
formativo- en distintas escue
las de la Comunidad de Ma
drid. Fundadora, desde hace 5 
años, del taller de tapices del 
Distrito IV, funcionando cada 
vez con mayor éxito. En su ha
ber cuenta con un apretado nú
mero de exposiciones. 

Virginia Termis descubre las 
inmensas posibilidades plásti
cas que encierran las materias 
textiles desde tres magníficas 
creaciones, estructuras donde 
se combina el algodón, lino, la
na, tafetán, yute, ramas liofi
lizadas, etc., teñido con tintes 
naturales que las dota de ricos 
coloridos. 

Tres bellos tapices, titulados 
Dune, Naturaleza atrapada y 
Homero donde se conjugan el 
dominio técnico, el conoci
miento de la materia y el sóli
do argumento artístico, fruto 
de la exquisita sensibilidad de 
la autora. 

PALOMA GARCIA es arte
sana de variadas artesanías y 
concurre con sus atrayentes tra
bajos que son el resultado de 
una delicada y laboriosa activi
dad poniendo en juego las téc
nicas a aplicar a los materiales 
de muy diversa naturaleza: pa
pier, estaño, plata~ porcelana 
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rusa, pintura, alabastrina, te
la, cristal, etc. 

Avalada de una gran ex
periencia que le viene de 
una ya prolongada dedicación, 
con exposiciones, con impar
tición de cursos en centros 
culturales, Paloflla García, 
expone una amplia muestra: 
cuadros repujad~ en plata, 
abanicos de estaño, flores de 
porcelana, piezas de cristal 
tallado, cuadros en relieve, 
objetos de cerámica, etc. To
do ello con el sello inconfun
dible de una primorosa obra 
artesanal. 

OSCAR MARTIN presenta 
una colección de cinco fotogra
fías en blanco y negro. Enfo
ques originales que van desde 
el retrato de un joven con gui
tarra a una vista de nuestro 
Ayuntamiento, u otros paisa
jes en un estar tomando el 
pulso a la realidad desde la óp
tica del objetivo, desde los án
gulos en que Osear Martín nos 
sitúa para que podamos, si ca
be, identificarnos con su arte 
creador. Un joven fotógrafo 
que extrae resultados en cali
dad a su cámara, que se halla 
introducido en la fotografía as
tronómica y que cuenta con la 
experiencia de haber participa
do en la exposición ABIER
TA '9.3 en nuestra Casa de la 
Juventud. 

FRANCISCO AROSTE
GUI. A los trece años alcanza 
un premio de pintura en Alca
lá. De su pintura se ha escrito 
que ha evolucionado, pasando 
«del empaste y el grosor hasta 
la finísima película de óleo que 
crea en la retina del espectador 
una sensación de suavísima y 
delicáda visión creadora». Ha 
expuesto en Castilla - La Man
cha, Azuqueca, Sala Manolo 
Revilla, Durán y Ruiz, en 
Madrid. 

Se esmera Francisco Aroste
gui en sus tres lienzos: La Ma
gistral Catedral con su torre, 
un paisaje -arboleda- y una 
marina de suaves entonaciones 
que nos hace coincidir con la 
apreciación crítica citada. 

MANUEL ·cASARRUBIOS 
con su obra introduce una nue
va vertiente en el extenso con
junto de artesanía aquí expues
ta. Empleado en una empresa 
de Alcalá que manufactura ob
jetos de vidrio, se le despierta 
la afición de construir figuras 
por superposición del vidrio 
troceado y pegado. Por este 
procedimiento, empleando nu
merosas piezas de distintos for
matos, logra espectaculares ma
quetas de monumentos como la 
Puerta de Alcalá o la Torre Eif
fel, o volúmenes con los logoti
pos de Caja de Madrid o de Te
le 5. 

se pone de manifiesto, además 
de los conocimientos para el 
troceado y manipulación del vi
drio, el sentido artístico de Ma
nuel Casarrubios en la estética 
concepción de sus volúmenes. 

CARMEN RIVERA es una 
pintora, participante de algu
nos concursos, siendo galardo
nada, y con obra presentada en 
el IV Concurso Nacional de 
Pintura de la Revista «Blanco 
y Negro», para jóvenes. 

Participa Carmen Rivera en 
la colectiva con tres obras don
de se enfrenta al siempre difí
cil tratamiento de la figura hu
mana, uno de los óleos repre
sentando cuatro féminas semi
desnudas y otro de una baila
rina de ballet. Destaca una ter
cera obra - acuarela-, pintu
ra de dos niños al borde del 
mar, de delicados signos expre
sivos y apreciable riqueza 
compositiva. 

FRANCISCA BERLINCHES 
expresa que desde hace 4 años 
«de forma autodidacta y sin 
que nadie me enseñara ningún 
tipo de técnica empecé con la 
pintura al óleo». Y a través de 
sus tres óleos de distinta factu
ra se manifiesta con sencillez, 
atendiendo con vocación y vo
luntad a los acondicionamien
tos que la obra pictórica requie
re del talento creador del artis
ta. Un tema marítimo, un pai
saje -parece- valenciano y 
otro espacio rural con la concu
rrencia de caballos y personas. 
Francisca Berlinches deposita 
en las tres composiciones su ar
doroso tesón por ir ampliando 
sus conocimientos en el diestro 
manejo de la paleta y los pin
celes, consiguiendo ya destaca
dos frutos. 

EUGENIO FERMANDEZ 
DE MERA es pintor que ha 
cursado tres años en la Escuela 
de Bellas Artes. Experimenta
do, asimismo, en exposiciones 
y concursos. Primer premio 
Ayuntamiento de Sevilla la 
Nueva, concurso BMW, Centro 
Cultural Santa Eugenia y Sevi
lla la Nueva, etc. 

Eugenio Fernández de Mera 
luce en sus óleos un evidente 
dominio de los elementos y re
cursos expresivos en la obra 
pictórica, conocimiento del co
lor, aporte de luz, soporte di
bujístico, etc. Una interesante 
obra compuesta de un paisaje y 
dos cuadros de personajes fe
meninos inmersas en sus labo
.res artesanales de encaje, que 
nos advierten de la eficacia de 
su lenguaje plástico. 
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Trataron el tema de la Exposición Filacentro 94 que tendrá lugar en mayo 

se celebró la reunión anual de 
la Asociación de Aficionados Filatélicos 

La .Asociación de Aficionados Filatélicos de Alcalá de Henares celebró su reunión anual general el 
pasado sábado, en el Salón de Actos de la Casa de la Juventad. Se trataron diversos temas entre los 
que se encontraba la Exposición Filacentro 94, que se celebrará el próximo mes de mayo. 

La Asociación de Aficiona
dos Filatélicos trató ocho pun
tos en su reunión anual, en
tre ellos el balance general, la 
aprobación de la junta ante
rior y la Exposición Filacen
tro. Acudieron unas veinticin
co personas. 

Ramón Alonso, presidente 
de la Asociación explica que 
«también se trató otro punto 
trascendente. Parece ser que 
por parte de correos no se su
ministran sellos a todas las de
pendencias filiales. En ese as
pecto queremos hacer . una 
cierta referencia a las autori
dades que correspondan. Eso 
ocurre porque, en cierto mo
do, se pretende un poco la co
modidad; hay unas máquinas 
que tienen una pegatina que 
suplanta a los sellos de correos 
y eso puede ser más fácil pa
ra los eIDj>leados y demás, que 
lo que en sí lleva consigo el 
mero hecho de utilizar los se-

llos. A nosotros nos afecta y 
nos preocupa porque quere
mos que el sello ocupe el lu
gar destacado que le corres-

CARNAVALES 94 

ponde; somos defensores del 
mispio porque en él basamos 
la expansión de la cultura, 
las relaciones etc. Por eso lo 

incluimos en el orden del día 
de la reunión, para tratar de 
solucionar en lo posible el 
tema». 

Pero el punto más destaca
do de la reunión fue el de la 
Exposición Filacentro 94, que 
estará ubicada en la Capilla 
del Oidor entre los días 3 y 8 

·de mayo. «La Exposición no 
será local sino regional, lo cual 
implica el traer una serie de 
colecciones con una categoría 
muy importante. En la reu
nión estuvo con nosotros el re
cién nombrado comis'ario de 
la Muestra, José Pedro Gómez 
Agüero, que es el que va a lle
var la carga técnica de las ex
posiciones, de los premios y 
de la organización; en cierto 
modo. El comisario quedó 
gratamente sorprendido por el 
número de asistentes que ha
bía y por la organización>>, ex
plica Ramón Alonso. 

Al término de la reunión se 
sorteó entre los asistentes un 
álbum que contiene todos los 
sellos de España y Andorra 
emitidos en 1991. «Quisimos 
hacer eso porque es algo en
trañable entre nosotros y da 
un cierto ánimo de asisten
cia», dice el presidente de la 
Asociación de Aficionados 
Filatélicos. 

• 
¡¡Prepárate para tu mejor carnaval!! 

TODO EN DISFRACES, TELAS Y COMPLEMENTOS 

• MEJORES MARCAS 
(nacionales e importación) • Gas natural 

•Gas butano 
• PRESUPUESTOS 
·. SIN COMPROMISO • Gas-Oil 

• Etc. El mayor surtido en piñatas J baratijas 
para las fiestas de los peques 

Cid Campeador, 8 
(frente a Cofilisaría) 
Telf.: 889 10 24 
ALCALA DE HENARES 

INTAGAS 
INSTALACIONES 
el Alfonso Dávalo, 1 (junto PI. de Toros) Tlf.: 883 43 ~3 _ 

s ... fellnlo de t .. PUERTA de lladrld 



l 

l 

l 

d 

La consejería de Política Territorial ha abierto un expediente al 
ayuntamiento de Torres de la Alameda por infracción urbanística 

Paralizadas las obras del circuito todo·terreno 
La CAM dará luz verde al proyecto, que es el primero de estas 
características que se construye en Europa 

La Consejería de Política Territorial cursó el pasado 31 de enero un expediente por infracción urbanística 
al ayuntamiento de Torres de la Alameda, ordenando la paralización de las obras del circuito todo-terreno 
que se construye en este municipio. El proyecto es el primero de estas características que se realiza en Euro
pa y las obras, en el área deportiva «El Plantío», están concebidas para que concluyan en el plazo de un año 
y medio, según afirmó el alcalde de Torres, Antonio Rodríguez del Barrio a PUERTA DE MADRID. 

El circuito de Torres, cuyo 
proyecto obtuvo la unanimi
dad del pleno del ayunta
miento del pasado 7 de enero, 
al considerarse de gran inte
rés deportivo y social, se ini- · 
ció de forma ilegal: las obras 
comenzaron a mediados del 
pasado mes de diciembre sin 
licencia, en suelo no urbani
zable, y sin el informe del im
pacto medioambiental de la 
Agencia de Medio Ambiente. 

El Servicio de Inspección 
Urbanística de la CAM, a raíz 
de una denuncia presentada 
por un vecino de esta locali
dad, realizó recientemente 
una visita a los terrenos y con
sidera que el proyecto es ile
gal al cometer infracción ur
banística. 

La paralización de las 
obras, que la ha llevado a ca
bo a principios de semana el 
propio ayuntamiento, se de
be a que la construcción se es
tá realizando en suelo no ur
banizable común, 130.000 
metros cuadrados de la finca 
El Plantío, propiedad del 
ayuntamiento y que éste ha 
cedido gratuitamente a unas 
empresas, a la empresa depor
tiva O.D.D.E., que según los 
grupos de la oposición no apa
rece en el Registro Mercantil, 
y otra empresa, Ornara S.L., 
pex:o cuyo responsable niega 
rotundamente tener algo que 
ver con el circuito. Así mis
mo, según confirmaron a 
PUERTA DE MADRID fuen
tes de la Consejería de Políti-

ca Territorial, el ayuntamien
to no puede por sí mismo to
mar la decisión de la conce
sión de las licencias, sino que 
tiene que someterlo a una 
autorización de la consejería, 
por lo que la obra es ilegal 
hasta el momento en que se dé 
luz verde a este «proyecto fa
raónico», como lo califica el 
alcalde. 

Los grupos de la oposición 
en el ayuntamiento de Torres, 
PP y Asociación Vecinal In
dependiente (AVI), han mos
trado su preocupación por la 
forma de presentarles el pro
yecto y llevarlo a cabo: «Es un 
bien social», afirma Antonio 
Sotoca, portavoz de A VI, «un 
excelente proyecto, pero no 
estamos de acuerdo al encon
trarnos con tantas ilegalida
des». 

Para los dos grupos de la 
oposición la realidad es que 
«este asunto es oscuro, poco 
transparente» y es «más que 
preocupante» que las obras no 
salieran a concurso público. 
El alcalde, el socialista Anto
nio Rodríguez del Barrio, de
claraba a PUERTA DE MA
DRID, antes de paralizar las 
obras, que reconoce se están 
llevando a cabo en suelo no 
urbanizable, pero que la obra 
«no es ilegal, se puede hacer 
lo que estamos haciendo en 
Torres y va a tener beneficios 
para este municipio». 

Asimismo, el alcalde confía 
en que todo se arreglará por 
los cauces políticos y legales 

¡¡Para un Feliz San Valentín!! 

8.AJORi~ 
Perlas 

e/ Carmen Cal~ado, 4 - Tlf.: 880 34 10 - ALCALA 
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que se utilizan en estos casos. 
Desde la Consejería de Polí
tica Territorial todo queda en 
autorización para seguir ade
lante con el circuito y, según 
el gabinete de prensa de la 
CAM, en una sanción econó
mica que tendrá que poner el 
propio ayuntamiento de To
rres a la empresa, o empresas, 
que hayan comenzado las 
obras sin licencia oportuna, 
licencia que además otorga el 
propio ayuntamiento. Roqrí
guez del Barrio no quiso faci
litar a PUERTA DE MA
DRID ni el presupuesto del 
proyecto ni datos de las em
presas encargadas de llevarlo 
a cabo. Por último, aprovechó 
para manifestar que los seño
res del PP, A VI y Guillermo 
Puebla, vecino de Torres, 
«cuando visitan esas obras son 
los que ven atrocidades y co
sas así». 

Hay que recordar que el al
calde socialista Antonio Ro
dríguez del Barrio se ha sig
nificado últimamente por su 
empeño en que se cumpliesen 
las ordenanzas urbanísticas 
derribando una construcción 
que Guillermo Puebla había 
levantado en su parcela, en 
suelo rústico, y llevando a 
efecto el derribo con gran 
despliegue de la fuerza públi
ca ante la presencia y mani
festaciones de multitud de ve
cinos, no todos los cuales es
taban de acuerdo en que se 
llevara a cabo el derribo. 

Pilar NAVIO 

Fiestas de carnaval 
en Torres 
de la Alameda 

Torres de la Alameda 
también ha organizado 
sus fiestas de carnaval pa
ra los próximos días, que 
se desarrollarán con arre
glo al siguiente programa: 

Día 12, sábado 
A las 17 horas, conce

tración de comparsas y 
disfraces en la plaza del 
Sol con degustación de 
exquisita limonada. 

También a las 17 ho
ras, pregón de carnaval y 
chupinazo en el ayunta
miento. 

A las 18 horas, desfile 
de comparsas y disfraces 
amenizado por la charan
ga Parranda y un grupo 
de salsa. 

A las 19'30 horas, en 
«La Pista», concursos y 
juegos infantiles con la 
asociación juvenil «Ta
chín». 

A las 21 '30, en «La 
Pista», baile de carnaval 
amenizado por la orques
ta «Tatuaje». 

Durante el baile se ce
lebrará el concurso de 
chirigotas o murgas. 

Día 16, miércoles 
Entierro de la Sardina. 
A las 17'30, concentra-

ción en la plaza del Sol de 
todas las personas que 
quieran participar en es
te acto. 

Día 20 , domingo de 
piñata. 

A las 17 horas, concen
tración de máscaras en la 
plaza del Sol. Rotura de 
piñatas y reparto de cara
melos. 

Zona EL VAL 

SE VENDE 

EDIFICIO COMERCIAL 
910 m/2 (divisible) 

-MUY INTERESANTE-
Informa: 

'"~ES 
Avda. Guadalajara, 3 

Telfs. : 880 25 12 - 888 87 44 
ALCALA DE HENARES 
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MATRICULACION CURSO DE 
ESPAÑOL PARA EXTRANJEROS 

Pueden matricularse TODOS los extranjeros 
residentes en Alcalá de Henares (tanto si están, 
como si no están empadronados). 

El curso se desarrollará desde el 17 de febrero 
al 31 de mayo, en horario de lunes y jueves de 
18'30 a 20 horas. 

El plazo de matrícula está abierto hasta el pró
ximo 15 de febrero, pudiéndose realizar la ins
cripción los martes y jueves de 18'30 a 20'00 ho
ras en los siguientes centros: 

* ESCUELAS MUNICIPALES DE ADULTOS 
el Diego López de Zúñiga, s.n. 
y Gran Capitán, s.n. 

* RESIDENCIA «PABLO PICASSO» 
Avda. Castilla, s.n. 

* E.P.A. «DON JUAN I».- Daoíz y Velarde, ·s.n. 

*CRUZ ROJA ESPAÑOLA.-Pza. de Cervantes, 12 

*CONCEJALÍA DE EDUCACION. Ayuntamiento 
(Horario: de lunes a jueves, de 9'00 a 14'00 horas) 

Más información en la Oficina Municipal de 

Información y en el teléfono 010 

• 
+ 

concejalía de Educación y universidad 
Elano. Ayuntanlento de Alcalá de Henares 

cruz Roja Española 
Asamblea comarcal 

MESOTERAPIA - ELECTROLIPOLISIS 
(tratamientos de celulitis) 

VARICES-ARRUGAS (implantes) - OBESIDAD 
ACUPUNTURA - ANALISIS CLINICOS 

(Previa petición de hora: 5'30 a 8'30) 

li· l 1 f iiJ' ¡, l ¡) t·lti 11 ·l 'i' 111111 ii t:I 
c/. Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 
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Femando López, presidente del Cub de Jubilados El Val 

«Este señor deja mucho que desear» 

El presidente del Club de Jubilados 'El 
Val' se queja del encargado del bar 

El bar del Club de Jubilados y Pensionistas 'El Val' lo regen
ta, desde hace aproximadamente tres años, Angel Castro, na
tural de Barajas de Melo, Cuenca. La policía acudió al club 
en la mañana del pasado miércoles, 2 de febrero, para tratar 
con él un asunto de dinero que al parecer debe, según cuenta 
el presidente del club, Fernando López. El señor López expli
có a este semanario que en ciertos aspectos, como la limpie
za, Angel Castro no atiende el bar como debiera. 

El bar del club municipal 
de jubilados y pensionistas 
'El Val' salió adjudicado en 
subasta a Angel Castro, por 
la cantidad de trescientas 
cincuenta mil pesetas, según 
explica el presidente del 
club: «El todos los meses tie
ne que entregar un dinero 
por el bar y tiene pagado 
hasta el pasado día 1 de fe
brero, excepto las trescien
tas cincuenta mil pesetas. 
Creo que ése puede ser el 
motivo por el que vino lapo
licía. Aparte están las de
nuncias que creo que hay en 
el ayuntamiento, por media
ción de los bares del distri
to, porque aquí viene mucho 
personal que no debiera en
trar. Y o le llamo mucho la 
atención con que no sirva a 
nadie que no sea de aquí, pe
ro hace caso omiso», dijo 
Fernando López. 

Pero las quejas del señor 
López respecto al encargado 
del bar van más allá de los 
problemas económicos que 
éste pueda tener. «Este señor 
deja mucho que desear. Se 
marcha los jueves y sábados 
a bailar y deja a un hijo su
yo en la barra; eso está muy 
mal visto. El ha hecho un 
contrato aquí y tiene que co
rresponderse a ello. Además 

abusa del personal que en
tra. Con el tabaco, por ejem
plo, yo creo que no debería 
cobrar a los viejos el tanto 
por ciento más que cobran 
en los demás bares. Yo, por 
ejemplo, soy pensionista, ju
bilado, presidente, y no co
bro un duro por estar aquí. 
Y este señor se está llevan
do unos cuartos. Entre los 
jubilados no comentamos 
apenas nada de él, pero la 
verdad es que, en general, le 
dan de lado; en el fondo de
searían que se marchase. 
Además el bar está hecho 
una pena; no lo limpia como 
debiera. Encima, como ven
ga alguna mujer, se pone a 
hablar con ella, abandona la 
barra y al cliente, sea viejo 
o joven», se queja el presi
dente del club de jubilados 
'El Val'. 

El bar abre a las nueve de 
la mañana, aunque debiera 
hacerlo a las diez, como el 
club. Pero se da la circuns
tancia de que las mismas 
puertas que dan acceso al 
club de jubilados son las de 
la oficina del distrito -el 
V- y las de una peluquería. 
Como éstas abren a las nue
ve, no hay manera de impe
dir que el bar lo haga a la 
vez. 

PUERTA de Madrid 



, ,, .. _,,., 
Hasta el 13 de febrero en la sala Manolo Revilla de la Mutual complutense 

cuadros de flores de María Asunción sanguino Lledó 
D sábado 29 de enero se inaugmó en la sala Manoio Revilla, de la Mutual Complutense, una exposi

ción de cuadros de flores de la que es autora la alcalaína María Asunción Sanguino Lledó. Esta exposi
ción podrá contemplarse en las paredes de esta sala de arte hasta el día-13 de febrero. 

María Asunción Sanguino 
lleva las flores recogidas por 
ella misma a un cuadro como 
la búsqueda del elemento ar
tístico desde la juvenil cos
tumbre de guardar pétalos de 
flores entre las páginas de un 
libro. Y la realidad es que la 

HORARIO: 

artista consigue la belleza pro
pia de la obra artística, en 
este caso por las composicio
nes cromáticas y por la natu
raleza que se desprende de sus 
cuadros. 

Natural de Madrid pero re
sidente en Alcalá, María 

Asunción Sanguino Lledó cul
tiva gran número de facetas 
del arte decorativo, como son 
el policromado de la madera, 
el trabajo en escayola, la por
celana rusa, el repujado de es
taño y plata, la restauración 
de muebles y marcos anti-

Sábados de 16 a 18 tarde 
Domingos de 11 a 14 mañanas 

• APARTAMENTOS DESDE 70 m/2 
y 1.320.000 PTS •. DE ENTRADA 

• DUPLEI DESDE 120 m/2 
y 1.530.000 PTS. DE ENTRADA 

ii10 AÑOS PARA PAGAR!! 

guos, los ornamentos de flores 
y el prensado y composición 
de cuadros de flores. Pero 
además se expresa en el mun
do de la pintura al óleo y a la 
acuarela, así como en el de la 
pintura en tela y en los esmal
tes. 

La exposición puede verse 
hasta el día 13 de febrero en 
la Mutual Complutense, en la 
calle Nueva, con el horario si
guiente: laborables , de lune a 
sábado, de 19 a 21 horas. Los 
domingos y festivos, de 12 a 
14 horas. 

,. INFORMA: INMOBILIARIA S. TAPIA 
C/ Libreros, 18-- Tlf.: 880 12 15 - Fax: 880 18 33 DE LUNES A VIERNES Y SABADOS MANANA 

PUERTA de Madrid s de febrero de t9M 
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cerca del centra de Guadalajara hay 

un lugar cómoda y segura ••• 

Miguel Angel Gutiérrez dirige el Hotel 
Infante, un establecimiento para la 
atención integral a la Tercera Edad 

Cerca del centro de nuestra ciudad vecina, Guadalajara, se en
cuentra el Hotel Infante. Su director gerente, D. Miguel Angel 
Gutiérrez Martín, atiende su establecimiento directamente, por 
lo que en ese trato directo deja constancia de una atención espe
cial a las penonas jubiladas, lo que se denomina «la tercera edad». 

«El Hotel Infante, nos di
ce, se compone de dos edifi
cios. Entre los dos, las habi
taciones suman un total de 
cuarenta. Los dos edificios 
están totalmente diferencia
dos, separados por una ex
traordinaria terraza de 350 
metros cuadrados. Quere
mos dar un trato especializa
do a las personas mayores, 
con personal profesional. Es
tos residentes van a tener un 
lugar cómodo y además se
guro, por encontrarse situa
do este establecimiento den
tro de la ciudad de Guada
lajara. El entorno del Hotel 

Infante es precioso, pues es
tamos lindando con los jar
dines del Palacio del Infan
tado. Nuestro edificio está 
situado a 80 metros de la ca
lle Mayor y cerca tenemos 
dos jardines municipales, so
bre los cuales las personas 
pueden pasear y disfrutar 
del sol. Nuestro edificio es de 
nueva construcción y el ser
vicio se puede conceptuar de 
tres estrellas: tenemos cafe
tería, comedor extraordina
rio, la terraza antes indica
da de 350 metros donde se 
puede estar y pasear cómo
damente. Al estar en el cen-

EN EL CENTRO DE ALCALA 
c/ vaqueras y Laguna 

* VIVIENDAS DE 2, 3 y 4 DORMITORIOS 
* DUPLEI * LOCALES COMERCIALES 

* PLAZAS DE GAUJE 
* Pequeño parque privado en viviendas planta baja. 
* Gran zona de ocio comunitaria 
*Plaza de Garaje (opcional) 
EXCELENTES CALIDADES DE CONSTRUCCION 

Promueve: 
iiAPROVECllE LAS VEITIJAS AFESA. C/. Santiago, 16 -Alcalá de B. 

DE LA PROMOCIOI DE l nlorm~• ' vende: 

~NMOBJU~~R 
LAIZAlllEITO!! 

Estudiamos cualquier forma de 
pago que nos proponga. 

el '.\farnr . .:.! · l " 
Tlf. Fax: a82 29 69 - .ALCALA DE HENARES 
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tro de la ciudad pueden los 
residentes válidos salir libre
mente para hacer compras o 
cualquier otro servicio que 
necesiten. Queremos hacer 
un lugar ideal para las per
sonas de la tercera edad, 
donde no se encuentren se
parados de ese cobijo que es 
la sociedad». 

Cuando una persona en el 
último tramo de su vida de
cide o deciden pasar a vivir 

en un establecimiento asisti
do para la tercera edad, 
cuesta un enorme sacrificio 
separarse de la familia y de 
los seres más queridos. En 
este caso Miguel Angel y su 
esposa, quizás en un grado 
más intenso, se entregan en 
cuerpo y alma para que esa 
unión perdure, que no se 
pierda. Esto nos pide Miguel 
Angel que lo resaltemos pa
ra los posibles residentes de 
su establecimiento. 

CONSULTA MEDICO PSICOANALITICA 
GRUPO CERO 

• ANSIEDAD, DEPRESION, OBSESIONES. 

• PROBLEMAS DE PAREJA Y FAMILIARES. 

• TRASTORNOS INFANTILES. 

• DISFUNCIONES SEXUALES. 

• AFECCIONES PSICOSOMATICAS 

C/ Alvaro de Bazán., 9 - 5 ° E 
Petición. de hora Telf.: 883 02 13 

Alcalá de Henares 

TALLER 
DE PELETERIA 

C\) aQe,ll\CiCLll\0 ... 

TU BAJOS 
A 

MEDIDA , 
EN TODO TIPO 

DE PIELES: 

C\)tQoJt 
a «La piel a su medida» 

Zorro, Altnkán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Marmota, 

Etc. 
Más de 15 años de experiencia 
VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 

el Daoíz y Velarde, 14 - local 3 (frente colegio D. Juan 1) 
Telfs.: 880 82 35 - 888 25 91 -ALCALA DE HENARES-

PUERTA de Madrid 
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Izquierda Unida «da un repaso» a la gestión municipal en los temas 
de vivienda, limpieza y_ centro educativo F.l.A. 

Los concejales 
de Izquierda Unida 

denunciaron la 
.Precaria situación 
por que atraviesa 

el centro FIA 

Aseguran aue la empresa de limpieza, urbaser, 
está incumpliendo el pliego de condiciones 

Los concejales de IU Javier Ocaña, portavoz de la coalición, y Francisco González Adrada convoca
ron una rueda de prensa el pasado miércoles 2 de febrero para expresar su disconformidad con las li
neas de actuación, en muchos casos no actuación, del equipo municipal de gobierno en los temas de 
vivienda, limpieza viaria y recogida de basuras y centro educativo F .I.A. 

ingeniero que elaboró el infor
me, que se descuenten a UR
BASER los servicios que no 
ha realizado y se impongan las 
sanciones pertinentes por in
cumplimiento de contrato. 
González Adrada calificó de 
«muy grave» el asunto, dado 
que se trata de la partida pre
supuestaria más importante 
del ayuntamiento de Alcalá: 
1.165 millones de pesetas. 

Con respecto al tema de la 
vivienda, Javier Ocaña ex
presó el temor de que las vi
viendas públicas y de alquiler 
que va a construir la Empre
sa Municipal se retrasen con
siderablemente por diversas 
circunstancias. El portavoz de 
la coalición en el ayuntamien
to complutense explicó las tres 
alternativas que IU presenta
ba ese mismo día en el Con
sejo Municipal para contra
rrestar este hecho. La princi
pal propuesta es la «necesaria 
movilización de viviendas va
cías» que constituyen el 20 por 
ciento del parque de vivien
das en Alcalá. Las otras alter
nativas se refieren a la recu
peración de zonas de vivien
das degradadas y a la discri
minación positiva en los ba
remos de adjudicación que de
bería llevarse a cabo en los ca
sos de «mujeres con cargas fa
miliares no compartidas». 

Francisco González Adrada 
manifestó las «objeciones» de 
su grupo en relación a la em
presa URBASER, adjudicata
ria de los servicios de limpie
za y recogida de basuras. 
El concejal recordó que el 
pliego de condiciones fue 
aprobado en julio del 93 con 

los votos a favor del PP y del 
PSOE y los votos en contra de 
IU. Basándose" en un informe 
técnico recientemente elabo
rado, el concejal Fracisco 
González Adrada declaró que 
la citada empresa está incum
pliendo muchos de los puntos 
del pliego, lo que viene a co
rroborar sus reticencias ini-

fl HIVEL ¡NUEVO 
EN ALCALA! 
Todo para su chimenea, calefacción, barbacoa o cocina 

PJ Mim~·f .iiMffiM i'i!iSNi~ !rtl 
SERRlll, VIRUTA, CARBOll VEGETAL, LEÑA 

Distribución a domicilio - Pedidos a Tifo.: 883 64 27 
ALMACEN Y VENTA Polígono La Esgaravita, Nave 8 

HORARIO: abrimos todos los días, 
incluso domin os mañana de 9 a 13'30 de 15'30 a 19'30 

f"' Centro de Desde 111;"9 en .\kala 
~ Psicología Clínica 

y Escolar 
• l.OGOPEDIA • DEPRESIO• • DISLEXIAS 
• RETRASO ESCOLAR • TERAPIA FAMILIAR Y PAREJAS 
• TRASTORJtOS VOZ • PSICOTERAPIA l•DIVIDUAL 

Mañanas de 12 a 2. Tardes de 4 a 8'30 
el Lope de Vega, 19 - Teléfono: 880 12 24 (previa petición) 

z~na CABALLERIA ESPAÑOLA 

PUERTA de Madrid 

ciales a adjudicar a esa empre
sa el servicio. 

Faltan seis conductores, no 
se limpian las riberas del He
nares, no se realizan los ser
vicios de barrido y baldeo me
cánico, no recogen muebles, 
no limpian las pintadas, no 
han instalado los compactado
res de basura en los mercados 
ni han cambiado los contene
dores de metal por otros nue
vos de plástico menos ruido
sos, tal y como prometieron. 

IU planteará a la conceja
lía de Hacienda, así como 
también lo ha recomendado el 

En relación al Centro de 
Formación Integral de Ado
lescentes, F.I.A. , los conceja
les de IU denunciaron la pre
caria situación económica por 
la que atraviesa, que si siem
pre ha sido mala, ahora es es
pecialmente grave. Ocaña de
claró que actualmente no tie
nen dinero para funcionar y 
que están subsistiendo gr~cias 
al dinero que obtuvieron con 
la venta de lotería de Navi
dad. Muchos cursos están pa
rados por falta de material y 
en muchos casos los monito
res tienen que mandar a los 
alumnos a su casa. La des
preocupación del ayunta
miento temen que haga desa
parecer una de las pocas ac
tuaciones que vienen a paliar 
el fracaso escolar en Alcalá. 

JARDINERIA 
* Instalaciones de riego 

automático 
* Mantenimiento. 
* Decoración de interiores 

y exteriores 
*Etc ... 

PABLO RINCON 
TelE.: 885 92 97 

REINOSA 
el Goya, 2 - Telf.: 889 00 42 

ALCALA DE HENARES 

BODAS, BANOUETES, COMIDAS DE EMPRESA 
Comidas a la carta 

Especialidad en cordero - pescados frescos - postres tropic:ales 

Todos los días, 
incluso sábados y domingos. Seis primeros, seis segundos, 
postre, bebida y pan 2.975 Ptas. (incluido IV.A.) 

MENU DEL DI.A.: Tres primeros, tres segundos, postre, 
bebida y pan 900 ptas. (incluido IV.A.) 
Desayunos. meriendas. tapas variadas en cafetería 
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Es también vicepresidente de la Asociación 

de Derechos Humanos de Hungría 

El presidente de Hungría, Arpad Ganz, 
dotto1 hono1i1 eau1a par Alcalá 
El acta de investidura tendrá lugar en próximo día ti 

El presidente de Bun'gria, Arpád Gonz, ha sido nombrado Doctor «Ho
noris Causa» por la Universidad de Alcalá de Henares en reconocimiento 
de sus méritos como literato jurista y defensor de los derechos humanos. 

La propuesta la hizo el de
partamento de Derecho Priva
do de la facultad de Derecho a 
requerimiento del claustro de 
profesores del Centro de Estu
dios Europeos , y a petición de 
su director, Carlos Molina del 
Pozo, aprobándose por la Jun
ta de Gobierno de la Universi
dad el pasado 31 de enero. 

El Presidente de la Repúbli
ca de Hungría desde agosto de 
1990 se ha distinguido por su 
brillante labor realizada en pro 
de la defensa de la democracia 
en su país y en la protección de 
los derechos humanos, según la 
Universidad de Alcalá. 

El acto de investidura tendrá 
lugar en el paraninfo de la Uni
versidad de Alcalá el próximo 
día 16, a las cinco de la tarde, 
y le apadrina el director del 
Centro de Estudios Europeos , 
y catedrático de Derecho Co
munitario, Carlos Molina del 
Pozo. 

La Universidad de Alcalá es 
la que más tradición de relacio
nes tiene con Hungría, desde el 
año 1986, tanto en lo referente 
a profesorado como a alumnos, 
así como en intercambios cul
turales y teatrales, y desde ha-

.. ce cuatro años tiene un lector 
permanente de húngaro. 

Arpád Gonz fue elegido Pre
sidente de la República de 
Hungría el 3 de agosto de 1990 
y «tuvo un papel fundamental 
en la transición pacífica del 
país>>, según se recoge en su «cu
rrículum», que ha sido facilita
do a PUERTA DE MADRID 
en fuentes universitarias 
complutenses. 

En el documento, presenta
do para el nombramiento como 
Doctor «Honoris Causa», des
taca «la fuerza espiritual de 

Arpád Gonz, su sinceridad y 
franqueza -rasgos caracterís
ticos que pronto le proporcio
naron una popularidad indis
cutible tanto por parte de las 
fuerzas políticas , como de la 
opinión pública- le hicieron 
posible desempeñar un papel 
reconciliador, propio sólo de los 
mayores estadistas». 

«Mediante su argumenta
ción, lúcida y convincente, -
prosigue el escrito- Gonz ha 
logrado tansmitir el mensaje 
principal de la nueva Hungría: 
ha podido divulgar en sus re
petidos viajes que el objetivo es 
regresar a la comunidad de las 
naciones europeas, adonde 
Hungría siempre ha perteneci
do». 

El hoy Presidente de la Re
pública de Hungría nació el 10 
de febrero de 1922, en Buda
pest. Cursó estudios de Derecho 
e inició su carrera política co
mo dirigente del Partido Inde
pendiente de Pequeños Propie
tarios . En 1956, cursando nue
vos estudios, fue expulsado de 
la Universidad por sus activi
dades durante la Revolución, y 
detenido en 1957. En 1958 fue 
condenado a cadena perpetua y 
puesto en libertad gracias la 
amnistía de 1963, año en que 
comenzó sus trabajos de traduc
tor profesional. 

A sus trabajos jurídicos hay 
que añadir más de un centenar 
de publicaciones, (unas 150), lo 
que le valió el premio Whear
land, y en las que destacan tra
ducciones y obras de creación 
literaria. En 1983 recibió el 
premio AttilaJozsef, una de las 
distinciones literarias más im
portantes de las letras húnga-
ras. 

Pilar NAVIO 

Peluquería de señoras 
PRECISA OFICIALA 

Experiencia Mínima 3 años 

Telfs.: 882 49 03 - 880 75 41 
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Inicio de transferencias universitarias a la CAM 
La Comunidad de Madrid recibirá las competencias de Univer

sidades en el cuno 1994-95, según han manifestado el ministro de 
Educación y Ciencia, Gustavo Suárez Pertierra y el consejero de 
Educación y Cultura de la Comunidad, Jaime Lissavetzky, quie
nes mantuvieron una reunión en la mañana del 31 de enero en la 
que se acordó formalmente iniciar el proceso de transferencias. 

La Comunidad de Madrid 
recibirá las competencias de 5 
universidades públicas, con 
cerca de 250.000 alumnos, 
11.758 profesores y 5.836 
funcionarios de administra
ción y servicios. Esta transfe
rencia supone el 50 por cien
to en cuanto a número de 
alumnos, profesores y perso
nal de las 17 universidades 
dependientes del Ministerio 
de Educación que se van a 
transferir a las diez Comuni
dades Autónomas y que du
rante el mes de febrero se reu
nirán con el ministro para 
igual fin. 

El consejero Lissavetzky ha 
destacado la enorme impor
tancia para la Comunidad de 
Madrid de este acto, en el que 
ha habido un acuerdo total 
con el Ministerio de Educa
ción y Ciencia, «tanto en el 
fondo como en la forma». «Pa
ra la Comunidad de Madrid 
-señaló el consejero- es 
muy importante esta transfe
rencia a nivel cualitativo por
que nos vamos a dotar de una 
mayor capacidad política pa
ra revolver problemas que tie
nen los ciudadanos y que la 
Comunidad de Madrid ha in
tentado resolver en un traba
jo conjunto con el Ministerio 
de Educación y Ciencia». Lis
savetzky hizo también refe
rencia al aspecto cuantitativo. 
«Para la Comunidad de Ma
drid es importante acceder al 
15 % del IRPF y con la pre
visible asunción de la compe
tencia en materia de enseñan
za universitaria podremos ac
ceder ya que sólo estamos en 
el 10 por cien». 

Lissavetzky, que calificó el 
perfil de la Comunidad de 
Madrid, de región eminente
mente universitaria e investi
gadora, apuntó que próxima
mente se tomarán distintas 

medidas en la línea de estar 
en la mejor disposición cuan
do se produzcan las transfe
rencias. En este sentido en la 
Asamblea de Madrid se deba
tirán los proyectos de ley de 
coordinación universitaria, 
de regulación de los Consejos 
Sociales. Asimismo, la comu
nidad de Madrid ha realiza
do el «Libro Blanco sobre la 
política científica» que ha 
permitido el 11 plan de inves
tigación, y se va a realizar el 
plan estratégico y director de 
las universidades madrileñas 
con la colaboración de todos. 
Para el consejero de Educa
ción, el Ministerio tienen que 
seguir liderando el sistema de 
enseñanza en nuestro país a 
pesar de las transferencias. 

Enseñanza no universitaria 
En la misma reunión tam

bién se alcanzó el acuerdo en 
cuanto a la transferencia de 
enseñanzas no universitarias, 
de firmar un convenio para 
institucionalizar las relacio
nes de colaboración para ga
rantizar una adecuada y efi
caz planificación del sistema 
educativo, de acuerdo con los 
objetivos establecidos en la 
LOGSE. El convenio prevé la 
constitución de una Comisión 
Mixta que entre otras funcio
nes tendrá las referidas a la 
planificación de centros, ofer
ta de enseñanzas, con especial 
atención a la formación pro
fesional , programación de in
versiones en el ámbito no uni
versitario, calendario escolar, 
formación de profesorado ... 
El ministro Suárez Pertierra 
dijo que a partir de 1997 es
taríamos en condiciones de 
traspasar las competencias en 
educación no universitaria. 
Este espacio de tiempo permi
tirá la implantación de la Re
forma derivada de la LOGSE. 

¡No espere las heladas! Limpieza del radiador. 
circuito de refrigeracion y nuevo liauido 
anticongelante POR SOLO 5.000 PTAS. 
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Los candidatos, todavía oficiosos, son de momento Manuel Gala 
-actual rector- y Luis García san Miguel -decano de Derecho-

Se abrió el plazo de presentación de candidaturas 
para la elección de rector de la Universidad de Alcalá 

El próximo 10 de marzo se celebran elecciones a Rector en la Universidad de Alcalá. Aunque todavía 
no se ha presentado oficialmente ninguna candidatura, se barajan dos nombres: Manuel Gala, actual 
rector, y Luis García San Miguel, actual decano de la facultad de derecho. Como ya ha ocurrido en 
otras ocasiones, la expectación se mantiene hasta el último momento y es posible que a última hora 
se presente una candidatura-sorpresa. 

Manuel Gala Muñoz, rector de la universidad Luis García San Miguel, decano de Derecho 

Los 500 componentes del 
claustro de la Universidad de 
Alcalá decidirán dentro de un 
mes quien será el nuevo rec
tor durante los próximos cua
tro años. El único requisito 
que se exige a los candidatos 
es que sean catedráticos de la 
Universidad de Alcalá, requi
sito que cumplen los dos nom
bres que por ahora se barajan 
en este nuevo proceso electo
ral universitario. 

La concurrencia de Manuel 
Gala a estas elecciones está 
prácticamente confirmada. El 
actual rector, que esta sema
na ha estado de viaje en Is
rael, se presenta por segunda 
vez en busca de su reelección. 
Manuel Gala es catedrático 
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de Teoría Económica en la 
Universidad de Alcalá. 

El segundo candidato que 
competiría -si al fin se pre
senta- con el que ha sido du
rante ocho años el principal 
responsable de la Universidad 
de Alcalá es el actual decano 
de la facultad de Derecho, 
Luis García San Miguel. Con
sultado por PUERTA DE 
MADRID, García San Miguel 
manifestó que es «probable», 
aunque «no definitivo» que se 
presente a las elecciones. Es 
decano de la facultad de De
recho desde hace seis años y 
es catedrático de Filosofía del 
Derecho Moral y Político. 
Trabaja en la Universidad de 
Alcalá desde 1982 . 

1 

Plazo de presentación 
El plazo de admisión de 

candidaturas comenzó el pa
sado lunes 31 de enero y ex
pirará el próximo 11 de febre
ro a las 14'00 horas. Al cierre 
de esta edición todavía no se 
había presentado ninguna 
candidatura oficial. 

En la Universidad existe 
una cierta costumbre, por 
parte de los candidatos, de es
perar hasta el último momen
to para presentar sus candida
turas. No hay ninguna razón 
para ello, excepto que se quie
ra mantener la expectación 
hasta el último momento. 

En círculos universitarios 
se comenta la posibilidad de 

1999 Q 1 : . . .... 

«Las elecciones 
se ganan 

todos los días», 
. dice el rector 

que no se presenten más can
didaturas que las citadas. Su
pondría una verdadera sor
presa que hubiera una terce
ra, aunque no sería la prime
ra vez que oc1:1rriese. En las 
últimas elecciones se presen
tó una tercera candidatura a 
última hora del día que fina
lizaba el plazo. 

«Las elecciones se ganan 
todos los días» 

Las últimas elecciones a 
Rector en la Universidad de 
Alcalá se celebraron el 7 de 
marzo de 1990. A ellas concu
rrieron tres candidatos: Ma
nuel Gala, rector durante los 
anteriores 4 años; Manuel_ 
Peinado, hasta poco antes de 
las elecciones vicerrector de la 
Universidad; y María Bel
trán, vicedecana de la facul
tad de Farmacia. 

En aquellas fechas fueron 
necesarias dos votaciones. En 
la primera vuelta Gala obtu
vo el mayor número de votos 
peFo no la mayoría absoluta, 
necesaria para ser nombrado 
rector. En la segunda vuelta, 
una vez eliminada María Bel
trán por ser la candidata que 
menos votos había obtenido, 
Manuel Gala consiguió la ma
yoría absoluta con 148 votos 
de los 276 emitidos. 

Tras su reelección, Manuel 
Gala declaró en aquel momen
to que el claustro había vota
do «la continuación de unos 
proyectos que son válidos». 
También manifestó que «el 
trabajo del rectorado es un 
trabajo de colaboración y ne
gociación externa y armoniza
ción externa. Las elecciones se 
ganan todos los días». 

BAB 
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El IV Festival Nacional de Magia se celebró en Torrejón 

«En la prafesió_n de maga tienes que ser autodidacta» 
Charlie, joven mago alcalaíno que también participó en el festival 

El teatro José Maria Rodero de Torrejón fue el escenario del IV Festival Nacional de Magia que 
se celebró los días 21, 22 y 23 de enero. Importantes nombres de la magia-Juan Tamariz, el Profe
sor Rochi, el ventrílocuo Tabarin Junior, el profesor Lupilla o el mago Charlie- se dieron cita en 
la vecina localidad para mostrar al público sus últimos trucos. 

El Profesor Rochi, menta
lista y vecino de Torrejón de 
Ardoz, fue el organizador del 
festival. Se contó con la co
laboración del ayuntamien
to torrejonero, que cedió el 
teatro municipal José María 
Rodero para las actuaciones. 
También colaboró el mago 
Charlie, cuya labor fue la de 
difundir el festival a través 
del programa radiofónico 
que conduce desde hace al
gunas semanas. La asisten
cia del público fue 'in cres
cendo' durante los tres días 
que duró el festival y la or
ganización se siente muy sa
tisfecha de la respuesta ob
tenida. 

Las ediciones del festival 
no son anuales. Se convocan 
dependiendo de «Si hay sitio 
y dinero» y el objetivo es 
siempre el mismo: fomentar 
y promocionar la magia. 

El Mago Charlie 
En el citado festival par-

Charlie en la redacción de PUERTA DE MADRID. Abajo, el pro
fesor Rochi y su partenaire Sissi, con Charlie. El profesor Rochi 

es mentalista y ha organizado el festival. 

ticipó un mago alcalaíno, l 
Charlie. Este jovencísimo 
ilusionista, de tan solo 16 
años de edad, cuenta en su 
haber con un importante 
premio. En el 111 Certamen 
Nacional de Magia, celebra-
do el pasado año en Extre
madura, Charlie consiguió el 
título de Mejor Mago de Es-
paña 1993, además de resul-
tar campeón en la modalidad 
de Cartomagia y subcam-
peón en Magia General. Por 
encima de él estaba Juan Ta-
mariz, que obtuvo el premio 
al Mejor Mago del Mundo. 

Precisamente al conocido 
mago televisivo Tamariz ha 
propuesto Charlie un careo 
televisivo, un mano a mano 
frente a las cámaras. ¡Quién 
sabe! Puede que finalmente 
lo hagan. 

Charlie nació en Alema
nia pero a los dos años vino 
a vivir a Alcalá. Desde siem
pre quiso ser mago y ahora 
es más que un hobbie para 
él, es su profesión. «Cuando 
juegas con las cajas de mago 
de pequeño te toman un po
co a cachondeo. Sin embar
go, cuando sigues estudian-

s ... fellrerO ... 19M 

do la magia y ves que pue
des llegar a más tienes que 
dar un paso muy importan
te: o ser mago o no serlo. 
Cuando gané el premio fue 
cuando realmente pensé que 
podía ser mago, que podía 
ganarme la vida con esto. Y 
ahora yo me lo tomo como 
profesión». 

Charlie prefiere las cartas, 
no porque sea 'su fuerte', si
no porque «es lo más cómo
do de llevar. La magia de 
grandes aparatos es menos 
asequible porque son muy 
caros y difíciles de transpor
tar. Además cuando la gen
te ve un aparato ya sabe que 
el truco está ahí, pero cuan
do tú trabajas con cartas na
die sabe donde está el truco». 

Charlie considera que la 
característica más importan
te y necesaria en esta profe
sión es «ser autodidacta. Si 
quieres seguir adelante no 
puedes hacer cuatro juegos 
siempre, tienes que inno
var». Charlie inventa sus 
propios juegos y los calibra 
con la reacción del público: 
«Cuando yo me invento un 
juego para mí no es especta
cular porque sé el secreto. 
Luego lo hago en una sala de 
fiestas, veo como reacciona 
la gente y si aplauden mucho 
es muy bueno y si me tiran 
tomates es muy malo y lo 
elimino». 

Le gusta la magia de esce
nario tipo Tamariz, magia 
cómica, haciendo partícipe 
al público -«es la manera 
de metértelo al bolsillo» 
asegura-. Comienza y ter
mina su número con una 
cinta musical y otra de 
aplausos pregrabados - «así 
si la gente no aplaude estoy 
prevenido» comenta con 
buen humor-. 

Bueno, pues a ver si este . 
chico, o mejor este gran ma
go, hace una gran carrera y 
pronto se encuentra por esos 
mundos de Dios como una 
espléndida estrella. 

La verdad es que a uno es
to de la magia se le hace ver
daderamente· incomprensi
ble, sobre todo eso que pa
rece tan sencillo de los jue
gos de cartas y quoe no hay 
manera de saber cómo lo ha
cen. Pero lo hacen. Las car
tas van y vienen y obedecen 
a su voluntad. Esta gente se
ría peligrosísima como juga
dores de póker, aunque es 
posible que ahí las cosas 
cambien. Pero uno daría al
go por ver una partida de 
póker entre seis magos. 

PUERTA de Madrid 



El pregón que marcará el inicio de los 'Carnavales 94' correrá este año a cargo de Francisco Javier 
García Gutiérrez. La concejalía de Cultura ha querido hacer un apretado pero a la vez económico pro
grama que no auperará los 2 millones de pesetas. Se repite el 'Concurso de Murgas' y el 'Concurso 
de Comparsas' que en esta ocasión contarán con premios en metálico. 

Los 'Carnavales 94' comenza- Presupuesto de Día 12 - 19'00 h.: 
rán el próximo 12 de febrero con Concentración de comparsas, 
el tradicional pregón. La conce- 2 millones de pesetas murgas y demás participantes 
jalía de Cultura ha decidido que con mascaras y disfraces varia-En materia de dinero, la prin-el pregonero de este año sea dos. cipal responsable de este festejo Francisco Javier García Gutié- Pregón de Carnaval desde el manifestó que el presupuesto no rrez, recién nombrado presiden- balcón del Ayuntamiento, a car-superará, y si lo hace en muy po-te de la Institución de Estudios go del Presidente de la lnstitu-co, los 2 millones de pesetas. Es-Complutenses, por su trayectoria ción de Estudios Complutenses. te presupuesto se destina casi ín-en pro de la cultura en Alcalá. D. Francisco Javier García tegramente a las orquestas que Segu' n explicó la conceiala de Gutiérrez. " amenizarán los bailes en la Pla-
Cultura, Dolores Pérez Quirós, za de Cervantes.«No vamos a ti- · A continuación una gran tra
en esta decisión «Se sigue siem- ca de fuegos artificiales anunciarar la casa por la ventana porque pre la misma híea. Que sea un al- rá el comienzo del Carnaval. es un año de crisis y si los presu-calaíno y que sea una persona 

puestos municipales disminucon una gran implantación per- yen, disminuyen para todas las sonal en la ciudad,,, característi-
concejalías. El carnaval consiste 

cas que encajan muy bien en la fundamentalmente en disfrazar
persona de este conocido profe-
sor, jubilado este año. 

Una novedad importante es la 
concesión de premios en metáli
co en los concursos de 'Murgas' 
y 'Comparsas'. Para cada una de 
las modalidades se concederán 
premios a los tres primeros cla
sificados, de 25.000, 10.000 y 
5.000 pesetas respectivamente. 
Se celebrará también un concur
so de disfraces infantiles en el 
que se entregarán trofeos a los 
ganadores y caramelos a todos los 

. niños participantes. 
Todos los que deseen presen

tarse a los concursos de disfra
ces infaJJtiles y campanas 
podrán inscribirse en el kiosco 
de la música hasta media hora 
antes del comienzo de los bailes. 

Los que quieran participar en 
el concurso de margas deberán 
inscribit:se desde ya y hasta el 10 
de febrero en la Oficina de Tu
rismo. La concejala de Cultura 
explicó que puede presentarse 
cualquier grupo de personas 
-mínimo 5 y máximo 20 
personas- que haya elaborado 
una coplilla satírica y crítica alu
siva a cualquier tema. Deberán 
presentarse disfrazados. «Lo que 
sí queremos es que prime el buen 
gusto y no baya ofensas para na
~ie», puntualizó Dolores Pérez 
Quirós. 

nos, manifestándonos como 
aquello que nos gustaría ser y eso 
no tiene porqué costar dinero, la 
concejalía de Cultura así lo ha 
valorado. Por otra parte, la cli
matología no suele acompañar y 
en Alcalá nunca ha habido mu-
cha tradición de carnavales. Por 
lo que yo creo que deben mante
nerse, porque todo lo que sea 
diversión y que la gente se lo 
pase bien es bueno para la sa
lud, pero sin tirar la casa por la 
ventana económicamente ha
blando». 

La concejala de Cultura con
sidera que en el carnaval «la em
presa privada tiene mucho que 
decir. Aparte de los actos oficia
les del pregón o los bailes de car
naval, los carnavales pueden ser 
asumidos en su totalidad por los 
pubs, discotecas y salas de fiesta 
de Alcalá. El espíritu de carna
val no necesariamente es que la 
administración pública invierta 
dinero». 

Programa de actos 
El programa completo de ac

tos para el Carnaval 1994 es el si
guiente: 

Día 12 - 20'00 h.: 
Baile de Carnaval con la Or-

questa Pontevedra. 

Día 13 - 12'00 h.: 
Concurso de disfraces infanti-

les con premios para los mejores. 
Tendrá lugar en la plaza de Cer
vantes, junto al kiosco de la 
música. 

Día 13 - 20'00 h.: 
Gran concurso de Murgas en 

la Plaza de Cervantes, estable
ciéndose tres premios: 1°, 
25.000 pesetas; 2°, 10.000 pts.; 
3°, 5.000 pts. 

Día 14 - 20'00 h.: 
Baile de Carnaval con la Or

questa Libertad. 
Concurso general de disfraces 

en modalidad de individual y pa
rejas con trofeos a los tres mejo-
res. 

Día 15 - 20'00 h.: 
Baile de Carnaval con la Or

questa Libertad. 
Concurfso de Comparsas, es

tableciéndose los siguientes pre
mios: 1° , 25.000 pts. ; 2° , 10.000 
pts. ; 3°, 5.000 pts. 

Día 16 - 19'00 h. 
ENTIERRO DE LA SARDI-

NA. En la plaza de Cervantes, 

Dolores Pérez Quirós 

concentración de Charangas, 
Murgas, Comparsas y todos los 
participantes junto al kiosco de 
la música. A continuación se rea
lizará el tradicional recorrido 
por la calle Colegios, Santo To
más, hasta llegar al recinto ferial 
donde se procederá a la quema 
de la sardina. 

NOTA: Todos los participan
tes .que deseen inscribirse para 
los ·concursos infantiles y de com
parsas, deberán hacerlo como to
pe máximo media hora antes del 
comienzo de los bailes en el kios
co de la música. 

Bases 
concurso de Murgas 

- El concurso se celebrará en 
la plaza de Cervantes el día 13 de 
febrero a las 20 ' 00 horas. 

- Podrán participar todos 
aquellos grupos que lo deseen. 

- Número de componentes 
no inferior a 5 y un máximo de 
20. 

- Deberán presentarse dis
frazados. 

- Las letras de las coplillas 
deberán ser inéditas. 

- Se premiará la originali
dad, el buen gusto y el gracejo 
popular. 

- Los participantes deberán 
inscribirse hasta el día 10 de fe
brero a las 13'00 horas en la Ofi
cina de Turismo. 

- El Jurado estará compues
to por 7 personas, nombrados 
por la Comisión de Cultura del 
Excmo. Ayuntamiento. 

Los carnavales finalizarán el 
miércoles 16 de febrero con el 
tradicional 'Entierro de la Sar
dina', cuya organización estará 
en manos de la peña El Quijote. 
«A la comparsa del entierro están 
invitadas, de riguroso luto, todas 
aquellas plañideras y todas aque
llas personas que sientan dolor 
por la muerte de está sardina». 

PROYECTOS Y CONSTRUCCIONES 
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Tomó posesión de su cargo el 10 de enero y le gustaría eJercer como 

comisario en el País vasco y regresar a Alcalá o a sus alrededores 

Angel Ortega, nueva comisaria jefe de La Junquera 
después de t4 años de servicia en Alcalá 

El nombre de Angel Ortega siempre estará ligado a la comisaria de policía de Alcalá. Durante 14 
años ha prestado su servicio profesional en este centro; ése es un motivo más que suficiente para po
der escribir su nombre con letras de oro en el libro de la historia de la policía alcalaína, Cientos de 
amigos deja o, mejor dicho, tiene y tendrá en la ciudad alcalaína y todos ellos le destacan como un 
buen policía y como una excelente persona a la que se le puede confiar un problema que, en la medida 
de sus posibilidades, trata de solucionar. Hoy es el comisario jefe de la localidad fronteriza de La Jun
quera, precisamente la comisaria en la que empezó su carrera profesional. Ante sí tiene dos ilusiones: 
la de ejercer como comisario en el País Vasco durante una temporada y la de regresar a Alcalá; ésta 
no la reconoce abiertamente por respeto, pero quienes le conocen saben que le gustaría hacerse cargo 
de esta comisaria, pues no en vano se siente alcalaíno. 

Sí reconoce Angel Ortega 
que espera que La Junquera 
sea para él un sitio de paso y 
que sí le gustaría regresar 
«cerca de Alcalá». Y es -que 
aquí tiene a su familia; a sus 
52 años presume de ser abue
lo. Pero también tiene en es
ta ciudad cientos de amigos: 
«Eso es algo de lo que me 
enorgullezco». 

El comisario jefe de La 
Junquera nos dijo que cuan
do llegó allí la primera sensa
ción que recibió fue algo de
primente: «Aquél es un pue
blo pequeño, una especie de 
calle muy larga, comercial, 
del tipo de Andorra pero de 
menor entidad. Pero, una vez 
que te recuperas de esa prime
ra impresión, empiezas a ver 
los alrededores; desde el pun
to de vista de paisajes, es una 
auténtica maravilla. El propio 
edificio de comisaría es un 
edificio muy bonito, de nue
va planta. La gente que com
pone la plantilla me parece 
muy eficiente; tiene una mi
sión muy distinta a la que 
pueden tener los compañeros 
de aquí, de Alcalá, puesto que 
aquello esÍá dedicado exclusi
vamente al tema de frontera». 

Angel Ortega destacó que la 
plantilla que tiene a su man
do «es muy importante en 
cuanto a cuestión de relacio
nes con la policía francesa y 
en cuanto al consulado gene
ral de España en Perpignan. 
En conjunto me he llevado 
una sensación muy agrada
ble». 

Para cualquier policía, lle
gar al comisariado es toda una 
meta: «Ha sido bastante du
ro; empezamos por hacer una 
tesina previa de homologa
ción a la escala superior que 
luego después tuvimos que de
fender ante un tribunal de ca
tedráticos de la Universidad 
de Salamanca, que es con 
quien se tiene el concierto pa
ra hacer ese tipo de homolo
gación. Fue duro porque era 

Sde ........ de1 .. 

Angel Ortega en su despacho 
de la comisaria de La Junquera 

un tipo de trabajo muy distin
to al que yo había hecho nun
ca. Al final hubo que pasarlo 
a ordenador y, gracias a un 
buen amigo mío, logré pre
sentarlo; recuerdo la última 
noche que nos metimos en su 
mesa de trabajo a las doce me
nos veinte de la noche y sali
mos a las ocho menos veinte 
en punto, sin levantarnos de 
la mesa, para lograr presentar 
el trabajo a las diez de la ma
ñana», confesó Angel Ortega, 
que añadió que «esto se desa
rrolló en los meses de mayo y 
junio y fue una parte pesada 
y hubo gente que no la supe
ró y se quedó en el camino. La 
convocatoria de este curso se 
inició a primeros del año 1992 
y se terminaron los exámenes 
en junio de 1993. Durante ese 
período hube de pasar test, 
entrevistas, reconocimientos 
médicos ... Al superar a fina
les de junio hubo un descan
so antes de iniciar el curso, 
que se desarrolló desde sep
tiembre hasta diciembre de 
1993». 

Angel Ortega destacó tam
bién la dureza de esta parte de 
su preparación como comisa
rio: «Hubo días de estar allí 
doce y catorce horas de clases, 

de charlas, de conferencias y 
de visitas a centros oficiales, 
y eso con el inconveniente, en 
mi caso, del traslado diario a 
Madrid. Ha habido días en 
los que me he hecho doscien
tos kilómetros, sobre todo en 
la última etapa dentro de las 
prácticas que hice en la comi
saría de Carabanchel». 

El día 22 de diciembre del 
año pasado Angel Ortega rea
lizó la jura del cargo: «Es un 
momento muy emotivo, ro
deado de la familia, de ami
gos. En esos momentos es 
cuando te dicen cuál es tu des
tino. En mi caso, el destino, 
como ya se sabe, es el de La 
Junquera, lugar donde yo ini
cié mi andadura policial al sa
lir como inspector de la escue
la. En La Junquera estuve en
tonces aproximadamente un 
año». 

El día 1 O de enero tomó po
sesión como comisario en su 
nuevo destino durante un ac
to celebrado en el gobierno ci
vil de La Junquera. 

Brillante historial 
de UD policía 

Angel Ortega ingresó en el 
Cuerpo Nacional de Policía 
hace justamente 30 años; fue 
el 1 de febrero de 1964 cuan
do se incorporó al destino de 
La Junquera: «Allí, como he 
dicho, estuve aproximada
mente un año y de allí pasé al 
único sitio donde tenía opción 
en aquellos momentos. La 
Junquera era por aquel enton
ces un sitio económicamente 
muy caro. El sueldo era esca
sísimo y el nivel de vida en 
Cataluña era muy alto. Pedí 
una frontera, que era lo úni
co que yo podía pedir. Me 
destinaron a Rosal de la Fron
tera, en la provincia de Huel
va. Allí nacieron mis dos hi
jos mayores y de allí pasé, 
transcurridos unos cinco años, 
a Huelva capital, donde nació 
mi hija pequeña. En la capi-

La plantilla que 
tiene a sa cargo 

es muy Importante 
en cuanto 

a relaciones con 
la policía francesa 

yen cuanto 
al consulado de 

ESpaña en Perpignan 

tal onubense estuve otra bue
na temporada, pero decidí 
marcharme a las islas Cana
rias, donde estuve otros cin
co años». 

Tras su experiencia insu
lar, Angel Ortega fue destina
do a San Sebastián: «Allí lle
gué como todo aquel que lle
ga a ese destino, por poco 
tiempo. Y sin embargo re
cuerdo aquellos cinco años 
con muchísimo cariño. Las 
circunstancias familiares fue
ron las que me forzaron más 
que yo mismo a dejar aquel 
destino. Guardo un recuerdo 
muy entrañable; lógicamente 
recuerdo a aquellos compañe
ros que cayeron estando yo 
allí por el terrorismo. Tam
bién recuerdo los servicios im
portantes que se hicieron 
allí». 

Angel Ortega ha conserva
do desde aquel destino donos
tiarra el profundo interés que 
tiene por todo lo que se refie
re a la lucha antiterrorista: 
«En la última entrevista que 
tuvimos en el curso de comi
sario antes de darnos el des
tino volví a pedir San Sebas
tián porque estaba libre la 
Brigada Provincial de Infor
mación de San Sebastián, pe
ro al final se lo llevó otro com
pañero, muy actualizado en el 
servicio que allí se presta». 

En San Sebastián estuvo 
como jefe de sala, también co
mo jefe de documentación y 
en la Brigada de Información, 
la que lleva el peso de la lu
cha antiterrorista. 

La comisaría de Alcalá 
De San Sebastián se vino a 

la comisaría de Alcalá: «Esta 
ha sido la plantilla en la que 
más integrado me he encon
trado, hasta el extremo de que 
en todas las plantillas he teni
do un promedio de cinco años 
de permanencia pero en Alca
lá he estado 14 años». 
, Angel Ortega nació en Ali
cante: «Soy hijo de militar y 
nací allí circunstancialmente. 
Mi vida ha deambulado por 
España unida a los traslados 
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El 4 ele noviembre de 1992 le fue concedida a Angel Ortega la medalla al mérito de la Fuerza Aérea de Estados Unidos en Europa, una 
distinción de la que se enorgullece. A la derecha, Angel Ortega durante su última breve estancia en Alcalá, cuando hablamos con él. 
que iba teniendo mi padre. 
Me siento un poco de todos los 
sitios en los que he estado, pe
ro en los lugares en los que 
más tiempo he permanecido 
seguido han sido Madrid y Al
calá; me siento de estos dos si
tios y especialmente alcalaíno. 
Me enorgullezco de tener un 
nieto nacido en el sanatorio 
V allés de Alcalá» 

Angel Ortega afirmó que, 
como policía, «me gusta mu
cho la calle, la relación con las 
personas. Me gusta el servicio 
policial en la calle y, siempre 

que el cargo policial que he 
ocupado me lo ha permitido, 
he salido a la calle. Me gusta 
escuchar a la gente sus proble
mas y, si en mi mano está re
solvérselos, intentar hacerlo." 
Es una satisfacción que la gen
te, ahora que he vuelto por Al
calá, me pare por la calle y me 
felicite; me comentan que han 
leído la noticia en PUERTA 
DE MADRID y me pregun
tan. He recibido llamadas allí 
de gente que incluso yo no ha
bía tenido ocasión de darles el 
teléfono». 

La carrera de Angel Orte
ga está jalonada por diversos 
éxitos: «Recuerdo la primera 
felicitación pública que tuve. 
Fue un servicio que realiza
mos sobre el asesinato de una 
alemana en la isla de la Pal
ma. La escasísima plantilla 
que estábamos allí participá
bamos en la investigación di
rigidos por un comisario que 
se desplazó desde Madrid y 
descubrimos al autor». 

Y recuerda éxitos en San 
Sebastián: «Allí detuvimos a 
un comando de ETA p.m. , lo 

que además se inició de una 
forma personal porque iden
tifiqué visualmente a uno de 
los integrantes y terminaron 
siendo detenidos unos cuaren
ta. Y recuerdo el salvamento 
de unos náufragos en el Can
tábrico. Y aquí, en Alcalá, re
cuerdo especialmente la de
tención de un comando de 
ET A el 8 de mayo de 1982 en 
una operación con compañe
ros de Madrid. Ha habido 
también detenciones de atra
cadores en servicios de los que 
guardo muy buen recuerdo». 

COLEGIO SAN GABRIEL 

A ANTIGUOS ALUl.VlNOS 
Y PADRES DE ALUl.VlNOS. 

27 de Febrero: 

DIA DE SAN GABRIEL 
Convocamos a antiguos alumnos y padres de alumnos 

para compartir la celebración de la Eucaristía (12'00 h.) 
y un vino español (13'00 h.). 
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El decano del Colegio de .Abogados de Alcalá, lnocencio de Simón, destacó que esta institución es la quinta en España por el número 

de colegiados. A la derecha, Fernando Sancho, que ha recibido del ministerio de Justicia la medalla de San Raimundo de Peñafort y reci-

birá un homenaje del Colegio de Abogados de Alcalá, del que ha sido decano durante quince años. · 

can un acta en el que el decana, Inocencia de Simón Velasca, 

pronunció un expresiva discursa 

El Colegio de Abogados de Alcalá celebró la fiesta 
de su patrón, san Raimundo de Peñafort 

El Ilustre Colegio de Abogados de Alcalá, el quinto con mayor número de colegiados de España por 

detrás de los de Madrid, Barcelona, Sevilla y Valencia, celebró la fiesta de su patrón, San R.aimundo 

de Peñafort, con un acto institucional en el que el decano, lnocencio de Simón, pronunció un interesan

te discurso acompañado por la junta de gobiemo de la institución. 

El salón de actos del Cole
gio de Abogados, situado en la 
calle de los Colegios , se llenó 
de letrados y de invitados, en
tre los que se encontraba el ca
pitán de la Guardia Civil en 
Alcalá, Jacinto Muñoz Moli
na, a quien acompañaban va
rios mandos de la comandan-

5 de febrero de 199' 

cia complutense de la Bene
mérita. 

La jornada se inició con la 
reunión anual del colegio , en 
la que la junta de gobierno hi
zo balance de las actividades 
del año y del estado de sus 
cuentas. A continuación se ce
lebró el acto institucional, en 

el que el decano de la ilustre 
institución complutense ofre
ció su discurso. 

Previo a éste, se había 
guardado un minuto de silen
cio en memoria del letrado 
Luis Cablanca, colegiado del 
colegio alcalaíno y «muerto en 
manos de un delincuente» , se-

gún explicó Inocencio de Si
món. Además anunció el pró
ximo homenaje que el colegio 
de abogados realizará al que 
ha sido durante quince años 
decano de la institución, Fer
nando Sancho Thomé; a Fer
nando Sancho el ministerio de 
Justicia le ha concedido re
cientemente la medalla de San 
Raimundo de Peñafort a pe
tición de la Junta de Jueces , 
de la delegación de Procura
dores y del propio Colegio de 
Abogados de Alcalá. 

lnocencio de Simón habló 
en su discurso de la importan
cia que tuvo para el mundo de 
las leyes San Raimundo de 
Peñafort, así como de la dis
cusión sobre el patronazgo, 
tanto en el ámbito español co
mo en el europeo. 

El decano del Colegio de 
Abogados hizo un repaso de la 
situación socioeconómica , 
científica y tecnológica del 
mundo relacionándola con la 
duda, la inseguridad y el com
plejo del individuo ante el fu
turo. lnocencio de Simón afir
mó que cclos evidentes progre
sos tecnológicos acarrean que 
se acerque el fin del capitalis
mo, y por ende que quede 
desmantelado el estado del 
bienestar>>, y añadió que se 
impondrá una nueva estruc
tura de clases con una duali
dad establecida en dos grupos 
más radicales y antagónicos, 
cclos que saben y podrán y los 
que ~o saben y no podrán». 

La Guardia Civil asistió a la fies
ta de San Raimundo de Peñafort. 
En el Colegio de Abogados fue 
muy comentada la actuación dde 
la Guardia Civil durante la jor
nada de la huelga general. Su ac
tuación impidió que se produje
ran incidentes allí donde inter
vinieron. 
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A la izquierda, el capitán Jacinto Muñoz, el subteniente Antolín y el brigada Huerta, de la Guardia Civil, que estuvieron presentes en 
el acto. Y también asistieron al mismo jóvenes letrados de Alcalá. 

Inocencio de Simón señaló 
el papel qu deberán tener los 
colegios de abogados y dijo 
que «no deben politizarse con 
las políticas de los hombres, 
sino más bien con la política 
de la ciencia jurídica». 

El decano también habló de 
la protección de los bienes so
ciales como una de las priori
dades que habrá de tener la 
ciencia jurídica en el futuro. 

Sobre el Colegio de Aboga
dos de Alcalá dijo que cada 
día tendrá más importancia: 
«Somos el quinto colegio de 
España en número de colegia
dos; estamos por encima del 
de Bilbao y de todo el señorío 
de Vizcaya, que controla a 
2.666 colegiados; también es
tamos por encima de Zarago
za, que controla a 1.879». 

El acto continuó con el 
nombramiento de diputado 
tercero de la junta del colegio 
a la letrada Salud Aguilera y 
el de bibliotecario a Mariano 
Villapún. Finalmente se cele
bró un vino español con el que 
se agasajó a todos los invita
dos al acto. 

La junta de gobiemo del Ilustre Colegio de Abogados de Alcalá, presidió los actos organizados con 
motivo de celebrar la fiesta patronal de la abogacía, San Raimundo de Peñafort. 

El que fuera decano del Colegio de .Abogados dse Alcalá, Femando Sancho, departe con los representantes de la Guardia Civil. En la 
foto de la derecha, una vista de la presidencia durante el desarrollo del acto. 
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El ayuntamiento encarga varios provectos de urbanización 

10.111.aaa pesetas para tres proyectas incluidas en el 
«Sistema General verde» 
También se encargará la redacción del proyecto del Colector Desdoblada In· 
dustrial oeste, que tendrá una longitud de casi cuatro kilómetros 

Si hace UD par de semanas la comisión de gobiemo del ayuntamiento complutense daba vía libre a 
tres nuevos parques urbanos --«SementaleS», d.os Leonesit y 11Silo1t, ahora les llega el tumo a los alrede
dores, ya que acaba de aprobar recientemente el encargo de otros tres proyectos del denominado Sis
tema General Verde que incrementarán y mejorarán de forma considerable las zonas verdes de Alcalá. 

A propuesta de Crescencio 
Vicente Abad, concejal de 
Planeamiento, se aprobó un 
gasto de 10.638.000 pesetas 
para la redacción del proyec
to de urbanización del Siste
ma General Verde «Viveros 
de la Comunidad de Madrid 
y Centro Arqueológico». 
Igualmente se aprobó el plie
go de condiciones que ha de 
regir la adjudicación de la re
dacción de los proyectos de 
urbanización del S.G. V. «Pa
sillo Verde del Camarmilla» y 
«Ribera del Henares», para 
los que se aprobaron sendos 
gastos de 4.860.000 y 
1.331.000 pesetas, respectiva
mente. 

Asimismo, se decidió en
cargar la redacción del pro
yecto del «Colector Desdobla-

do del Industrial Oeste» des
tinándose para ello nueve mi
llones de pesetas. Este impor
tante colector contará con un 
recorrido de casi cuatro kiló
metros, concretamente desde 
Espartales hasta la confluen
cia entre las depuradoras ur
bana e industrial de Alcalá de 
Henares. 

Por otro lado, también se 
aprobó la segunda fase de la 
remodelación del Parque Ma
nuel Azaña y su adjudicación 
en la cantidad de 4.944.309 
pesetas. En esta ocasión se 
realizará una revisión y sa
neamiento de las fuentes, re
duciendo del circuito de cana
les a la fuente situada junto a 
la calle Río Torcón; se coloca
rán quince nuevos bancos de 
hormigón y se rellenarán los 

canales actuales, sembrándo
los de rosales . . Asimismo, se 
contempla el cambio de ubi
cación del monumento de Ma
nuel Azaña, que se sacará del 
anfiteatro a la ronda de cir
cunvalación; el autor de la es
cultura, Pepe Noja, ya se en
cuentra trabajando en la nue
va ubicación. 

Finalmente, se adjudicaron 
también las obras correspon
dientes a la segunda fase de la 
sede de la Delegación Muni
cipal del Distrito V, ubicada 
en la avenida del Val, esqui
na a la calle Toledo. De este 
modo, se destinará una can
tidad de 4.961.108 pesetas pa
ra distintas obras de albañile
ría, carpintería, pintura, elec
tricidad e instalación de aire 
acondicionado. 

1111110 lflÍPO llllÍIÍ 
ton 11ted11todo1J 1ño. 

11111111111 
1111111111111onli11. 
PARA SU SEGURIDAD, 
HAGA REVISIONES PERIODICAMENTE. 

Es un consejo de: --------------------------. 

CLINICA DENTAL Dr. Freo. Javier Calva Mateas 
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con un presupuesto de 
20 millones de pesetas 

Rehabilitación de un 
ala de sementales 

El antiguo convento de la 
Merced, hasta el pasado año 
Primer Depósito de Sementa
les, ya cuenta con veinte mi
llones de pesetas para la reha
bilitación de una de sus alas. 
A propuesta de la concejala de 
Cultura, Dolores Pérez Qui
rós, la comisión de gobierno 
acordó en su última sesión dar 
el visto bueno al pliego de 
condiciones de contratación 
que han de regir la redacción 
del proyecto de rehabilitación 
del edificio que hasta el pasa
do verano, cuando fue trasla
dado a A vila por decisión del 
ministerio de Defensa, había 
albergado al Primer Depósi
to de Sementales. 

Asimismo, se aprobó un 
gasto de veinte millones de 
pesetas que se destinarán a la 
redacción del citado proyecto 
y su posterior ejecución. En 
esta fase, la primera, se lleva
rá a cabo el acondicionamien
to del acceso principal, esca
lera de la planta baja y depen
dencias de oficinas y zona 
claustral de la primera planta. 

Adquirido por el ayunta
miento de Alcalá de Henares 
al ministerio de Defensa en el 
año 1984, junto a los colegios 
de Caracciolos -antiguo 
cuartel de Intendencia-y de 
San Basilio Magno -antigua 
cárcel militar-, hasta la ex
claustración del pasado siglo 
este gran inmueble albergó al 
colegio-convento de merceda
rios descalzos, una de las ins
tituciones que estuvieron ads
critas a la universidad com
plutense. Hoy el edificio con
serva aún importantes ele
mentos de la arquitectura del 
siglo XVII, entre los que des
tacan el claustro y la iglesia, 
que fue transformada en pica
dero cuando en él se instaló el 
ahora desaparecido depósito 
de sementales. 

Una vez que esté termina
da la obra, la zona rehabilita
da será destinada a sede de la 
Fundación Cultural Colegio 
del Rey, organismo autónomo 
de cultura del ayuntamiento 
de Alcalá de Henares, que 
ahora reside en un local alqui
lado cuya renta cuesta al era
rio público aproximadamen
te medio millón de pesetas al 
mes. 
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Instalar Calefacción Roca. El cambio 
que más notará. 

Los grandes cambios no se Porque Calefacción Roca 
ven. Se notan . Cambiar es la solución definitiva. 
muebles, cortinajes, 
decoración, es algo que se 
ve de forma inmediata. 
Pero instalar Calefacción ~~ ~:::$1 · 
Roca es el gran cambio. El ~ ~ ~ 
que menos salta a la vista. 
Pero el que más va a notar. 

Vea la solución definitiva en: 

laguardia 
Ctra. Barcelona, Km. 34'200 - Teléf.: 888 34 00 

ALCALA DE HENARES 
MADRID - LUGO 



En la foto de la derecha, el segundo porla izquierda, José Luis Alonso de Santos, uno de nuestros autores teatrales más seguros. 

«Lazarillo de Tormes» cumplió en Alcalá quinientas representaciones 

desde que fue estrenado hace cuatro años en el TSC complutense 

El mundo del espectáculo homenajeó en Alcalá a 
Rafael Alvarez «El Bruja» y a Fernando Fernán Gámez 
Beatriz carvajal, Manolo Galiana, Tina sainz, José Luis Alonso de santos, Enma 
Cohen, Geranio Malla, intervinieron en este homenaje 
a uno de los espectáculos más brillantes del teatro español contemporáneo 

El mundo del espectáculo se vino a Alcalá para rendir a Rafael Alvarez «El Brujo,. y a Femando Fer
nán Gómez un caluroso homenaje al cumplirse el domingo día 30 de enero quinientas funciones de la 
obra «Lazarillo de Tormes», que en versión de Femán Gómez está interpretada por «El Brujo». El es
pectáculo lleva ya esas quinientas representaciones desde que fuera estrenada en Alcalá, en el Teatro 
Salón Cervantes, el 26 de abril de 1990. Producida por Pentación, una empresa privada formada por 
Gerardo Malla, José Luis Alonso de Santos, Rafael Alvares y Jesús Cimarro, la función que hizo el nú
mero de 500 se quiso traer al lugar donde se representó la primera, el Teatro Salón Cervantes complu
tense, que vistió sus mejores galas y congregó a buen número de conocidos del mundo de la escena. 

«Lazarillo de T ormes» es 
un espectáculo que tiene un 
incuestionable valor didácti
co. Miles de escolares han to
mado contacto con el teatro en 
toda España para ver el espec
táculo que realiza sobre un es
cenario desnudo el impresio
nante Rafael Alvarez. La obra 
anónima está puesta fuera de 
toda duda entre las- cinco 
obras más importantes de la 
literatura española y es todo 
un mundo y una excelente cla
se de literatura para los estu
diantes. Su valor didáctico se 
complementa con su calidad. 
La veJ:sión teatral de F eimán 

_ Gómez y el trabajo actoral de 

«El Brujo» son suficientes ga
rantías de éxito y éste se de
muestra al llevar el espectácu
lo la friolera de 500 represen
taciones no sólo por España, 
sino también por diversos paí
ses extranjeros. 

Por todo ello, el domingo 
hubo una fiesta por todo lo al
to en el Teatro Salón Cervan
tes. Tina Sainz salió del patio 
de butacas mostrando su en
tusiasmo: «¿Que si me ha gus
tado? ¡Me ha encantado! Ya 
me gustó la otra vez que la vi 
y ahora ha vuelto a gustarme. 
Es una auténtica delicia». 

Muy cerca de ella, Manolo 
Galiana, nuevo en las tareas 

de presentador de concurso te
levisivo, daba también su opi
nión acerca' del espectáculo 
desde la perspectiva que le da 
el ser uno de los mejores ac
tores dramáticos de nuestro 
país: «Sensacional. Esto es al
go que merece la pena cele
brar y eso es lo que vamos a 
hacer. Nos vamos a tomar una 
copa a la salud de 'El Brujo' 
porque se lo merece». Y así 
fue. 

Después de terminar la re
presentación y después de ce
lebrarse un pequeño acto de 
entrega de placas, los invita
dos se marcharon a un cerca
no pub y tomaron una copa de 

champán y unos pinchos pa
ra celebrar esas quinientas 
funciones que lleva «Lazarillo 
de Tormes», algo totalmente 
inusual dentro del teatro espa
ñol. 

También estuvo María As
querino, acompañada de su 
marido. Llegó para compartir 
con su buen amigo, Fernando 
Fernán Gómez, el feliz mo
mento. María Asquerino con
tó al redactor de PUERTA 
DE MADRID que no tiene en 
la actualidad proyectos de tra
bajo, que se e)].cuentra des
cansando: «Aunque hay algu
nas posibilidades de hacer te
levisión». 

Y es que las televisiones es
tán suponiendo para los acto
res la única posibilidad de en
contrar un trabajo ante la cri
sis que está sufriendo el géne
ro teatral y eso que todos se 
suelen quejar de los telecon
cursos y de los culebrones co
mo culpables del paro que hay · 
entre los actores y actrices 
españolas. 

La crisis, desde luego, se 
nota. Este tipo de fiestas sir
ven para tomar contacto con 
productores, directores y gen
tes del medio. Tina Sainz fue 
de un lugar a otro, preguntan
do por proyec~os, por ideas. 
Mucho más tranquilos estu
vieron Fernando Fernán Gó
mez y su compañera, Enma 
Cohen; eso sí, firmaron autó-
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Femado Femán Gómez durante un momento del acto. A la derecha, un grupo entre el que se encuentran Manuel Galiana y Tina Sainz. 

grafos y pasaron un rato agra
dable entre compañeros. Pa
ra Fernán Gómez estas qui
nientas representaciones del 

· «Lazarillo de Tormes» han su
puesto un nuevo éxito en su 
dilatada carrera teatral. 

De José Luis Alonso de 
Santos se suele decir que es 
uno de los mejores autores de 
teatro español. No faltó a la 
cita, próximo el estreno de su 
obra «Paisaje desde mi bañe
ra», y es que Pentación ha en
contrado en Alcalá el lugar 
más apropiado para lanzar sus 
productos a toda España y al 
mundo entero si se tercia. 
También estuvo Gerardo Ma
lla, al que se reconoce como 
uno de los mejores directores 
teatrales españoles. Y eso que 
en él se ha producido un cu
rioso efecto a la inversa. Es 
padre del cantante y actor Co
que Malla, quien no es «hijo 
de papá»; en todo caso habría 
que hablar de «papá del hijo» 
porque la fama de Coque pa
rece ser mayor que la de su 
padre y eso que a Gerardo na
die le niega su indudable ca

Maria Asquerino, ahora descansando, también vino a Alcalá. La televisiva Beatriz Carvajal 
también estuvo con nosotros. Debajo, Femando Femán Gómez con Josefma Pavón. 

lidad como director. 

Allí también estuvo repre
sentado el mundo del cine con 
el mejor director de montaje 
que ha dado el cine español, 
Pablo G. del Amo. Y Beatriz 
Carvajal, también dedicada a 
labores televisivas. En fin , 
una buena muestra de hom-
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bres y mujeres del espectácu
lo para felicitar al Brujo y a 
Fernán Gómez. 

Y, como es natural , no fal
taron los políticos. Se habló de 
que iba a venir la ministra en 
persona, Carmen Alborch. 
Pero la susituyó el director del 
INAEM , quien entregó una 
placa y habló de la importan
cia del «Lazarillo de T ormes» 
y de la preocupación del mi
nisterio de Cultura por las ar
tes escénicas. En parecidos 
términos se expresó el repre
sentante de la comunidad de 
Madrid , quien también dio 
placa, lo mismo que el alcal
de de Alcalá. 
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Por Iniciativa de la Federación Regional de Asociaciones de 
Padres de Alumnos 

Los colegios públicos ofrecerán a sus alumnos un «Servicio 
de custodia» de 7'JD a raa horas 

Los colegios públicos de Alcalá de Henares ofrecerán, nada más lo demanden los padres, un nuevo 
'servicio de custodia' para los escolares, de 7'30 a 9'00 de la mañana. Gracias a este servicio, los pa
dres cayos horarios lahorales no coincidan con los de sus hijos podrán dejarles en el colegio con la 
seguridad de que los niños estarán atendidos. 

La Federación Regional de 
APAS «Giner de los Ríos», de 
la que desde el año pasado es 
delegación Alcalá, propuso en 
su último congreso del pasado 
curso dar una respuesta a la dis
tinta realidad que viven actual
mente las familias. La expe
riencia se puso en marcha en al
gunos colegios de Madrid
capital y la respuesta fue masi
va, razón por la que la Federa
ción decicidó este año ofrecer 
también esta cobertura en las 
poblaciones de la provincia con 
más de 10.000 habitantes, en
tre ellas Alcalá. 

Con la apertura de los cole
gios una hora y media antes del 
horario normal se trataría de 
facilitar a esos padres que cuan
do ellos se vayan a trabajar de
jen a sus hijos perfectamente 
atendidos. Según explicó la 
presidenta de la Federación de 
AP AS de Alcalá y también pre
sidenta de la delegación en Al
calá de la F AP A «Giner de los 
Ríos», Maite de Valenzuela, «el 
objetivo es poner el servicio en 
marcha ya, si no de una forma 
ge'neralizada, al menos como 
experiencia piloto en algúri cen
tro para generalizarlo el año 
que viene». 

Apoyo del ayuntamiento 
La F AP A «Giner de los Ríos» 

ha firmado recientemente un 
convenio con la Dirección Pro
vincial del Ministerio de Edu
cación y Ciencia y la comuni
dad de Madrid que da luz ver
de al proyecto. También ha si
do necesario el apoyo de los 

Urbano Brihuega, concejal de Educación, y Maite de Valenzuela, 
presidenta de la Federación de APAS de Alcalá. 

ayuntamientos, dado que los 
colegios son municipales. 

Según manifestó el concejal 
de Educación, Urbano Brihue
ga, el ayuntamiento de Alcalá 
se ha comprometido a correr 
con los gastos de mantenimien
to y conservación de los centros 
(luz, agua, calefacción ... ) y a 
dotar del equipamiento necesa
rio para que los niños pasen ese 
tiempo en el colegio (microon
das para los desayunos, colcho
netas para que puedan dormir 
los más pequeños, juguetes ... ). 

El concejal de Educación 
considera que esta experiencia 
será muy positiva, aunque acla
ró que siempre ha de existir un 
consenso entre los diferentes 
sectores educativos: «Son las 
AP AS las que llevan el tema y 
son ellas las que tienen que es-

tar de acuerdo con la dirección 
del centro. Lo que no se puede 
hacer es prestar un servicio en 
un colegio cuando alguno de los 
sectores esté en desacuerdo. Es 
necesario que haya consenso; si 
no, el servicio se resentiría y en 
vez de lograr un beneficio qui
zás se lograse un perjuicio». 

Sin embargo, Brihuega con
sidera que tal rechazo no va a 
existir, ya que en su opinión 
«los profesores son conscientes 
de que el colegio que más ser
vicios ofrezca, será el colegio 
más demandado». 

La escuela no es un 
aparcamiento de niños 

La única exigencia para 
que comience a funcionar es 
que exista un grupo mínimo de 

El, coste, a pagar 
íntegramente 

por los padres, 
será des.• 

pesetas mensuales 

20 alumnos por colegio, aten
didos por un monitor, para que 
el coste para los padres no su
pere las 5.000 pesetas mensua
les: «Si baja el número de ni
ños, sube la minuta porque hay 
que pagar el sueldo y los segu
ros sociales de la persona que 
se encargue de los niños», ex
plicó Maite de V alenzuela. Las 
APAS, conjuntamente con los 
directores de cada centro, ha
rán un sondeo entre los padres 
y, según la demanda, ofrecerán 
o no el servicio. 

Serán las asociaciones de pa
dres de cada centro las que con
tratarán a las personas encar
gadas del cuidado de los niños, 
ya que son entidades jurídicas 
que tienen esa capacidad. Ca
da AP A hará su convocatoria y 
entrevistará a los candidatos al 
puesto, supervisando directa
mente que respondan a las ca
racterísticas que ellos crean ne
cesarias para el puesto. Se ha de 
contar siempre con el informe 
favorable del Consejo Escolar. 

Para cuidar a los niños du
rante estas dos horas, los cen
tros habilitarán o bien un aula 
de clase, o las aulas de pretec
nología o laboratorio, o la bi
blioteca. También están previs
tos otros detalles como la com
posición del desayuno -zumo, 
leche, yogures, tostadas o 
cereales- exigida así por la 
propia federación regional de 
APAS. 

Según explicó Maite de V a
lenzuela «ha habido personas 
que dicen que vamos a conver
tir la escuela en un aparcamien
to de niños y no lo es, pero tie
ne que ofrecer un servicio pú
blico y cubrir la demanda que 
hay». 
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de Alcalá de Henares 

ROSALIA RODRIGUEZ DEL RIO 
Presidenta Partido Popular de Alcalá de Henares 
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Entre cincuenta y sesenta «camellos» trabajan en la zona 

Pedro de Lerma, la calle de la droga 
«Aquí hay un comercio impresionante» 

La noche del viemes de la semana pasada se produjo una pelea en la calle Pedro de Lerma, motivada 
quizá por problemas surgidos de la droga, muy abundante en esa travesía. Un vecino del lugar, que 
conoce muy bien el problema del barrio, habló sobre ello a PUERTA DE MADRID. 

Sobre las 23:45 de la noche 
del viernes, un hombre con la 
cabeza ensangrentada se encon
traba sentado en el portal nú
mero 22 de la calle Pedro de 
Lerma. U na vecina del portal 
vio cómo dos policías acudieron 
a hablar con él. Dada la droga 
que se concentra desde el por
tal 16 al 26 de esa calle, hace 
pensar que quizá la cabeza en
sangrentada proceda de un 
ajuste de cuentas. 

Una vecina del portal 22 ex
plica que la droga en esa zona 
es algo exagerado: «Una vez, 
hace unos tres años, los vecinos 
hicimos una protesta en la ca
lle para intentar ayudar a aca
bar con el problema. No sirvió 
de nada. Los drogadictos de 
aquí no se pinchan; fuman o es
nifan. Yo me asomo a la terra
za y veo cómo se están ponien
do, pero no se puede bajar y de
cir nada porque como dicen 
que es libre ... Policía, sí viene 
mucha, pero no sirve de nada 
porque se conoce que se silban 
unos a otros. Aquí hay un co
mercio impresionante. A los ve
cinos de la zona no nos da mie
do porque no se meten con na-

SdefellrerOdellM 

Desde hace unos meses 
los drogadictas de esta 
zona son lllUJ educados: 
no se meten con nadie 
y hasta apelan a las 
señoras a llevar sus 

balsas si ven que van 
muy cargadas 

die; al contrario, pasas por su 
lado y te saludan con educación 
y, si te pueden ayudar, te ayu
dan. Con nosotros no se meten 
para nada, pero no tenía que 
haber esto que hay. Meten en 
la cárcel a unos y salen otros. 
Lo que ocurre es que ya da as
co. De todos modos, por la ma
ñana yo voy a trabajar a las seis 
y por la avenida no hay nadie, 
pero a mí no me da miedo». 

Otra vecina del portal expli
ca que los toxicómanos de Pe
dro de Lerma «Son drogadictos, 
pero no son delincuentes, como 
ocurre en la zona de Copasa. 
En Copasa es mucho peor que 

aquí. Aquí, si vienes de com
prar y te ven cargada con bol
sas, te echan una mano». 

Jesús Escudero es un vecino 
de la zona que ha sufrido el pro
blema de la droga muy cerca
namente, en su propia familia. 
Por ello, es conocedor de todo 
lo que ocurre en Pedro de Ler
ma. «Aquí hay droga de todos 
tipos. Desde el número 22 al 26 
es donde se concentra toda la 
maraña. Ahora llevamos unos 
tres meses en que no se meten 
con nadie, no hay tanta delin
cuencia. Sobre las siete o siete 
y media es cuando más se los 
ve. Y o conozco a todos los ca
mellos, habrá unos cincuenta o 
sesenta. Y o creo que los veci
nos tienen miedo, pero yo no. 
Aquí ves pasar a gente con ja
mones, con botellas de whisky, 
bolsas con paquetes de tabaco 
y eso es que lo roban para la 
droga. Pero ahora, desde hace 
tres meses, se ve menos delin
cuencia porque, hace un tiem
po, coche nuevo que había, se 
iban a por él; creo que hay una 
razón muy clara: metieron en 
la cárcel a 'El Demetrio' y a 
'El Paco', que eran los dos ca-

«Meten en la cárcel a 
unos J salen otros; 

lo que ocurre es 
que 'ª da asco» 

«Desde las siete de la 
tarde hasta las diez de 
la noche, aquí ves un 
hormigueo continuo» 

mellos más importantes, los 
conozco desde que fundaron 
el barrio. Desde entonces es
tá la cosa más tranquila. Pe
ro el día que salgan, volverá 
a empezar. Pero los engancha
rán otra vez, porque están 
metidos en un montón de co
sas. Ahora les han salido cin
co años, pero tienen otros jui
cios pendientes, de doce años. 
El tiempo que salgan en liber
tad condicional y estén aquí, 
lo remueven otra vez. Pero 
hay otros muchos camellos. 
En el sector del 22 al 26 de Pe
dro de Lerma habrá unos 
treinta y, un poco más adelan
te, otros tantos. También hay 
otros que han muerto. Pero 
desde las siete de la tarde has
ta las diez de la noche, aquí 
ves un hormigueo continuo. Y 
por la mañana también hay, 
desde las dos y media de la 
tarde hasta las cuatro», cuen
ta Jesús Escudero Gómez. 

Hay miedo a hablar del tema 
En la calle Pedro de Lerma 

ahora mismo hay miedo a ha
blar sobre el tema de la droga. 
Cuando preguntas, se ve cómo 
muchas personas disimulan y 
no quieren hacer declaraciones 
con nombre y mucho menos 
con foto. Una señora nos co
menta: «Tenemos miedo; aquí 
se sabe que hay chivatazos anó
nimos llamando al teléfono de 
la droga. Viene la policía, ha
ce registros y en algunos casos 
han sido infructuosos. Y tras 
esto se sabe que puede haber . 
amenazas. Por eso hay miedo 
a los traficantes. Los drogadic
tos son unos desgraciados: 
cuando vienen a comprar vie
nen ciegos, sólo quieren su do
sis diaria para seguir viviendo. 
Es lo que buscan. Esto de la 
droga es una pena, ves cómo se 
deterioran los jóvenes. En po
cos años no son ni la sombra de 
lo que eran, y ahora se les tie
ne más temor con el problema 
del SIDA. La verdad es que te 
da asco». 

PUERTA de lladrlcl 



Habla un vecino de Bartolomé de castro, en el Polígono Puerta de Madrid En la cafetería TUpamaro 

«Aquí, a ciertas horas de la noche, da miedo salir a la calle» de 'ª ca11e de ia coruña 
«Sin ir más lejos, a mi hija y a su mujer les salieran una noche can un Aprovecharon la huelga 
cuchilla para atracarlos, en esa zona de Pedro de Lerma» para perpetrar el roba 
«A mi mujer y a mí también nos robaran una vez en la plaza 
1 º de Maya; era verano y nas quitaran el dinero que llevábamos» 
«Mucha gente prefiere na decir nada parque tiene miedo» 

Que el foco de droga se concentre en Pedro de Lerma no significa que el problema se centre en esa 
calle; el comercio de estupefacientes se extiende a todo el barrio. Un vecino de la calle Bartolomé de 
Castro, que se encuentra muy cerca de Pedro de Lerma, se queja de todo esto. José Luis es el presiden
te del portal nºl3 de la citada calle y opina que la droga sí genera delincuencia. 

Su propia familia ha teni
do algún percance y ya está 
harto de la situación. Según 
él, da miedo salir a la calle lle
gadas ciertas horas: «Toda la 
zona está fatal, sobre todo al 
final del barrio, por donde el 
colegio Puerta de Madrid. Y o 
los veo ahí en corro montones 
de veces. Tampoco se ve que 
se haga gran cosa para inten
tar evitar el problema. Sin ir 
más lejos, a mi hijo y a su mu
jer le salieron una noche con 
un cuchillo para atracarles, en 
esa zona de Pedro de Lerma; 
y eso es por el tema de la dro
ga. A mi mujer y a mí tam
bién nos robaron una vez en 
la Plaza 1 ° de Mayo; era ve
rano y nos quitaron el dinero 
que llevábamos; pusimos de-
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nuncia y no se ha vuelto asa
ber nada. Es una cosa exage
rada lo que hay. Se podría ha
cer algo para intentar evitar
lo, pero no se hace nada. Vi
gilancia policial se ve, pero no 
una vigilancia normal; es muy 
fácil pasar por esta avenida 
por la noche, despacito con un 
coche, cuando el problema es
tá en el otro lado. Si hay que 
hacer una vigilancia, sería 
mejor hacerla a pie que en co
che. Para mí que la gente tie
ne miedo y muchos prefieren 
callarse y decir que no pasa 
nada. Y o creo que la droga 
tiene mucho que ver con la 
delincuencia; la persona que 
quiera coger una dosis, si no 
tiene dinero, lo intentará sa
car de alguna manera, y ¿qué 

COllCECJlll 

más fácil que robar? Yo veo 
que una cosa va con la otra; 
aquí por la noche, a ciertas 
horas, ya tienes miedo de sa
lir a la calle; no tienes la mis
ma seguridad que durante el 
día. Además éste es un barrio 
en el que hay muchos escon
dites para robar y esconderse 
muy fácilmente. Otra cosa a 
señalar es el movimiento que 
hay los fines de semana en las 
discotecas estas de la carrete
ra. Ahí hay continuos proble
mas: pastillas y todo eso que 
toman con la cosa del 'baka
lao'. Yo creo que desde hace 
unos tres años todo el proble
ma en general ha cambiado 
poco. Sigue habiendo una in
seguridad muy grande para 
salir por la noche». 

ALCALA: Vía Complutense, 95 (junto Pryconsa) - Tlf.: 880 62 00 - 882 25 43/4 
TORREJON: Avda. Castilla, 12 - Tlf.: 676 88 11 
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Uno de los establecimientos 
TUP AMARO, concretamen
te el situado en la calle de La 
Coruña, sufrió un robo en la 
madrugada del pasado 27 de 
enero. El ladrón o ladrones 
pasaron a la cafetería forzan
do la puerta del almacén, pre
sumiblemente con una palan
ca. De forma limpia y sin cau
sar destrozos, sustrajeron el 
vídeo, el equipo de música, el 
dinero de la máquina de taba
co y de las máquinas tragape
rras, y una caja de cambio, to
do ello por un valor de 
300.000 pesetas. 

Esta cafetería lleva abierta 
al público casi 7 años. Nunca 
hasta ahora había sufrido un 
robo , ya que se da la circuns
tancia de que siempre hay al
guien en el local: suelen cerrar 
muy tarde, a las 5 ó las 6 de 
la madrugada, casi cuando lle
gan las señoras de la limpie
za, e inmediatamente después 
los camareros del turno de 
mañana. 

El día de la huelga general, 
los 'cacos ' encontraron la oca
sión de robar esta cafetería, 
uno de los pocos estableci
mientos que hasta ahora se 
habían librado. Los últimos 
en abandonar el bar lo hicie
ron a las 5 de la mañana del 
27 de enero. El turno de ma
ñana libró y fue el turno de 
tarde el que descubrió el ro
bo cuando llegó por la tarde 
a las 19 horas. 

Se desconoce la hora exac
ta en la que se cometió el ro
bo·. Los ladrones e ntraron 
forzando con una palanca la 
puerta trasera del almacén . 
Sin cometer ningún destrozo, 
se llevaron diversos enseres y 
dinero de cambio y de las má
quinas de tabaco y tragape
rras, todo ello por un valor de 
300.000 pesetas. Despues hu
yeron con el botín por donde 
habían entrado. 

Desafortunadamente, el se
guro no cubrirá estas pérdi
das. Para recortar gastos y te
niendo en cuenta que en la ca
fetería siempre hay alguien y 
que nunca antes habían sufri
do un robo, la póliza se reno
vó -hace solo unos meses
.sin incluir previsión alguna 
contra los ladrones. 
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Los delincuentes saben que es poco dinero, pero fácil de conseguir 

Los atracos a los repartidores a domicilio: 
«Tenemos una inseguridad ciudadana tremenda» 

En las últimas semanas loa repartidores a domicilio de pizzas y restaurantes c:hiaos están siendo víc
timas de atracadores que les quitan, o al menos lo intentan, el dinero de las entregas. Cuando las lla
madas de loa pedidos provienen de un barrio problemático, que normalmente suele ser el Polígono Pauta 
de Madrid o hacia el final de Reyes Católicos, loa repartidores suelen acudir en parejas al domicilio 
que haya solicitado la pizza o la comida c:hiaa. Bay restaurantes que han tomado la decisión de que 
los clientes bajen a recoger 1111 pedido al portal porque a veces loa atracos se perpetran en los ascensores. 

Este semanario ha venido 

1 
dando cuenta de los atracos que 
están sufriendo los repartidores 
domicilio. Ya hemos contado 
algunos de estos robos a repar
tidores. Uno tuvo lugar en la 
calle Juan Guerra, en el barrio 
de Reyes Católicos, donde unos 
encapuchados amenazaron al 
repartidor con un cuchillo 
cuando éste salía del ascensor 
y le quitaron algo más de cin
co mil pesetas; el otro atraco tu
vo lugar en la calle Río Man
·zanares, en Nueva Alcalá, y los 

· delincuentes también llevaban 
un cuchillo. Más recientemen
te, la semana pasada, un traba
jador de nacionalidad polaca de 
un restaurante chino no pudo 

impedir que le robaran la mo
to de reparto. Mientras él en
tregaba el pedido, unos indivi
duos levantaron la motocicleta, 
la introdujeron en una furgone
ta y se dieron a la fuga. 

Los atracadores no consi
guen nunca grandes sumas de 
dinero cuando se trata de re
partidores a domicilio, ya que 
éstos suelen llevar lo justo pa
ra el cambio. Pero lo q~e sí es 
seguro es que, aunque poco, sa
ben que es un dinero fácil de 
conseguir, porque los motoris
tas suelen acudir solos a la en
trega de los pedidos, excepto en 
algunos casos en que toman 
precauciones especiales. 

A los barrios problemáticos 
los repartidores 
suelen acudir en parejas 

«Con los repartidores tene
mos una inseguridad ciudada
na tremenda; nunca estamos se
guros de que puedan llegar a su 
destino; al dejar las motos pa
ra subir a la casa a dejar la piz
za, se pueden encontrar con 
que los está esperando una pan
dilla de chavales, normalmen
te entre veinte y veinticinco 
años, que les pueden atracar 
con una navaja y quitarles el 
dinero que puedan llevar. 
Nuestros repartidores suelen 
llevar cambio para unas mil pe-

setas pero, si tienen que llevar 
más de un pedido, se pueden 
juntar con seis o siete mil. Pe
ro no importa tanto lo que pue
dan robar en metálico como el 
susto que les pegan cuando se 
ven con una navaja o una re
cortada amenazándolos. Ade
más los repartidores suelen ser 
chavales jóvenes. Nosotros tu
vimos el último caso hacia di
ciembre del año pasado, en el 
barrio Venecia; el reparticlor 
llevaba tres encargos y, en el úl
timo servicio que hizo, le atra
caron; le quitaron en torno a las 
diez mil pesetas y la cazadora; 
eran tres, de unos veinte años 
aproximadamente y le pusieron 
una navaja en el cuello para 
amenazarle. Yo tengo dicho a 
los muchachos que les den lo 
que tengan porque lo funda
mental es su vida. La verdad es 
que ellos son valientes y no tie
nen miedo», cuenta Francisco 
Gutiérrez, propietario de una 
crossanteria-pizzería donde 
trabajan seis repartidores. 

Pero, aunque los repartido
res sean jóvenes que no tengan 
miedo, hay que señalar que de
pende un tanto de la zona a la 
que haya que ir a entregar el 
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ta de Madrid. «A mí no me da 
miedo, aunque nosotros hemos 
tenido dos casos. Supongo que 
se podría solucionar algo si hu
biera más policías por la calle», 
dice Antonio. Esta pizzería ha 
tomado sus propias medidas de 
seguridad para evitar los atra
cos. Los repartidores avisan al 
cliente por el portero automá
tico y éste ha de bajar a reco
ger él mismo su pedido al por
tal. 

pedido, porque siempre hay 
barrios más problemáticos que 
otros. Algunas pizzerías han 
decidido tomar medidas para 
estos casos de barrios más reti
rados y peligrosos: «Depende 
de la zona donde vayan. Noso
tros, normalmente, cuando por 
ejemplo nos llaman de Nuestra 
Señora del Pilar, toda aquella 
zona del final de Reyes Católi
cos y del Polígono Puerta de 
Madrid, en vez de ir un repar
tidor solo, van dos. Aunque la 
verdad es que, aunque esas zo
nas sean las que puedan dar 
más miedo, por ahí no ha sido 
donde se nos ha dado el caso. 
Además nosotros cogemos el te
léfono de los clientes y, para 
confirmar el pedido, devolve
mos la llamada si vemos que no 
es una cosa muy fija», explica 
Francisco Gutiérrez. 

Antonio, repartidor, cree que debería haber más policías en la calle 

«Todo esto me merece una 
mala opinión. Gracias a Dios 
que tenemos trabajo y podemos 
ir ganándonos la vida, pero lo 
peor que tenemos es que nos 
atraquen y que no nos dejen 
ejercer nuestra profesión como 
quisiéramos. Lo que desearía
mos es que el ayuntamiento nos 
protegiera de alguna forma, po
niendo más agentes o algo así. 
Otra cosa a señalar es que, ade
más de los repartidores, hay in
seguridad en el mismo estable
cimiento. Llegadas algunas ho
ras, tenemos cierto miedo y 
cierto temor; por ejemplo aho
ra en invierno, a partir de las 
diez de la noche. Tememos que 
pase algo», concluye el señor 
Gutiérrez. 

Los atracos a repartidores 
suelen ser perpetrados por más 
de un individuo y, normalmen
te, son chicos jóvenes que les 
abordan a la salida del ascen
sor o del portal donde hayan 
acudido a realizar el servicio. 

«Al repartir siempre hay 
miedo, más de que te atraquen, 
de que te hagan algo. Si te atra-

can queda ahí pero, si te hacen 
algo a tí, no. Yo suelo llevar el 
dinero justo para el cambio y, 
cuando vuelvo a la pizzería, lo 
dejo. El peor barrio es la zona 
del Polígono Puerta de Madrid. 
Cuando son sitios así, voy con 
más precaución y más atento, 
o me acompaña otro reparti
dor: Para solucionar este pro
blema de inseguridad creo que 
tendría que haber más vigilan-

cia policial y más apoyo; para 
poner multas sí apoyan mucho, 
pero para que no nos atraquen 
y nos nos hagan nada, no ayu
dan•>, opina Manolo, un repar
tidor a domicilio de una impor
tante cadena de pizzerías. An
tonio, otro repartidor, esta vez 
de la pizzería V enezzia, tam
bién opina que las peores zonas 
son las del final de Reyes Ca
tólicos y la del Polígono Puer-
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Grupo Enebral (teatro español) 
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Juan Antonio Martínez y su órgano orquesta 
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Sala c<A»: Colectiva m -Del 5 al 12 de Febrero 
José M. Cavero, Mª Sierra Cañero, Manuel Melgarejo, 

Nuria Viñas, Rita Mª Rodríguez, Noelia Cezón, 
Francisco Funes, Carmen Aranda 

Sala «B»: Colectiva D - Basta el 6 de Febrero 
Paloma García, Osear Martín, Eugenio Fernández, 

Carmen Rivera, Francisca Berlínches, Francisco Arostegui, 
Virginia Termis, Manuel Casarrubios 

Sala «B»: Colectiva m -Del 8 al 16 de Febrero 
Fovia, Javier de la Torre, Paloma Alonso, 

Gregorio Matamoros, Carmen Martínez 
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En cumplimiento _-de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 
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Fue sujetado por varias personas cuando portaba un cuchillo de 
grandes dimensiones al tiempo que profería amenazas de muerte 

Detenido por querer matar a su esposa en un burger 
El suceso ocurrió en la localidad de Cobeña sobre las 23 horas del pasado domingo día 30 de enero. 

La Guardia Civil detuvo a José Manuel JA, de 37 años de edad, con domicilio en la localidad de Cobe
ña, como presunto autor de un delito de amenazas de muerte esgrimiendo un cuchillo de grandes di
mensiones contra su esposa, Pilar O.A. El hecho ocurrió de la forma siguiente: 

Cuando la mujer se encon
traba a las once de la noche 
del domingo en un burger de 
la localidad mencionada, apa
reció en el lugar su esposo, el 
cual, al verla, la insultó y al 
parecer se alteró mucho al ha
berla encontrado en dicho lu
gar. Tanto se alteró que la 

s de febrero de , ... 

amenazó de muerte con un cu
chillo de grandes dimensio
nes. En el transcurso del in
cidente intervinieron varias 
personas, que probablemente 
evitaron una tragedia al pro
teger a la mujer y reducir al 
esposo. 

Un vecino de Cobeña dio 

aviso a la Guardia Civil de 
que en el mencionado burger 
estaban ocurriendo incidentes 
graves. Personados en el esta
blecimiento agentes de la 
Guardia Civil, encontraron al 
mencionado José ManuelJA, 
el cual estaba sujeto entonces 
por varias personas. La Guar-

DE FEBRERO. DIA DE LOS ENAMORADOS . 

HOY TE QUIERO 
+QUE AYER -QUE 1V1AÑANA ~ 
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día Civil también recogió un 
cuchillo grande con el que, se
gún los testimonios de las per
sonas que sujetaban al airado 
esposo, había querido matar 
a su esposa al encontrarla en 
dicho lugar. 

Marroquí detenido por 
fracturar la muñeca a 
su compañera: tenía 
antecedentes por 
lesiones continuadas 
a la misma mujer 

En la madrugada del pasa
do sábado 29 de enero, con
cretamente a las 5'50 horas, 
fue detenido el súbdito marro
quí Banaisan E., nacido en 
Sdislimane (Marruecos), de 
38 años de edad y con domi
cilio en Arganda del Rey. Fue 
detenido por delito de lesiones 
de pronóstico reservado, con
sistentes en fractura de muñe
ca y hematomas en la cara, en 
la persona de su compañera 
sentimental Fátima B, con el 
mismo domicilio. 

Este marroquí tiene antece
dentes por lesiones continua
das a Fátima, la cual ha teni
do que ser asistida varias ve
ces como consecuencia de ~a
ber recibido golpes y otros 
malos tratos. · 

Robo de dinero 
y efectos 

El día 29 de enero fue co
metido un robo en la empre
sa Uniauto, situada en la ca
lle La Granja de la localidad 
de Arganda del Rey. Fueron 
robadas 149.000 pesetas en 
efectivo, un ordenador de la 
marca Olivetti, una impreso
ra y un fax de la misma mar
ca, todo ello valorado en 
774.000 pesetas. 

Importante robo de 
jamones en un 
almacén de LOS Hueros 

En el almacén de productos 
cárnicos situado en Los Hue
ros, en el término municipal 
de Villalbilla, fueron robados 
71 jamones de un peso medio 
de 7' 5 kilos por pieza. En es
te almacén, ubicado en el po
lígono industrial Eduviges, 
entraron tras romper parte de 
la uralita del tejado entre las 
22 horas del día 27 y las 7' 30 
horas del día 28 de enero, ho
ra ésta en que se descubrió el 
robo. El valor de lo robado es 
de 777.000 pesetas. 

PUERTA de lladrld 
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Residía en el polígono Puerta de Madrid la vida porque tenía muchos 
problemas. El suicida fue tras
ladado a la comisaría para su 
posterior traslado a algún cen
tro donde pudiera ser atendido 
de su desequilibrio emocional 
y a la espera de comprobar si 
RENFE fuera a interponer al
guna denuncia. 

un hombre murió ahorcada can una cuerda de tender la rapa 
Un hombre de SO años de edad falleció en el cuarto de contadores del bloque donde residía, en el polígono 

Puerta de Madrid, al haberse ahorcado con una cuerda de tender la ropa. Los hechos ocurrieron en la maña
na del domingo 30 de enero en el cuarto de contadores y trastero del número 15 de la calle Juan de Vergara. 

Una vecina encontró el cuer
po sin vida de Felipe I.V., re
sidente en el piso segundo e de 
ese inmueble. Se trata del ter
cer suicidio ocurrido en Alcalá 
en lo que va de año, aparte de 
otros hechos luctuosos que se 
han producido en este mes de 
enero, al que se recordará co
mo trágico. La crónica negra de 
Alcalá ha sido extensa en el pri
mer mes del año 1994. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID, Feli
pe Ibáñez Valtañaz, de profe
sión transportista, había salido 
pronto de su casa en la maña
na del domingo. Ya no se le vol
vió a ver con vida. Fuentes con
sultadas por este periódico in
formaron que fue una vecina la 
que encontró al hombre ahor
cado en el cuarto trastero el in-

. muebles, al que todos los veci
nos tienen acceso. Era al filo del 
mediodía cuando la vecina des
cubrió el cuerpo sin vida del 
desdichado Felipe. 

Inmediatamente se dio avi
so a la Policía Nacional y a las 
asistencias sanitarias, las cua
les certificaron la defunción. 
Poco después llegó al lugar la 
autoridad judicial, que se hizo 
cargo de las diligencias corres
pondientes. A continuación se 
procedió al levantamiento del 
cadáaver y su traslado al tana
torio del cementeri<? jardín por 
los servicios de la funeraria. 

La sorpresa es la nota predo
minante en la comunidad de 
vecinos del número 15 de la ca
lle Juan de Vergara. Nadie su
po decir qué podría haber ocu
rrido para que Felipe I.V., que 
era tesorero de la comunidad de 
vecinos, hubiera tomado la de
cisión de quitarse la vida. Se
gún los vecinos consultados, no 
era hombre que estuviera aque
jado de fuertes depresiones ni 
nada parecido que hiciera pen
sar en la posibilidad de un sui
cidio. Felipe estaba casado y te
nía dos hijas y un hijo. 

El suicidio de este transpor
tista, que trabajaba para una 
empresa de Torrejón, es el ter
cereo que se ha proucido en Al
calá durante el mes de enero. 
Alfonso PP, de 46 años de 
edad, falleció el día 12 de ene
ro al arrojarse por la ventana 
de un noveno piso del número 
13 de la calle Río Alagón, en 

PUERTA de Madrid 

Nueva Alcalá. Y el día 21, Eva
rista LM, de 66 años, falleció 
al arrojarse al vacío desde un 
octavo piso en el número 83 de 
la Vía Complutense, en el ba
rrio Pryconsa. 

La Policía Municipal 
impidió el suicidio de 
un hombre de 32 años 

Agentes de la Policía Muni
cipal, con la colaboración veci
nal, desbarataron los intentos 
de un hombre de 32 años de 
suicidarse. Se había tendido en 
la vía del tren a la altura del 
puente de Los Nogales, en la 
carretera de Meco. Lo que pu
do haber sido el segundo suici
dio de la semana se quedó en 
una tentativa que acabó con el 
potencial suicida en la comisa
ría de policía complutense pa
ra su tratamiento psiquiátrico. 

El intento de suicido se regis
tró el miércoles 2 de febrero al 
filo del mediodía. Vecinos de 
los bloques de los No gales des
cubrieron desde su vivienda có
mo un hombre estaba tendido 
en la vía férrea, por lo que ra
pidamente dieron aviso a la Po
licía Municipal. También el 
maquinista de un tren que cir
culaba en sentido contrario vio 
al potencial suicida tendido en 
la vía y con su cabeza apoyada 
en uno de los raíles, por lo que 
cuando llegó a la estación co
municó tal circunstancia. 

Agentes de la Policía Muni
cipal de Alcalá se dieron cita en 
el lugar, el mismo donde lapa
sada semana falleció arrollado 

por el tren un anciano de 66 
años. Antes de que se hubiera 
pasado un tren por ese lugar, 
lograron retirar de allí al sui
cida, un hombre de 32 años, 
que manifestó a los policías que 
tomaba la decisión de quitarse 

El tráfico ferroviario estuvo 
alerta por si fuera necesario de
tener algún tren hasta que el as
pirante a suicida fuera retira
do de la vía, pero finalmente no 
fue precisa tal medida. 

t 
D. JOSE MARIA 

FERNANDEZ TRINCHAN. 
Director de Auto·Escuela Alcalá A. Manzanero 

Falleció en Alcalá de Henares 
el día 1 de febrero de 1994 

D.E.P. 

Su familia ruega una oración por su alma. 

El funeral se celebrará el día 7 de febrero 
a las 8 de la tarde en la Magistral-Catedral (PI. 
Santos Niños) de Alcalá de Henares. 

Nos ha dejado 

José M ª Fernández 
<Ex-Director de la Auto-Escuela Alcalá> 

Nuestro agradecimiento 
a quien tanto hizo en favor de las auto-escuelas alcalaínas 

AUTO-ESCUELA ALCALÁ 

s de febrero de 1994 



A la izquierda, el lugar exacto donde apareció el cadáver de Luis Martínez Corralo. A la derecha, el momento en que es retirado. 

una falleció en un descampada frente a la calle san Vid~I 

y el otra cuando era trasladada al hospital 

La droga se cobró dos víctimas esta semana 
Dos jóvenes de 35 y 33 años fallecieron esta semana a consecuencia de la droga, presuntamente por 

sobredosis. Uno de ellos murió en medio de un descampado tras inyectarse heroína en un tobillo y fue 

descubierto por una persona que paseaba a su perro. El otro se encontraba disfrutando de una fiesta 
cuando, despues de 'pincharse', comenzó a encontrarse mal. Fue trasladado al hospital Príncipe de 

Asturias, pero cuando llegó allí ya era cadaver. 

A las 20' 30 horas del pasa
do 31 de enero se recibía un 
aviso en el cuartel de la poli
cía municipal. Un ciudadano 
aseguraba haber visto el cuer
po de un joven que parecía es
tar muerto en el descampado 
que hay frente al cruce _de la 
calle San V idal con Ronda 
Fiscal. Esta persona se encon
traba paseando a su perro por 
ese lugar y fue precisamente 
el perro el que primero descu
brió el cadáver y se puso a la
drar. Ante la insistencia del 
animal acudió su dueño, 
quien, nada más ver al joven 
tan inmóvil, salió corriendo a 
llamar a la policía. 

Personada ésta en el lugar 
de los hechos , comprobó que 
la información era correcta e 
inmediatamente dio aviso a la 
UVI móvil del Hospital de Al
calá, que fue la que certificó 
la muerte del joven. Este fue 
encontrado sentado sobre una 
piedra y la cabeza sobre las 
rodillas. Se había despojado 
de la zapatilla y el calcetín de 
un pie y junto a él estaba la 
jeringuilla que había utiliza
do para inyectarse la droga en 
el tobillo. 

A las 21 ' 30 aproximada
mente, llegó la juez de guar
dia e inmediatamente después 
se procedió al levantamiento 
del cadaver, que fue traslada-

s de febrero de t!IM 

Momento del traslado del cadáver de Luis Martínez Corralo. 

do al tanatorio del Cemente
rio Jardín. 

En un principio se descono
cía la identidad del malogra
do joven, ya que en el mo
mento de sobrevenirle la 
muerte iba indocumentado. 
Posteriormente se le ha podi
do identificar como Luis Mar
tínez Corralo, de 35 años de 
edad y vecino de Alcalá. Esta 
persona era bien conocida en 
la comisaría alcalaína, ya que 
contaba en su haber con múl
tiples antecedentes policiales 
relacionados con asuntos de 
droga, robos y atracos. Era 
también un rostro conocido 

entre los' «limpias» que se co
locan en el semáforo de Roca. 
Padecía el SIDA y en estos úl
timos meses su salud se encon
traba muy deteriorada a cau
sa de la droga. Mu ch os de los 
componentes de la pandilla de 
amigos de Luis Martínez Co
rralo han perdido la vida en 
los últimos años por t:l mismo 
motivo que él. 

Sobredosis en un chalet de 
Fresno de Torote 

El día 27 de enero ingresó 
cadaver en el hospital Prínci
pe de Asturias de Alcalá un 

hombre de 33 años, de nom
bre Agustín Galeote, fallecido 
al parecer por una sobredosis 

.de heroína. Según la informa
ción conseguida por PUERTA 
DE MADRID, el toxicómano 
se inyectó la droga en un cha
let de la urbanización de Se
rracines, en el término muni
cipal de Fresno de Torote. 

En el citado chalet se esta
ba celebrando una fiesta de 
cumpleaños, cuando el toxicó
mano se introdujo en el cuar
to de baño. Los invitados a la 
fiesta se extrañaron de .que 
Galeote tardara tanto en salir 
del servicio, por lo que acu
dieron a llamarle. Al no reci
bir respuesta, entraron en el 
cuarto de baño y lo encontra
ron inconsciente. Trasladado 
urgentemente en un coche 
particular al hospital de Alca
lá, ingresó cadáver en el cen
tro sanitario, por lo que resul
tó inútil la reanimación car
diorrespiratoria que se le 
practicó. 

Desde el hospital se puso en 
conocimiento de la Policía 
Nacional la muerte del toxicó
mano, cuyos funcionarios se 
pusieron en contacto con sus 
familiares para esclarecer las 
circunstancias que rodearon 
su muerte. 

Según ha podido saber 
PUERTA DE MADRID el fa
llecido, residente en Fresno 
del Torote, estaba casado y su 
mujer se encuentra embaraza
da. 

RESIDENCIA 
3ª EDAD 

«MARIA AUllUADOU» 
• Económica • Familiar 
GUADALA ARA -949 / 29 04 88 
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Las dos muertes producidas esta semana 
y los toxicómanos atendidos con síntomas 
de sobredosis dan pie a una conjetura: 

se sospecha que pueda haber un alijo 
de droga adulterada en Alcalá 

Las dos víctimas presuntamente por droga en los últimos días ha
cen pensar que los traficantes hayan podido distribuir por la ciu
dad complutense una partida de droga excesivamente adulterada. 

Esta sospecha se acrecien
ta con el hecho de que las asis
tencias sanitarias han atendi
do a varias personas con pér
didas de consciencia-y princi
pio de la mal llamada sobre
dosis. 

do urgentemente a un centro 
asistencial , fue reanimado a 
tiempo. Otros tienen menos 
suerte y su drogadicción sie
ga fulminantemente su vida. Los vecinos contemplan la retirada de uno de los cadáveres. 

Cuando los toxicómanos se 
inyectan una dosis de heroí
na mayor de la que puede to
lerar su cuerpo, la reacción es 
un paro cardiaco. Y es que los 
drogadictoz están acostum
brados a consumir una droga 
muy manipulada por los tra
ficantes, que así consiguen 
mayores beneficios. 

A veces se distribuye una 
heroína más pura que sí pro
duce ese efecto de sobredosis 
que no todos los cuerpos pue
den aguantar. Pero hay otras 
veces que la manipulación de 
la droga es tal que son las pro
pias sustancias con las que ha 
sido manipulada o adulterada 
las que llevan al «yonki» a la 
muerte. Yeso, matarratas y 
estricnina son productos muy 
utilizados que van a parar a 
las venas de los toxicómanos. 

Las dos muertes producidas . 
esta semana hacen pensar que 
hay droga en Alcalá que pue
de estar produciendo este 
efecto, bien por su · excesiva 
adulteración, bien por su pu
reza. Apoya esta sospecha el 
hecho de que varios jóvenes 
han sido atendidos urgente
mente en la última semana 
con síntomas de sobredosis. 
En estos casos, una inyección 
a tiempo, para reducir la in
suficiencia cardiaca produci
da , significa la diferencia en
tre la vida y la muerte para el 
drogodependiente, que a las 
pocas horas ya se encuentra 
dado de alta. · 

Así por ejemplo, el domin
go 30 de enero, sobre las 10'30 
de la noche, un joven fue en
contrado inconsciente en la 
plaza de las Bernardas tumba
do en el césped, sospechándo
se que pudiera estar aquejado 
de una sobredosis. Traslada-

PUERTA .de Madrid 

VIDA SALVAJE, , 
ATREVETE CON LOS MEJORES PRECIOS 

Escucha. Se puede oir las calles rngir. 
Asfalto caliente. Humo negro. 
Espacio. No hay espacio. 

·Te cazan en la esquina. 
Te empujan. Te pisan. Te miran. 
Reina Adrenalina reina. 
En Ciudad Salvaje sobrevive la fuerza. COCHES P A R A VIVI R M E J OR 

SUZUKI VITARA '!'RAalON 4X4. MOTOR DE 1590 OC EQum\MIENfO OPCIONAU DIRECOON ~ AIRE 1'CONDIQONAOO, CIERRE CFNI1W.JZADO. 
ELEVALUNAS Y RETROVISORES ELECTRJCOS. DEFENSA Y FUNDA RUEDA DE REPUESTO ACCESORIAS. 

ou 1 LES CONCESIONARIOS, S.A. 
Ctra. N-11 - Km. 31,600 
28812 Alcalá de Henares (Madrid) 
Telf.: 888 49 11 
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Atraco en una oficina de la Caja de Madrid en Torres 

Tres individuos armados, dos de ellos con pistola y el 
otro con un estilete, se apoderaron de más de un millón 
Para producir mayor efecto intimidatorio, uno de los atracadores hizo 
un disparo contra el suelo antes de marcharse 

El pasado lunes día 31 de enero fue cometido un atraco en la sucmsal de la Caja de Madrid situada 
en la localidad de Torres de la Alameda. A las 13'35 horas entraron en la entidad bancaria tres indivi
duos. Los tres iban armados: dos de ellos portaban pistolas y el tercero un estilete. 

Después de intimidar bajo 
amenazas a los allí presentes, 
empleados y clientes, los la
drones lograron apoderarse de 
1.250.000 pesetas. Al parecer 
se trata de individuos peligro
sos. El primero que entró iba 
armado con una pistola. Es de 
una estatura de 1 '70 aproxi
madamente, morenó, con el 
pelo liso y corto estilo cepillo; 
vestía pantalón oscuro y un 
chaquetón tipo «tres cuartos». 

Otro de los atracadores em
puñaba un estilete, o bien pu
diera ser un abrecartas afila
do. Este llevaba la cara tapa
da y es de la misma estatura 
aproximadamente que el pri
~ero, vestido con cazadora 
negra. 

El tercero iba armado con 
una pistola pequeña y vestía 
pantalón vaquero y cazadora 
negra de cuero. Los que lleva
ban las pistolas eran más jó
venes y el del estilete se cree 
que pudiera tener entre 30 y 
40 años de edad. · 

El primero de los mencio
nados fue el que estuvo más 

agresivo. Para dar contun
dencia a sus exigencias de que 
no se moviera nadie durante 
cierto tiempo, efectuó un dis
paro al suelo momentos antes 
de salir. Los ladrones no cau
saron daños personales, pero 
el susto de los que estaban allí 
presentes fue mayúsculo, de 
los que no se olvida fácilmen
te. 

Los atracadores huyeron en 
una Fiat Uno de color mora
do, matrícula M-9115 NK 
que habían sustraído con an
terioridad, y se ignora la di
rección que tomaron en su 
huida. 

Dos individuos 
se apoderaron de 
83&.aao pesetas en 
un atraco a lbercaja 
enAlovera 

Eldía 26 de enero, sobre las 
13'30 horas, se produjo un 
-atraco en la entidad bancaria 
de lbercaja. El hecho ocurrió 

RESIDENCIA!ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 

en la localidad de Alovera. 
Fueron dos individuos, arma
dos con pistola y machete, los 
que irrumpieron en la sucur
sal y se apoderaron bajo ame
nazas de 836.000 pesetas. 
También se llevaron la carte
ra de uno de los empleados, a 
los que exigieron que no die
ran cuenta del robo hasta pa
sado cierto tiempo. 

Al parecer los atracadores 
se dieron a la fuga en un tu
rismo Citroen ZX de color ro
jo, en el que al volante los es
peraba una tercera persona. 

Ahorcado 
en una cerrajería 

En la noche del pasado 
martes, 1 de febrero, sobre las 
23'30 horas, fue encontrado 
muerto Rafael MO, de 39 
años de edad y vecino de Gua
dalajara. El cadáver fue en
contrado colgando de una sog
ga sujeta a una viga en una ce
rrajería situada en la calle 
Cervantes de la localidad de 
Tórtola de Henares, cerraje-

CURSO BASICO SOBRE 
HARDWARE DE PC's Y MONTAJE 
conoce las tarJetas del PC 

r su funclonamienta 
- ¿Cómo funciona el monitor? 
- ¡Aprende a montar y manipu-

lar tu propio PC! 
- Comprende mejor el funciona

miento de tu computador y su 
programación conociendo su 
HARDWARE. 

DURACION: 5 días (2 horas diarias) 
COMIENZO: A partir de febrero/ 94 

ría en la que trabajaba y que 
era de su propiedad. Debido 
a la tardanza en regresar a su 
domicilio, sus familiares fue
ron a la cerrajería a buscarlo 
y lo encontraron en las cir
cunstancias anteriormente 
descritas. Al parecer se trata 
de un posible suicidio. 

un individuo 
robó el bolso 
a una señora 
a punta de navaja 
en la calle de la Lanza 

Otra señora ha sido víctima 
de un robo con intimidación 
en las calles de Alcalá. El su
ceso ocurrió el pasado sábado 
sobre las 10'30 de la noche en 
la calle de la Lanza. Una se
ñora que por allí caminaba 
fue abordada por un indivi
duo que, tras intimidarla con 
una navaja, le arrebató el bol
so, en el que llevaba dinero, 
documentación y efectos per
sonales. El ladrón, que lleva
ba una cazadora de color ver
de, se fue corriendo con el bol
so en la mano hacia la plaza 
de toros mientras la señora 
pedía auxilio. 

Al parecer, el individuo fue 
perseguido por unos familia
res de la señora, que le perdie
ron de vista por la zona de los 
Cuatro Caños. 

Se trataba de una persona 
de aspecto muy desaliñado 
que llevaba barba de varios 
días y que tiene una tez bas
tante oscura. 

GESTION LABORAL 
- Introducción al Departamento 

de Personal. 

- El Estatuto de los trabajadores. 

- Modalidades de contratación. 

- Nóminas, S.S., IRPF, Finiqui-
tos, etc. 

COMIENZO:· A partir de marzo/ 94. 

DIAS: Lunes y Miércoles. 

HORAS: 20 a 22. 

Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 
Terrazas , Salones de TV, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 

Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

~r.D~ 
GICucG 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. <l'IU 2& 2& 02 • 2& 27 J8 • C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

AZUlluecG de Henares CGUADALAJARA> 
km ... ara. MADRID-BARCELOllA 

s de febrero de 1994 

----SOCIEDAD LIMITADA 

ESCUELA DE SECRETARIADO Y EMPRESA 

c/ Teniente Ruiz, 1 (4 Caños) 

Telfs.: 889 60 64 - 880 39 10 -ALCALA DE HENARES 
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Robo de dos rifles 
de caza 

La Guardia Civil detuvo el 
pasado sábado, 29 de enero, 
a cuatro jóvenes: Ana Belén 
ZB, de 20 años de edad y ve
cina de Alcalá de Henares; Fé
lix RN, de 19 años, y Juan 
Angel MM, de 23 años, am
bos vecinos de Azuqueca de 
Henares, y Alfonso José RR, 
de 22 años, con domiclio en 
Madrid. Fueron detenidos co
mo presuntos autores de la 
sustracción de dos rifles de ca
libre 7 mm, marca Voere y 
marca Sako, cuarenta caru
chos del mencionado calibre, 
dos cuchillos de monte y una 
mira telescópica, así como la 
documentación correspon
diente a dichas armas, todo 
ello valorado en unas ocho
cientas mil pesetas. 

Las armas fueron robadas 
en el interior de un vehículo 
Range Rover cuando el mis
mo se encontraba estacionado 
en el paraje denominado 
Puente Colgante de la finca 
La Acequilla, en el término 
municipal de Azuqueca de 

Henares. Tras ser denuncia
do el hecho ante la Guardia 
Civil de Azuqueca de Hena
res, efectivos dse este cuerpo 
localizaron las armas y los 
efectos mencionados en el ma
letero del turismo Renault .5, 
con matrícula de Madrid, que 
conducían y ocupaban la cita
das personas que fueron dete
nidas. 

Importante robo 
de ropa de niño en un 
taller de confección 

El día 26 de enero fue co
metido un robo de madruga
da en el taller de confección 
denominado Cormo CB, si
tuado en una nave industrial 
del camino de Valdeatienza, 
en el término municipal de 
Brihuega. Fueron sustraídos 
1.670 paantalones de niño, 
360 pijamas-monos y350 ca
misetas de niño. Todos los 
efectos robados se han valora
do en 2.600.000 pesetas. Pa
ra llevarse la ropa confeccio
nada, los ladrones tuvieron 
que utilizar algún vehículo, 
quizá una furgoneta. 

Flores 
para 

Enamorados 

• TAMBIEN LES ESPERAMOS EN NUESTRO 
NUEVO ESTABLECIMIENTO, 

Avda. Ajalvir, 8 (El Chorrillo) -ALCA.LA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

No se descarta que la ropa sus
traída en este robo termine 
por ir a parar a los mercadi
llos para ser vendida a bajo 
precio, dada la buena venta 
que tiene la ropa de niño. 

Alarma de bomba 
enAlcampo 

El día 3 de febrero, jueves, 
sobre las 00'30 horas, se reci
bió una llamada anónima se
gún la cual se indicaba que en 
el establecimiento de Alcam
po había sido colocado un ar
tefacto explosivo. 

Esta llamada telefónica fue 
recibida por el personal de se
guridad del centro comercial 
a una hora en las cual sus ins
talaciones estaban cerradas al 
público y se trabajaba en el 
interior activamente por parte 
de los servicios encargados de 
llevar a cabo la limpieza. 

Acudieron al lugar agentes 
policiales, quienes efectuaron 
un registro minucioso y des
pués de completarlo compro
baron que en realidad el avi
so se trataba de una falsa alar
ma. 

Robo 
con intimidación 
en la calle Buendía: 
un hombre, asaltado 
por dos individuos 

Sobre las 11' 15 de la noche 
del pasado sábado día 29 de 
enero, una persona fue asal
tada en la calle Buendía por 
dos individuos que bajo inti
midación se apoderaron del 
dinero que llevaba. La vícti
ma, un hombre, se defendió 
como pudo del atraco propi
nando a uno de los asaltantes 
un puñetazo en la nariz. 

Los atracadores, que eran 
dos hombres jóvenes, se mar
charon corriendo del lugar. 
U no de ellos tenía el pelo cor
to y medía algo así como 1'65 
de estatur~ y era delgado; ves
tía una cazadora de tipo plu
mas azul y verde. El otro atra
cador, con el pelo largo y ri
zado, tenía aspecto desaliña
do y con barba de varios días; 
iba sangrando por la nariz· co
mo consecuencia del puñeta
zo que, al defenderse, le pro
pinó la víctima. 

ALCALA DE HENARES, 1994 

A CURSOS 

• CONTABILIDAD PUCTICA Y 
SU ANALISIS 

• PLAN GENEUL DE CONTABILIDAD 

• ADMINISTUCION DE PERSONAL 
Aplicación directa e inmediata. No Convencional. 

flexible - Abierto. Reducido n ° de participantes. 

Organizado por: 

GAMA & ASOCIADOS, S.A. 
ASESORES 

CONSULTORES 

Avda. Doctor Marañón, s/n - 28806 Alcalá de Henares 
Telf.: 888 49 72 * Fax: 881 98 56 

INFORMESE PROXIMAS CONVOCATORIAS 

s de febrero de ,994 



con el compromiso por parte del gobierno ,, millones para comunicaciones y 7'5 para vehículos 

regional de acometer obras de mejora La Policía Local de Alcalá de Henares mejora 
La comunidad transfiere al ayuntamiento sus dotaciones técnicas 
varios tramos de carreteras comarcales 
a su paso por la ciudad 
El ayuntamiento tiene que acometer este año 
la reparación y mejora de los firmes de las 
antiguas carreteras de Pastrana J Daganzo 

Los tramos de las antiguas carreteras comarcales a su paso por 
el casco urbano de la ciudad han sido definitivamente transferidos 
por la Comunidad de Madrid al Ayuntamiento de Alcalá de Hena
res. Así fue aceptado recientemente por la comisión de gobierno mu
nicipal, con el compromiso por parte del gobierno regional de aco
meter diversas mejoras en éste y en el próximo año. 

Entre las vías transferidas 
se encuentra la antigua carre
tera de pastrana (M-300) en el 
tramo comprendido entre la 
plaza de las Veinticinco Vi
llas, Andrés Saborit, paseo de 
los Curas, y avenida de Pas
trana, hasta la glorieta del 
puente de Daganzo de Arriba 
(M-100) desde el parque 
O'Donnell hasta la variante 
de la A-2. Los tramos de la ca
rretera de Camarma de Este
ruelas (M-19), que se inicia en 
la carretera de Daganzo y con
cluye en la A-2, así como de 
la carretera de Meco (M-121), 
desde la Vía Complutense 
hasta el puente del hospital 
Príncipe de Asturias, forman 
igualmente parte del lote 
transferido. Finalmente, tam
bién adquiere la condición 
municipal el antiguo camino 
viejo de Ajalvir, concreta
mente el trayecto que va des
de el Chorrillo hasta el puen-

5 de febrero de t9M 

te de la base aérea de Torre
jón de Ardoz, junto al cauce 
del río Torote. 

Estas transferencias han si
do aceptadas por el Ayunta
miento complutense con el 
compromiso por parte de la 
Comunidad de Madrid de 
acometer en este año la repa
ración y mejora de los firmes 
de las antiguas carreteras de 
pastrana y Daganzo; a ellas les 
seguirán en 1995 las de Meco 
y el camino viejo de Ajalvir. 
Por su parte, el Ayuntamien
to acaba de adjudicar a la em
presa INESCO la urbaniza
ción de la carretera de Camar
ma desde su entronque con la 
de Daganzo hasta el colegio 
público Pablo Neruda. El pre
supuesto de veintidós millo
nes y medio de pesetas permi
tirá ejecutar las obras necesa
rias: aceras, asfaltado, sanea
miento, iluminación, etc. 

La Policía Local de Alcalá de Henares mejorará en breve sus do
taciones materiales ya que, además del nuevo vehículo de atesta
dos presentado recientemente, acaban de adquirirse tres coch~ y 
nuevos equipos de comunicaciones. 

Los nuevos vehículos son 
dos de tipo ranchera y uno de 
tipo berlina, todos ellos con 
motor diésel. El concurso con
vocado con tal fin ha sido ad-
judicado por la Comisión de 
Gobierno en 7.481.314 pese
tas a la empresa Autocarpe
Renault. 

Con el fin de actualizar la 
red de comunicaciones de la 

Policía Local, se van a adqui
rir nuevos equipos móviles y 
portátiles. De acuerdo con el 
informe de los técnicos muni
cipales, el concurso fue adju
dicado a Comunicaciones Al
calá en 9.996.203 pesetas. La 
oferta presentada por esta em
presa contempla, asimismo, la 
adaptación de los equipos ya 
existentes. 

«Para reordenar mejor las delegaciones» ... 

Remodelación del equipo de gobierno en el 
ayuntamiento de Torrejón de Ardoz 

El jueves día 3 de febrero, el alcalde de Torrejón de Ardoz, José 
Pina, ha hecho público un decreto con la remodelación que ha lle
vado a cabo en el equipo municipal de gobierno de la localidad. 

El decreto que introduce las 
modificaciones en las delega
ciones se justifica atendiendo 
a una mejor reordenación de 
las delegaciones y, en conse
cuencia, de la eficacia en la 
gestión municipal. 

En virtud de estas conside
raciones, el decreto de la al
caldía nombra a Alberto Gar
cía Herreiz, anterior respon
sable del área de Hacienda y 
Patrimonio, concejal delega
do de Enseñanza y Juventud, 
en sustitución de la concejal 
Ramona Palomares Andújar. 

Sebastián Díaz Carretero 
asumirá, además de sus com
petencias en Obras y Servi
cios, las de Participación So
cial y Gabinete de Prensa. 

Carlos Muñoz Gómez, jun
to a la delegación de Urbanis
mo y primera tenencia de al
caldía, estará al frente de la 
concejalía de Hacienda y Pa
trimonio, cargo que ostenta
ba hasta el momento Alberto 
García Herreiz. 

ENERO - FEBRERO 
Día 27 ................ 37.824 
Día 28 .•••••..•.•.•.•. 41.450 
Día 31 ...........•.... 72.502 
Día l .•.•••.••.•..... 11.986 
Día 2 ...............• 16.925 

RESTAURANTE· BAR 

Sánchéz. 
Plaza Ramón y Cajal, 1- Tlf. 886 01 11 0 

MECO: El pueblo a 
más distante del mar i 

MARISCO FRESCO 
SIEMPRE ENCONTRAR~ 
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celebrará del s al a de maya, te n 
presupuesta de &O millones de pesetas 

se presentó ElpoHenares'M, la primera 
feria industrial y comercial del corredor, 
que se celebrará en Alcalá 

El ayuntamiento de Alcalá y la empresa ORFENOR (Organización 
Ferial del Norte), suscribieron el martes l de febrero el convenio 
de colaboración que permitirá poner en marcha en la ciudad alca
laína ExpoBenares'94, la primera feria industrial y comercial que 
se celebrará en Alcalá y que tendrá un carácter comarcal. El mar
tes l de febrero se presentó públicamente esta feria de muestras tras 
la firma del protocolo, feria que nace de la iniciativa privada y más 
concretamente a través de ORFENOR y que se celebrará del 5 al 
8 de mayo en el Centro Comercial La Dehesa de Alcalá. 

La organización de la feria 
correrá a cargo de ORFE
NOR, que tendrá la colabora
ción del ayuntamiento de Al
calá, de la comunidad de Ma
drid y el Instituto Madrileño 
de Desarrollo (IMADE) y de 
los ayuntamientos de Torre
jón de Ardoz, Coslada, San 
Fernando de Henares, Argan
da del Rey, Daganzo, Meco y 
Ajalvir. Además intervendrá 
la delegación en Alcalá de la 
Cámara de Comercio e Indus
tria y las asociaciones empre
sariales AEDHE (Asociación 
de Empresarios del Henares), 
UNICEM (Unión Comarcal 
de Empresarios) y ASEARCO 
(Asociación Empresarial de 
Arganda del Rey y Comarca). 

La ubicación definitiva de 
ExpoHenares'94 será el recin-

to anexo al Centro Comercial 
La Dehesa y para ello conta
rá con una superficie aproxi
mada de 15.000 metros cua
drados además de una super
ficie de 5.000 metros cuadra
dos destinados a aparcamien
tos. El recinto propiamente 
dicho, sin incluir aparcamien
to de expositores y visitantes, 
se dividirá en dos partes: ex
posición exterior sin cubrir 
para concesionarios de auto
móviles y expositores de ma
quinaria, y exposición inte
rior cubierta bajo carpa. En 
el espacio exterior habrá tam
bién zonas de ocio y esparci
miento infantil. El espacio cu
bierto constará de tres carpas 
de lona ignífuga e impermea
ble. Las carpas estarán comu
nicadas entre sí y tendrán 
adosada una carpa de aproxi-

madamente 300 metros cua
drados dedicada a servicios de 
hostelería. 

Con el fin de de controlar 
el número de visitantes se fi
jará una entrada de 200 pese
tas para el público en general, 
salvo los jubilados y menores 
de 14 años que contarán con 
entradas especiales de 100 
pesetas. 

El convenio firmado por el 
ayuntamiento, representado 
por el alcalde, Florencio Cam
pos, y ORFENOR, represen
tada por su consejero delega
do, Luis Alsina, tiene una vi
gencia de cinco años con el fin 
de dar continuidad a esta fe
ria. ORFENOR correrá con 
todos los gastos de montaje, 
infraestructura y personal de 
servicio (seguridad, azafatas, 
limpieza, etc.), mientras que 
el ayuntamiento complutense 
se compromete a dotar al re
cinto de la energía y tomas de 

SUMINISTRO DE MATERIALES DE CONSTRUCCION . 
<Aridas, Maquinaria, Etc.> 

Y RECOGIDA DE ESCOMBROS EN 

SACOS <de 1m/J) 
a CONTENEDORES 

VEHICULOS NUEVOS Y DE OCASION 
-TODAS LAS MARCAS Y MODELOS-

1 DISPONEMOS DE TALLERES PROPIOS 1 

Todos nuestros vehículos garantizados FINANCIACION 
CON O SIN ENTRADA 

AUTOMOVILES Y TALLERES R. RODRIC:UEZ 
Via Complutense, 117 <Polig. ALCALA 1, Nave 106). Telf.: 882 42 78. 883 08 78. ALCALA 

PUERTA de Madrid 

agua necesarias, servicio de 
Protección Civil y recogida de 
basuras. El ayuntamiento re
cibirá a cambio tres stands de 
la exposición de 12 metros 
cuadrados que podrá ceder a 
las instituciones complutenses 
que crea oportunas. 

El presupuesto de ExpoHe
nares' 94 será de 60 millones 
de pesetas de los que el 10 por 
ciento se destina a publicidad. 
El precio de los stands para los 
empresarios que deseen mos
trar sus productos estará en
tre las 575.000 pesetas que 
costará un stand modular de 
32 metros cuadrados bajo car
pa, a las 200.000 pesetas del 
de 12 metros cuadrados bajo 
carpa. Existe la posibilidad de 
acogerse a la carpa institucio
nal y de grandes empresas al 
precio unitario de 8.000 pese
tas el metro cuadrado. En el 
recinto exterior el precio se
rá de 3. 000 pesetas el metro 
cuadrado. 

En el acto institucional par
ticiparon el consejero delega· 
do de ORFENOR, Luis Alsi
na; el alcalde de Alcalá, Flo
rencio Campos; el presidente 
de AEDHE, Javier Hernán
dez Bañares, y el presidente 
de la comisión asesora de la 
Delegación de la Cámara de 
Industria y Comercio de Ma
drid, José Antonio Aguirreche 
Echeandía. 

JARDINERIA CARLOS 
• Mantenimiento de 

empresas 
• Proyectos y mante

nimiento de jardines 
• Decoración de 

interiores, etc. 
-ESPECIALISTAS EN CESPED-
Teléfono de atención: 

883 19 59 

s de febrero de 1994 



La rueda del camión de basura le pasó por encima de la pierna 

una joven resultó herida en un accidente de circulación 
Una joven de 18 años de edad resultó herida de gravedad en un accidente de circulación ocunido sobre 

las 13'30 horas del lunes 31 de enero, en la confluencia del paseo del Val con la calle Sevilla. La joven circu
laba en un ciclomotor y colisionó y fue atropellada por un camión de recogida de basuras. Durante más de 
veinte minutos estuvo la joven tendida en el suelo a la espera de que llegara una ambulancia y la trasladara 
al hospital 'Príncipe de .Asturias'. Incluso, un coche de bomberos se desplazo al lugar con la intención de 
trasladar a la joven, cuestión ésta que ya no fue necesaria por la llegada de la ambulancia de la Cruz Roja. 

Yolanda Valentín Ayuso, de 
18 años, tuvo que ser operada en 
el hospital 'Príncipe de Asturias' 
de una grave fractura de su pier
na derecha, sufrida al pasarle por 
encima la rueda de un camión de 
recogida de basuras. 

Según ha podido saber PUER
TA DE MADRID, tanto el ca
mión de basura como el ciclomo
tor circulaban por el paseo del 
V al y fueron a torcer para tomar 
la calle Sevilla. Fue en ese mo
mento cuando el ciclomotor co
lisionó contra el camión de ba
sura sin que el conductor de éste 
pudiera verlo. Tras la colisión 
con el lateral y la caída de la jo
ven, la rueda trasera del camión 
pasó por encima de la pierna de
recha de ésta. 

La joven quedó tendida en el 
suelo mientras el ciclomotor que
dó totalmente destrozado deba
jo del camión. Rápidamente se 
dio aviso a la Policía Municipal, 
quien comunicó el accidente a 
una ambulancia para que se pro
cediera al traslado urgente de la 
herida al hospital. 

Sin embargo, la ambulancia 
tardó veinte minutos largos en 
llegar, ante las protestas de mu
chos curiosos que se congregaron 

en el lugar del accidente y las rei
teradas llamadas de los agentes 
de la Policía Local para ver qué 
ocurría. Incluso se llegó a avisar 
a un vehículo de bomberos, que 
en breves instantes llegó al lugar 

y procedió a poner una férula en 
la pierna de la joven para inmo
vilizársela y proceder al traslado. 
En esos momentos llegó una am
bulancia de Cruz Roja que, en
tonces sí, realizó el traslado. 

un anciana, atropellada 
Sobre las 11'40 horas del mar

tes día 1 de febrero. se produjo un 
accidente en la calle Rico Home. 
Fue atropellado por un ciclomo
tor el anciano G.M.F., el cual tu
vo que ser ingresado en el hos
pital de Alcalá con traumatismo 
ci:aneoencefálico. En el acciden
te también resultó herido el con
ductor del ciclomotor, el joven 
l.G.L. quien sufrió igualmente 
un golpe en la cabeza, del cual 
tuvo que recibir diversas curas, 
aunque pocas horas después fue 
dado de alta. 
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DeSPués de haberlo pedido en varias ocasiones y haberse aprobado tres veces en 
pl,no sin 11• el equipo de gobierno haya tomado la iniciativa de empezar a hacerlo 

El PP construirá el albergue para indigentes 
El Partido Popular está dispuesto a construir por sí mismo un albergue para indigentes, según expli

có a PUERTA DE MADRID la presidenta comarcal y concejala de esta formación, Rosalia Rodríguez, 
qÜien criticó la desidia del equipo de gobierno socialista para dar cumplimiento a un acuerdo plenario 
aprobado ya en tres ocasiones. «Estamos dispuestos a emprender nosotros mismos la construcción de 
este albergue y para ello buscaremos la financiación necesaria, porque hemos comprobado que el al
calde y los concejales socialistas no tienen la menor intención de cumplir un acuerdo plenario que puede 
representar el bienestar social para algunas personas que carecen de lo más mínimo para vivir y que 
tienen que estar tirados en la calle en las noches de invierno». 

Rosalía Rodríguez manifes
tó que «lo verdaderamente 
vergonzoso es que el alcalde 
se permita el lujo de chanta
jearnos al pedirnos que vo
temos a favor su próximo pro
yecto de presupuestos para 
que incluyan una partida re
lativa a la construcción de 
este albergue. Lo que quiere 
el alcalde es hacernos cóm
plices de los derroches a los 
que nos tiene acostumbrado 
el PSOE en un absurdo chan
taje», y añadió que «es peno
so que se esté derrochando 
el dinero en auténticas cho
rradas y que no se quiera 
construir algo que es verdade
ramente necesario; esto es de 
desalmados». 

La presidenta del PP expli
có que para financiar la cons
trucción del albergue, «algo 
que sabemos que es muy cos
toso», van a buscar todo tipo 
de recursos financieros y pa
ra ello están dispuestos a rea
lizar diversas actividades: 
«Queremos hacer una obra de 
teatro en el Salón Cervantes 
y en la que los actores seamos 
gente del Partido Popular. 
También queremos poner 
una tómbola en la plaza de 
Cervantes durante los fines de 
semana que sean necesarios 
con el fin de que todo el dine
ro que se recaude vaya a pa
rar a la construcción del alber
gue» . 

Pero no sólo se va a quedar 

A partir de ahOra 
se reduce un 50% 

el impues-to 
de matriculación 

de algunos coches. 

Los Rover 200. 

en esto: «Queremos hacer una 
especie de rastrillo pidiendo la 
colaboración de todos los ciu
dadanos que viven en Alcalá 
con el objeto de que donen ob
jetos que tengan en casa. Ade
más vamos a abrir una cuen
ta bancaria» . 

La intención del Partido 
Popular es la de ceder el alber
gue al obispado de Alcalá pa
ra que, a través de Cáritas y 
su voluntariado social , sea 
atendida la instalación: «Voy 
a tener una reunión con el 
obispo, monseñor Ureña, pa
ra hablar de todo esto porque 
sé que él está muy sensibiliza
do y preocupado por este pro
blema». 

Pero , a JUICIO del PP, el 
problema en Alcalá es tan gra
ve que «no hay tiempo para 
esperar a que este albergue sea 
construido. Por eso vamos a 
intentar sensibilizar al alcal
de para que se ceda algún lo
cal municipal para los necesi
tados. Cáritas tiene unos col
chones y unas mantas , así es 
que si pudiéramos encontrar 
ese local podríamos solucionar 
el problema de manera mo
mentánea. Al menos hemos 
conseguido tener una reunión 
con el concejal de Bienestar 
Social, José María Irastorza, 
que antes no quería ni oír ha
blar d e l tema». 

I--Iasta el 28 de febrero todos los Rover de la última serie 200 le rega lan el 5 0 % del im puesto de matricu lación . 
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A la izquierda, Bartolomé González junto al alcalde de Madrid, José Maria Alvarez del Manzano; a la derecha, con José Maria Aznar 
y el hijo menor de éste, Alonso Aznar, que acudió al congreso de las Nuevas Generaciones del Partido Popular de la mano de su padre. 

según Aznar, es grotesco que un gobierno tenga una· huelga 
general seis meses después de ganar unas elecciones 

Bartolomé González, ya presidente regional de NNGG, 
agradeció públicamente el apoyo recibido de Alcalá 
Destacó en su discurso la labor de Rcisalía Rodríguez coma presidenta 
comarcal del Partida Popular 
Alberto Ruiz Gallardón no estuvo presente-en el acto de NNGG 

Bartolomé González se proclamó presidente regional de Nuevas Generaciones del Partido Popular 
al conseguir el 80 por ciento de los votos de los compromisarios al congreso. De los 558 compromisarios 
asistentes, votaron en total 449. La candidatura encabezada por Bartolomé González obtuvo ese 80 por 
ciento de los votos mientras que hubo un 15 por ciento de los votos en blanc~ y un 5 por ciento nulos. 

El nuevo presidente de 
Nuevas Generaciones se refi
rió en su discurso al trabajo 
realizado por la organización 

para llegar adonde ha llegado, 
de pasar a reuniones que se 
suspendían por falta de g-ente 
a llegar ·a un congreso con 

"cientos de compromisarios: 
«Todo este trabajo ha mereci
do la pena; hoy se abre una 
nueva etapa, no porque vaya-

\f/JJJ 

Bartolomé González saluda después de ser proclamado presidente regional madrileño de NNGG. 

5 de febrero de t9M 

mos a cambiar de ideas; se 
trata de una etapa en la que 
se pretende consensuar la la
bor de los presidentes que me 
han precedido».. Bartolomé 
González mostró su agrade
cimiento a todos los afiliados 
por l~ confianza que le habían 
otorgado, así como a la direc
ción del Partido Popular «por 
habernos facilitado a los jóve~ 
nes el acceso ·a las administra
ciones"locales, regionales e in
cluso nacionales sin haber 
atendido a criterios de grupos 
y de cuotas». Hizo extensivo 
este agradecimiento al Parti
do Popular de Alcalá y a su 
presidenta, Rosalía Rodrí
guez, «por su comprensión ha
cia todos los afiliados». 

El nuevo presidente regio
nal de Nuevas Generaciones 
pidió el esfuerzo de todos los 
afiliados: «Debemos mirar sin 
miedo al futuro , pero antes 
debemos conocer a fondo el 
presente». Bartolomé Gonzá
lez habló de la esperanza y la 
ilusión _que tiene que formar 
parte del trabajo que se desa
rrolle desde Nuevas Genera
ciones para contrarrestar la 
decepción y la falta de objeti
vos que tienen generalmente 
los jóvenes por la falta de 
oportunidades que padece es
te sector en la sociedad actual. 

Bartolomé González dijo 
también refiriéndose a la ju
ventud española que «necesi
tamos recupe_rar valores· y 
principios morales de referen
cia, porque una sociedad no 
puede vivir sin esos valores 
básic"os; frente a la cultura del 
'pelotazo', del no dar ni gol
pe y cobrar a fin de mes, hay 
que recuperar el reconoci
miento del esfuerzo, de la res
ponsabilidad individual y co
lectiva. Hay que devolver el 
protagonismo a los españoles 
antes que a la sociedad y a la 
sociedad antes que al Estado. 
Si pudiéramos contribuir a 
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Bartolomé González recibe, 
tras su elección como nuevo 
presidente de NNGG de Madrid, 
la felicitación del presidente 
del PP, José Maria Jµnar. 

devolver a los jóvenes esa con
fianza que a veces parece per
dida, os confieso que me sen
tiría satisfecho. Creo que va 
siendo hora de que nos insta
lemos en el umbral de la uto
pía; somos una juventud so
lidaria, como lo prueban los 
jóvenes voluntarios sociales, 
los jóvenes que hacen el ser
vicio social sustitutoria, los 
jóvenes que colaboran en tra
bajo de apoyo a las personas 
mayores, a los presos y a los 
enfermos de SIDA. Cada día 
somos más los jóvenes que nos 
acercamos a las organizacio
nes no gubernamentales; esta
mos dando ejemplo a la socie
dad». 

El jóven político alcalaíno 
señaló que «en Nuevas Gene
raciones nunca ofreceremos a 
los jóvenes una política que 
ponga miedo a la libertad o 
que intente abrir nuestra 
puerta de una patada; no que
remos que nos comparen con 
nada ni con nadie, porque no
sotros hemos nacido en la de
mocracia y en ella creemos. 
No conocemos otra dictadura 
que la socialista y contra ella 
nos rebelamos porque no te
nemos miedo a la libertad». 

«España necesita otra for
ma de gobernar porque hay 
una esperanza de transforma
ción, de mejora, de igualdad 
de oportunidades, fuera del 
felipismo, del mangoneo y de 
la corrupción>>, dijo Bartolo
mé González, y añadió que la 
alternativa está en el centro 
derecha y en torno al Partido 
Popular. 

Amar habló 
de la huelga general 

El presidente del Partido 
Popular manifestó en el acto 
de clausura del congreso de 
Nuevas Generaciones de Ma
drid que «no puedo lanzar 
permanentemente salvavidas 
a un gobierno empeñado en 
ahogarse. No hay salvavidas 
suficientes. Seguiré en la mis
ma línea de de responsabili
dad, pero mi responsabilidad 
también consiste en dejar cla
ro que no puedo estar dedi
cándome todos los días a ta
par las vías de agua de un go
bierno que continuamente las 
abre». 

Aznar volvió a recordar la 
incapacidad de Felipe Gonzá
lez para alcanzar un pacto 

social cuando siempre lo ha 
presentado como condición 
imprescindible para iniciar la 
recuperación económica del 
país: «Tenemos un gobierno 
que no hace nada, que está en 
permanente parálisis y que 
además se escabulle siempre 
de su responsabilidad, inclu
so en una huelga general». 

A juicio de Aznar, la inac
ción del gobierno desde las úl
timas elecciones generales es
tá provocando en los ciudada
nos españoles un sentimiento 
profundo de decepción y de 
desánimo que hace urgente y 
necesario el cambio que pro
pone el PP, «al que cada día 
se acercan más españoles». 

«Seguiremos dialogando 
con todos los agentes econó
micos y sociales del país. La 
salida de la crisis exige el es-

fuerzo de todos, de la respon
sabilidad de todos los españo
les, pero nunca desde una 
perspectiva partidista . y sí 
considerándolo como la gran 
tarea nacional que nos queda 
por hacer», dijo Aznar, quien 
exhortó a los jóvenes a parti
cipar cada día más activamen
te en el cambio propuesto por 
el PP, «porque en las nuevas 
generaciones está el motor pa
ra impulsar una nueva men
talidad en los dirigentes y en 
los ciudadanos del país». 

Aznar había comenzado su 
intervención haciendo hinca
pié en que «es grotesco, y así 
se considera incluso en ámbi
tos internacionales, que un 
gobierno tenga en su país una 
huelga general seis meses des
pués de haber ganado las elec
ciones». 

Bartolomé Gonzáléz con sus padres en un momento dél acto. A la derecha, con Pío García Escudero, presidente regional del PP. 
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Rosalia Rodríguez se emocionó durante el discurso de Bartolomé González y luego lo abrazaba así de fuerte después de la elección. 

Rosalía Rodríguez lloró de emoción durante el discurso del 
nuevo líder regional de los jóvenes del PP 

Más de media centenar de alcalaínas acompañaran 
a Bartolamé Ganzález en su toma de posesión 

«Esta es la respuesta que podemos dar», dijo Rosalía Rodríguez. «Por esto nos están continuamente 
atacando, pero nadie nos va a inquietan, añadió emocionada poco después de proclamarse el alcalaí
no Bartolomé González presi
dente regional de Nuevas Gene
raciones del PP. «¿Cuánta gen
te ha llegado en .Alcalá a presi
dir una organización política a 
nivel regional? Esto lo hemos 
conseguido trabajando en equi
po y porque estamos demostran
do eficacia. Si tantas cosas como 
se han dicho fueran ciertas, ¿iba 
a estar Bartolo ocupando ahora 
mismo la presidencia regional 
de Nuevas Generaciones?». 

Rosalía Rodríguez llc:>ró-por 
la emoción en el momento en 
que su compañero Bartolomé 
González leía su discurso co
mo nuevo presidente de la or
ganización juvenil del PP. 
Luego, entre abrazos, comen
tó que «ahora vamos a demos
trar de lo que somos capaces, 

Más abrazos: Rosalía Rodríguez, Bartolomé González y Esther 
García festejan la elección tras la clausura del congreso. 

como ya venimos haciendo. 
El PSOE se está poniendo 
nervioso porque en las elec
ciones generales casi duplica
mos nuestro número de votos 
y a punto estuvimos de ganar 
a los socialistas. Que se pre
paren en las próximas muni
cipales». 

Rosalía Rodríguez fue pro
tagonista indirecta del congre
so. Sentada junto a la porta
voz del grupo popular en el 
ayuntamiento complutense, 
Esther García Romero Nieva, 
recibió saludos a diestro y si
niestro. El presidente regio
nal, Pío García Escudero; el 
secretario general, Ignacio del 
Río; el concejal del ayunta
miento de Madrid Angel Ma
tanzo, le dieron tanto a ella 
como a Esther García un sa
ludo afectuoso. El propio Bar
tolomé González la mencionó 
en su discurso alabando el tra
ba jo que está realizando des
de la presidencia del PP en 
Alcalá. 

Pero fueron más de medio 
centenar los alcalaínos que 
acudieron a la elección de 
Bartolomé González como 
presidente regional de Nuevas 

Varios concejales del ayuntamiento de Madrid también asistieron al acto; en primer término, Luis María Huete, primer teniente de alcal
de, junto a Angel Matanzo. A la derecha, Rosalía Rodríguez y Esther García -así de risueñas-, junto a Angel Matanzo -así de se~o-
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Be aquí uno de los grupos de 
alcalaínos que se desplazaron 
a Madrid para ver «en direc:to11 
cómo Bartolomé González se 
convertía en presidente 
regional de NNGG del PP 

Generaciones. La mayoría 
fueron ocupando sus sitios en 
las primeras filas del audito
rio del Palacio de Congresos 
de Madrid, del que volvió a 
decir el alcalde de Madrid, Jo
sé María Alvarez del Manza
no, que es uno de los mejores 
del mundo y no ha costado a 
las arcas municipales ni un so
lo duro. Alvarez del Manza
no ya había hecho estos co
mentarios en el transcurso del 
congreso regional del PP, 
cuando fueron elegidos Pío 
García Escudero presidente e 
Ignacio del Río secretario ge
neral. Entonces el congreso se 
celebró en un auditorio mayor 
dentro del imponente palacio 
de congresos. 

Lo que sí quedó claro es 
que la presencia de José Ma
ría Aznar anula cualquier 
protagonismo. Por si fuera 
poco, _ el líder del PP había 
anunciado que haría valora
ciones sobre la huelga general 
y, claro, las decenas de perio
distas acreditados estaban 
más pendientes de lo que di
jera Aznar que del nuevo pre
sidente regional de Nuevas 
Generaciones, pero no sólo de 
Bartolomé González, sino de 
cualquier otro de los que allí 
estuviera. Para quien no pa
só desapercibido el político 
complutense fue para el medio 
centenar de alcalaínos que 
acudieron y lógicamente pa
ra PUERTA DE MADRID. 
Aznar llegó al palacio con su 
hijo pequeño cogido de la ma
no y fue sentado al lado de 
Bartolomé González. Desde 
ese momento hasta que se fue 
estuvo siempre rodeado de 
una nube de fotógrafos. Aznar 
saludó a Bartolomé González 
y en algunos instantes hizo co
mentarios con el joven políti
co alcalaíno. 

La clausura del congreso 
abrió el capítulo de las felici
taciones y los abrazos. Un 
Bartolomé González visible
mente agotado, quien duran
te su discurso hizo varios co
mentarios sobre el trabajo de
sarrollado por el PP en Alca
lá, recibió los abrazos y las 
aclamaciones de sus compañe
ros de partido en la ciudad 
complutense. La emocionada 
Rosalía Rodríguez siguió de
rramando alguna lágrima de 
satisfacción. 

Muy cerca estaban los pa-

PUEftA de Madrid 

González con Aznar y su hijo Alonso y Pío García Escudero. 
Debajo, de izquierda a derecha, José María Aznar co su hijo 

Alonso, Bartolomé González (casi tapado por Aznar), Pío García 
Escudero (presidente regional del PP), Pedro Calvo (presidente 

nacional de NNGG) y José Maria Aznar hijo. 

dres de Bartolomé González y 
sus hermanos. Ellos no exte
riorizaron tanto su emoción, 
pero se los veía felices y orgu
llosos. Bartolomé González 
había recibido felicitaciones 
de un buen número de perso
nalidades del PP, desde el 
propio Aznar al presidente re
gional, Pío García Escudero; 
desde el presidente nacional 
de Nuevas Generaciones, Pe
dro Calvo, al secretario gene
ral del PP en Madrid, Igna
cio del Río; no faltó, desde 
luego, el abrazo sincero del 
anterior presidente regional, 
Ginés López, con quien ha 
mantenido Bartolomé Gonzá
lez una estrecha colaboración 
al formar parte de la ejecuti
va regional de la organiza
ción. 

.Alberto Ruiz Gallardón 
no asistió al acto 

Como se ve, fueron muchas 
las personalidades del Parti
do Popular que se dieron cita 
en el congreso madrileño de 
Nuevas Generaciones, en el 
que José María Aznar fue 
aclamado con gritos de «pre
sidente, presidente». Otro 
buen número de aclamaciones 
se ganó el alcalde de Madrid, 
José María Alvarez del Man
zano. Y no hubo aclamaciones 
para Alberto Ruiz Gallardón 
por la sencilla razón de que no 
estuvo allí: estaba prevista la 
asistencia del portavoz del PP 
en la Asamblea de Madrid, 
pero finalmente Alberto Ruiz 
Gallardón no intervino en este 
acto de las Nuevas Generacio
nes de Madrid. 
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Bartolomé González lee su discurso de toma de posesión como presidente de los jovenes madrileños del PP. A la derecha, sus padres. 

Bartolomé González reconoce que su elección como presidente 
de Nuevas Generaciones ha sido el momento más emocionante 
de su vida política 

«Este es un gran paso en la carrera para que el 
PP gane las elecciones en Alcalá» 

1<lla sido el momento más emocionante de mi vida política», reconoció Bartolomé González en una 
entrevista mantenida con PUERTA DE MADRID después de ser elegido presidente regional de Nue
vas Generaciones del Partido Popular: «Ya no es el hecho de que se te reconozcan por parte de una 
persona los méritos conseguidos en tu trabajo, sino que una organización entera de más de 7.000 afilia
dos ha puesto su con.fianza en mí; eso me satisface plenamente. Como ya dije en mi discurso, nunca 
podría imaginar cuando llegué a esta organización que podría llegar a ser el presidente regional». 

Bartolomé González siguió 
el acto de clausura al lado del 
presidente nacional del Parti
do Popular, José María Az
nar: «Cuando se está al lado 
del presidente de mi partido 
lo primero que piensas es que 
es una persona como yo, con 
los mismos problemas, las 
mismas necesidades y los mis
mos sentimientos que pueda 
tener cualquier otra persona. 
Es una persona capaz de emo
cionarse, de enfadarse, y es 
capaz de hablar conmigo co
mo si estuviera hablando con 
cualquier otro compañero. Jo
sé María Aznar es una perso
na totalmente accesible, muy 
llana y a la que no le importa 
estar en un sitio o en otro. No 
está endiosado, como pueden 
estar otros políticos. En esos 
momentos no lo vi como mi 
presidente, sino como un 
compañero de partido». 

Su elección como presiden
te regional de Nuevas Gene
raciones se ha producido co
mo el reconocimiento de toda 
una organización por el traba
jo realizado desde Alcalá: «Si 
yo he llegado adonde he llega
do ha sido gracias a un traba
jo previo que no ha sido mío 
exclusivamente. Este ha sido 
un trabajo realizado desde Al
calá por mis compañeros, bien 
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El presidente saliente y el presidente entrante: Ginés López abraza 
a Bartolomé González felicitándolo por su triunfo. 

de Nuevas Generaciones, bien 
sobre todo del Partido Popu
lar, que a lo largo de los años 
nos hemos ganado una credi
bilidad y un puesto importan
te en lo que es la estructura del 
Partido Popular, ya no a ni
vel regional sino incluso a ni
vel nacional». 

Bartolomé González asegu
ró: «Estamos desarrollando un 
trabajo bueno; sabemos lo que 
queremos y dónde estamos. 
Tenemos un objetivo claro. 
Nosotros en Alcalá no nos re-

signamos a la ciudad que nos 
ha tocado vivir; no nos resig
namos a una ciudad con pro
blemas, a una sociedad sucia, 
con mucho paro, con droga. 
Y o creo que vamos por el 
buen camino y nuestra labor 
va a seguir siendo de oposi
ción dura y a la vez construc
tiva, como ya hemos demos
trado en muchas ocasiones». 

Bartolomé González añadió 
que «personalmente me voy a 
revelar, como lo va a hacer 
cualquier miembro del partí-

«Gracias al esfuerzo 
y a la dedicación de mi 
presidenta comarcal, 

Rosalía Rodríguez, 
el posible que 

el Partido Popular 
esté en el sprint hacia 
el gobierna municipal 

en Alcalá» 
do en Alcalá, contra cualquier 
tipo de campaña que preten
da ensuciar la imagen de cual
quiera de mis compañeros, 
desde la presidenta, Rosalía 
Rodríguez, a cualquiera de los 
afiliados. No voy a consentir 
que nada ni nadie pueda po
ner piedrecitas en una carre
ra y en una labor bastante 
buena. Gracias al esfuerzo y 
a la dedicación de mi presi
denta comarcal, Rosalía Ro
dríguez, es posible que el Par
tido Popular en Alcalá hoy en 
día sea el primer partido de la 
oposición y el partido de go
bierno municipal en las pró
ximas elecciones. Por eso lo 
reconocí en mi discurso, por
que a la cabeza de esa labor 
bien hecha hay una persona y 
esa persona es mi amiga y 
compañera Rosalía». 

El presidente regional de 
N nevas Generaciones señaló 
que su elección es «Un gran 
paso en la carrera que cada 
vez va siendo más corta pata 
llegar a la alcaldía de Alcalá. 
Desde que entramos en el 
ayuntamiento, poquito a po
co, sin prisa pero sin pausa, 
hemos ido ganando el terreno. 
Y esa meta que en principio 
parecía muy lejana, cada día 
está más cerca. Hoy en día po
demos decir que ya estamos 
en el sprint, que nos quedan 
cincuenta metros apenas pa
ra que el Partido Popular ga
ne las elecciones en Alcalá y 
pueda conseguir la alcaldía». 
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, Si ahora no te lo compras, 
¿A quién echarás la culpa? 

ESTRENA TU RENAULT-19 CON GARANTIA 1+2 -anos 
EN ESTOS PRECIOS EXCEPCIONALES: 

MODELO COLOR PRECIO 
OFERTA 

OFERTA * RENAULT 19 RN 1.4i 4/Pc Blanco 1.645.000.-

* RENAULT 19 RN 1.4i 5/Pc Gris Iceberg 1.675.000.-
EXCLUSIVA * RENAULT 19 BEVERLY 1.4i 4/Pc A/A Tungteno 1.870.000.-

* RENAULT 19 RT 1.8i5/Pc A/A Blanco 2.140.000.- PARA ESTOS Gris platino y * RENAULT 19 RT 1.8i 4/Pc A/A 2.190.000.-

* RENAULT 19 RTI 1.8i 4/Pc A/A - Llantas 
Verde inglés 

VEHICULOS Negro nacre 2.190.000.-

* RENAULT 19 1.8 S 3/Pc A/AD/A Tungteno 1.890.000.-

* RENAULT 19 RN 1.9 diese! 4/Pc Blanco 1.720.000.- EN STOCK 
FINANCIACION ESPECIAL: Tipo nominal 11,440/a 

Ven a verlo a: 

AUTOCARPE Pº de la Estación, 2 - Tlf. 888 19 15 
e.e. El va1 -ru. 888 19 99 

Pº de los Curas 19 y 21 
Tlf. 888 01 79 



con una misa en la Magistral se realizó el cambio de cetro 

Nueva hermana mayar de la hermandad Virgen de la Cabeza 
La hermandad de la Virgen de la Cabeza de Alcalá celebró el domingo 30 de enero el cambio de her

mano mayor de la entidad con una misa en la iglesia Magistral-Catedral oficiada por el canónigo don 
Luis García Gutiérrez. La hermandad ha realizado este cambio, como viene siendo habitual, el último 
domingo del mes de enero, justo cuando comienzan los preparativos para la romería en tierras de Jaén, 
provincia de la que es patrona la Virgen de la Cabeza. Jienenses y alcalaínos se unen en esta advoca
ción de la Virgen Maria, cuya imagen se venera en una de las capillas de la iglesia Magistral-Catedral. 

El cetro de hermano mayor 
pasó de Ginesa Torres Gonzá
lez, de 22 años, a Dolores 
Martínez Torres. La primera 
no pudo ocultar su emoción 
en forma de lágrimas en el 
momento en el que se rezó la 
salve a la Virgen y se realizó 
la cesión del cetro: «Este año 
ha sido muy bonito para mí 
porque quiero mucho a la Vir
gen, la tengo mucha devoción 
desde muy pequeña y el tener 
el cetro de hermano mayor ha 
sido algo muy importante pa-

ra mí. Me he emocionado mu
cho». Ginesa Torres nació en 
Madrid, aunque sus padres 
proceden de la localidad jie
nense de Sabiote. 

La hermana mayor entran
te, Dolores Martínez Torres, 
señaló que «estoy loca de con
tenta por haber cogido el ce
tro de hermana mayor. Y o 
también tengo mucha devo
ción por la Virgen de la Ca
beza y es que en jaén se vive 
muy intensamente el amor 

por la Virgen», dijo la nueva 
hermana mayor, también na
tural de Sabiote. 

El presidente de la herman
dad, Alfonso Almazán, expli
có que todos los años, el últi
mo domingo del mes de ene
ro, se realiza la ceremonia del 
cambio de cetro: «Ahora esta
mos ya preparando la rome
ría. Es un acto en el que siem
pre se está bien y que lo pre
paramos con mucha ilusión. 
La hermandad tiene ahora 
mismo unos 200 miembros». 

Sobre estas líneas, Ginesa To
nes y Dolores Martínez después 
de hacer el cambio de cetro. De
bajo, Alfonso Almazán, presi
dente de la hermandad, destacó 
la unión con que preparan la ro
mería entre todos. 

Este es el momento en que la hermana mayor saliente (Ginesa Torres) cedía el cetro a la hermana mayor entrante (Dolores M~ez). 
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Primera reunión preparatoria para la semana santa 1994 

se recuperará la Procesión del Silencio 
otra novedad: la SOiedad desfilará sola por primera vez 

Ya han dado comienzo los preparativos para la celebración de la Semana Santa 1994 en Alcalá. El 
pasado viemes 28 de enero se reunieron en la Catedral-Magistral los representantes de las distintas 
cofradías alcalaínas con el Cabildo Magistral para comenzar a trabajar en esta celebración católica 
que tanto auge está cobrando en nuestra ciudad en los últimos años. 

Dos novedades se observan 
para la Semana Santa 1994: 
desfilarán solas las cofradías 
de la Virgen de la Soledad, 
por vez primera, y el Santo 
Entierro, recuperando una 
tradición que desapareció ha
ce algunos años y que parece 
haber ido en detrimento de es
ta cofradía. 

El motivo del programa de 
Semana Santa y de los carte
les anunciadores será en esta 
ocasión el Cristo de la Agonía, 
custodiado en la iglesia de las 
Ursulas, templo en el que ten
drá lugar el pregón que mar
ca el comienzo de esta celebra
ción religiosa. El programa 
cuenta también con una nove
dad: se presentará enriqueci
do con diversos artículos re
ferentes a cada uno de los días 
de la Semana Santa. 

El obispo de la diócesis de 
Alcalá, monseñor Manuel 
Ureña, participará en todas 
las celebraciones. 

La procesión general 
no pasará por los Doctrinos 

La procesión general, a ce
lebrar el Viernes Santo, recor
ta este año su recorrido según 
decisión de la Junta de Cofra
días. Tras comprobar en años 
anteriores que, salvo su en
cuentro con el Cristo de los 
Doctrinos, el resto del trayec
to hasta la Plaza de Cervan
tes estaba desierto, se ha de
cidido suprimir esta parada 
del recorrido. Otras motiva
ciones que apoyan esta deci
sión son la excesiva duración 
de la procesión -4 horas y 
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El Cristo de la Agonía será este año el motivo del cartel. 

media el pasado año- y el he
cho de que el Cristo de los 
Doctrinos va a empezar a res
taurarse en breve, con la con
fianza de que en la próxima 
Semana Santa pueda partici
par como una imagen más en 

la procesión general. 
A falta de modificaciones 

de última hora, el recorrido 
de la procesión general queda 
de la siguiente manera: Plaza 
de los Santos Niños, c/ Santia
go, c/ Tinte, c/ Libreros , 4 

Caños , c/ San Diego, Plaza de 
la Universidad, c/ Bustaman
te de la Cámara, Plaza de Cer
vantes, c/ Mayor y de nuevo 
Plaza de los Santos Niños. 

El resto de procesiones, sal
vo en pequeños detalles, con
servan sus recorridos tradicio
nales. 

Novedades del programa 
La Semana Santa 1994 co

menzará el sábado 26 de Mar
zo con el pregón, que se cele
brará en la Iglesia de las Ur
sulas a las 20'00 horas. 

Al día siguiente , domingo 
27, tendrá lugar la procesión 
del Domingo de Ramos. El 
Lunes Santo la Misa Crisma!, 
el Martes Santo el Vía Crucis, 
el Miércoles Santo la proce
sión del Cristo de las Peñas y 
el Jueves Santo la procesión 
del Cristo de Medinaceli. 

El Viernes Santo es el día 
más apretado del programa. 
Por la mañana se celebrará la 
procesión del Cristo de la 
Agonía. Por la tarde , la pro
cesión general , a la que se in
corporarán las procesiones de 
la Virgen de la Esperanza y la 
Virgen de la Soledad, y por la 
noche la procesión del Santo 
Entierro. 

La Semana Santa finaliza
rá el Sábado de Pascua, pre
vio a la Vigilia Pascual. 

La Virgen de la Soledad, 
acompañada de todos sus co
frades, desfilará este año sola 
el día de Viernes Santo. La 
procesión dará comienzo en la 
iglesia de las Bernardas a las 
18' 30 horas, y se incorporará 
posteriormente a la procesión 
general. 

La procesión del Santo En
tierro -también conocida c~- . 
mo la procesión del Silencio¡;;:
recupera su presencia en nues'- · 
tras calles. El Cristo Yacente 
hará un breve recorrido por el 
casco histórico el Viernes San
to a las 24 ' 00 horas , una vez 
finalizada la procesión gene
ral. 
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m Mad:id CONSULTORIO lOCAt Urb. ZUlEMA 
~ VILlALBILLA 

Por iniciativa del ayuntamiento de Villalbilla y a través del 

servicio Regional de Salud y del INSALUD 

Inauguración de un consultorio médico situado 
en la urbanización Nuevo Zulema 

Jesús Soto, alcalde de Villalbilla 

El sábado 29 de enero se 
inauguró en la urbanización 
residencial Nuevo Zulema, 
perteneciente al término mu
nicipal de Villalbilla, un con
sultorio médico construido y 
habilitado por la consejería de 
Sanidad de la Comunidad de 

INCLUIDOS EN EL PRECIO 

• Dos baños en pisos de 3 y 4 dormitorios. 
• Salones individuales o doble comunicación. 
• Cocinas amueblad.as. 
• Armarios emp0trados revestidos. 
• Agua caliente y calefacción mediante caldera individual 

a gas con programador horario. 
• Acristalamiento doble exterior. 
• Ascensores hasta el garaje. 
• Planta baja porticada y zona común con jardines y pista 

Madrid y por el IN SAL UD a 
instancias del ayuntamiento 
de Villalbilla. 

En el acto estuvieron pre
sentes el representante de Re
laciones Institucionales de la 
consejería de Sanidad de la 
CAM, José María López; un 

A LCALA DE HENARES 

representante del área 3 del 
INSALUD, su director, Mi
guel Angel Santirso; el alcal
de de Villalbilla, Jesús 
Soto Rodríguez-Barba, y la 
concejala de Sanidad de aquel 
ayuntamiento, Teresa Doño
ro , entre otros concejales. 

deportiva polivalente. Entze Ja Avda. de los Reyes Católicw y Ja Avda. de CÚ'CIUlvalacióa - (Roada FiM:al) -, 
-.....-----------------------, rodeado de todos los serricioB; colegÍOll, ilutibdo, bDilioteca príblica, COJJJelCÍDll, etc. 

l•FORMACIOll JUllTO A LA OBRA 
C/ SA• VIDAL. 20 • LOCAL 

TODOS LOS DW EXCEPTO JUEVES T FESTIVOS T.llDE, DE 11 ll 14 Y DE 16 ll 19 BOW 
(E1' VEUNO DE 11 A 14 Y DE 17 A ZO BORllS) 

5 de febrera de t .. 

EICEPCIOIAL PRECIO El LAS 
MEJORES CONDICIONES DE PAGO, 
COI FINANCIACIÓN A 15 AÑOS 

La dtmís información rdatin al l .D. 515189, ,. e11C11<11tra a dilJIOlicióo ele los intemados •• nuestras oficinas ele vmtas. 

• COllSULTEllOS • 
Tlf.: 88:5 •:s 7.& • SM 7:S 72 PROIBINSA 

P" de la Castellana. 140 
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El médico de Villalhilla 
estaba saturado de trabajo 

Teresa Doñoro señaló a 
PUERTA DE MADRID que 
la construcción de este consul
torio médico ccera algo necesa
rio para desdoblar el trabajo 
del médico de Villalbilla, que 
está saturado, y por necesida
des de los propios vecinos de 
la urbanización, que hasta 
ahora tenían que recorrer 
ocho kilómetros para recoger 
unas recetas. Es decir, que era 
una necesidad para ambas 
partes». 

El consultorio consiste en 
una sala de espera, cuarto de 
baño, una sala de ATS muy 
bien equipada y una sala de 
consulta para el médico. Se 
trata de una construcción ane
xa a la oficina de la comuni
dad de vecinos de la urbani
zación, construida exclusiva
mente para el consultorio. 

El consultorio, que tendrá 
un horario matinal, cubrirá 
las necesidades sanitarias de 
más de 600 vecinos que viven 
en la urbanización Zulema, 
además de los de la cercana 
urbanización de Peñas Albas. 
Villalbilla es uno de los pue
blos de la comarca que más ha 
crecido en los últimos años de
bido a las urbanizaciones exis
tentes en el término munici
pal. Este incremento de los 
vecinos ha hecho aparecer las 
necesidades de incrementar 
las infraestructuras. Hace va
rios meses se inauguró tam
bién en la urbanización Zule
ma una parroquia para ofre
cer los servicios religiosos a los 
vecinos de esta urbanización 
y de las colindantes. 

En las fotos superiores de es
ta página, dos aspectos del in
terior del nuevo consultorio 
con su correspondiente equi
pamiento. Aquí se deberá 
prestar atención médica a 
unos seiscientos vecinos. 
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Escolares alcalaínos celebran el Día Internacional por la Paz 

«iOS interesa más el dinero que la vida de la gente!» 
Tal es la pregunta que hacen los niños a los dirigentes del mundo 

Cientos de escolares alcalaínos celebraron y celebrarán durante esta semana el Día Internacional 
por la Paz. Esta es una buena costumbre a la que cada año se adhieren más colegios, con lo que el im
pulso pacífico debe ganar cuerpo entre los futuros ciudadanos adultos en pro de un sociedad mejor. 
Aunque es posible que los chicos sean muy optimistas cuando creen que pueden influir en las decisio
nes de quienes tienen el poder, parece claro que, si ellos mismos se convencen de los beneficios de 
la paz y de la justicia y trabajan por ellas, el futuro se presenta más esperanzadorr porque precisamen
te de entre los niños de hoy saldrán los gobernantes de mañana. Entonces, al menos entonces, tendrán 
su oportunidad de intentar ejecutar lo que hoy reclaman. 

Pancartas, banderines, 
suelta de palomas, cánticos, 
cartas a los gobernantes del 
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mundo pidiendo paz, recogi
da de firmas por la paz ... , to
do para expresar su desacuer-

do con las guerras y su recha
zo contra las situaciones de in
justicia que padecen millones 

Los escolares del colegio lpla
cea, posan con uno de los carte
les que confeccionaron. 

de personas a todo lo largo y 
ancho del mundo. 

Los escolares del colegio 
Iplacea confeccionaron gran
des murales de colores con le
mas relativos a la PAZ y re
produjeron a cientos la palo
ma que la simboliza, ador
nando con todo ello las pare
des del centro. El colegio He
nares festejará la paz hoy, 
viernes, 4 de febrero. · 

El colegio Zulema celebró 
un acto durante el que se re
cogieron firmas .por la Paz. 
Todas las clases habían con
feccionado sus murales alusi
vos y muchos alumnos escri
bieron cartas a los dirigentes 
del mundo contándoles que 
les gustaría vivir «en un mun
do donde no hubiese violen
cia, abusos, injusticia, paro, 
marginación, hambre o gue
rra». Ellos desean un mundo 
donde exista «el amor, la li
bertad, la justicia, el trabajo, 
la seguridad, la paz ... », en el 
que se entregue «el dinero que 
se emplea en hacer armamen
to a los países con menos po
sibilidades económicas». 

Los niños están seguros, se
gún dicen, de que los gober
nantes leerán «Con atención 
nuestras cartas y. van a traba
jar fuerte para conseguir lo 
que les pedimos». Ojalá ten
gan razón y los hagan refle
xionar, que buena falta hace, 
y ellos lo dicen con toda cla
ridad aludiendo a tantas con
versaciones de paz como hay 
por esos mundos sin que la 
paz llegue de una vez a las zo
nas martirizadas en las que la 
gente sufre penalidades sin 
cuento, desde el hambre a la 
muerte: «Porque unos pocos 
no se entienden hablando, 
muchos mueren luchando». 

Y los escolares no dejan de 
dar «un tiento» a los mercade
res de la muerte, o al negocio 
de las guerras y sus derivados: 
«¿0 es que acaso os interesa 
más el dinero que la vida. de 
la gente? Basta ya: queremos 
PAZ>>, concluye otra de las 
cartas de estos niños. 

El colegio Antonio Macha
do celebró sus 11 Jornadas por 
la Paz. Todos los niños parti
ciparon animadamente e in
cluso compusieron para la 

Con un breve acto en el patio del 
colegio, los alumnos del Zulema 
también pidieron paz. 
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Los niños del .Antonio Machado 
recogieron recortes de prensa 
sobre guerras y los rompieron. 

ocasión una canción con la co
nocida melodía de «El tractor 
amarillo». «Todos queremos 
la paz, la paz es nuestra ban
dera. Todos queremos la paz 
y aborrecemos la guerra», 
cantaron los alumnos del An
tonio Machado. Durante toda 
la semana anterior estuvieron 
recogiendo recortes de pren
sa sobre guerras, peleas o te
rrorismo, que luego fueron ro
tos y tirados en un bidón de 
basura, como símbolo de su 
desagrado por todo lo que va
ya en contra de la paz. 

El director de este centro, 
Tomás Fernández, explicó 
que ésta es una buena forma 
de contrarrestar desde el co
legio la avalancha de imáge
nes de violencia que los niños 
reciben diariamente desde el 
televisor e incluso desde su 
propio entorno social y fami
liar: «Si esto se va asentando 
año tras año, creo que se irá 
notando. Puede ser un hábi
to para ir concienciando a los 
niños porque se les queda más 
grabado un día como éste, que 

no la monotonía de las clases 
normales». La paz, al igual 
que la preocupación por el 
medio ambiente o hábitos so
ciales, es uno de los temas que 
la LOGSE está intentando in
troducir en los nuevos progra
mas educativos. 

DIORGAS, S.L. 

Distribuidor Oficial 
B(~) 

de Gasoleos · o · ·o 

GASOLEO C, A y B A DOMICILIO 
El servicio personalizado y directo 

que usted necesita, 
con la garantía de un líder internacional 

~4'4""" ~ 
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PUERTA de Madrid 
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En todos los colegios, tan
to profesores como alumnos 
participaron activamente de 
todas las actividades progra
madas. 

Sólo falta animar a profeso
res y alumnos en este empe
ño porque hay que hacer un 

acto de fe en que estos actos, 
aunque no tegan utilidad 
práctica inmediata, sí la ten
drán en el futuro: si un núme
ro suficiente de personas se 
empeñan en vivir en una paz 
justa, la paz y la justicia es
tarán más cerca. 

¿Sabía que la tensión nerviosa es responsable de muchos 
problemas de cabello? 

Procure tomar las cosas con calma y venga al 
Instituto Capilar Mercedes Prado. Conocimientos, experiencia y 

moderna tecnología para recuperar un cabello sano y fuerte . 

• ~ Muy f~:::.::::.~:i:.:::::·::.::: pelos. 

- 882 75 75 
PLAZA DE CERVANTES, 7 - ALCALA DE HENARES 

INSTITUTO CAPILAR MERCEDES PRADO 
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A la izquierda, el Pedrea que arrastraba a las masas con esa forma espontánea y tremenda de torear. A la derecha, cuando Pedro Martí
nez «Pecl.résll volvió a los ruedos después de UD lapso de cinco años usaba estos argumentos para que el publico de Madrid se le entregara. 

Pedro Martínez «Pedrés», nuestro afamado vecino, 
fue figura del toreo en los años cincuenta 

Novillero intuitivo y tremendista, matador 
«belmontino» en quien siempre se inspiró 
Pedro Martínez dejó en la arena toda una serie de vestigios imbarrables 
par su creatividad, valentía ante las toros y afán de superación 

En la historia del toreo, muchos son los que llegan, pero pocos los que dejan páginas escritas por 1111 trayec
toria profesional. Pedro Martínez «Pedrés», al que hace años tenemos el honor de poder saludar personal
mente en .Alcalá porque tiene aquí montado su negocio de gasolinera, dejó en la arena toda una serie de ves
tigios imborrables, por su creatividad, valentía delante de los toros y su afán de superación a través de los 
años de profesional. Fue al principio UD joven torero capaz de arrasar con 1111 tremendismo, para pasar, des
pués de un descanso obligado de cinco años, a UD torero estilista, lleno de madurez y marcando en m faenas 
brillantes los tiempos de parar, templar y mandar, pudiendo sobradamente a los toros. 

Nacido en Albacete, de pa
dres encargados de finca agrí
cola, Pedro vivió desde niño 
en ese campo, que tanto ma
dura y fascina a la vez -a la 
gente del toro. Pero sin em
bargo, su primer trabajo po
co tuvo que ver con ese mun
do del campo. 

- Cuando se terminó la gue
rra, mis padres se vinieron a vi
vir a Albacete y cuando tenía 
trece aiios empecé a trabajar en 
UD comercio. Tuve la suerte de 
encontrarme con gente que era 
aficionada a los toros, y com
prendí que la solución para sa
lir de aquella esfera social en la 
que me encontraba era torean
do. 

Lejos de tener la felicidad 
de escuelas taurinas, en los 
años cuarenta todo había que 
ganárselo a pulso. 

- ¡Cómo sería mi aprendiza
je, que hacía el toreo al revés! El 
toreo de salir por la espalda le 
inventó «Pedrésll. 

Aprender a perder un día 
delante del toro, para habien
do aprendido, poder al día si
guiente ganar al toro los terre
nos y poder triunfar. 

- En la vida, cuanto tú co
ges una profesión, y al cabo del 

SdefellrerodellM 

Don Pedro Martínez en la actualidad, hombre que combina despacho 
con días de campo. Su dedicación ahora es la empresarial, pero no ha 
dejado su gran vocación de torero y cría reses bravas en Salamanca. 

tiempo, si continúas por necesi
dad o ambición, llega a conver
tirse en tu vocación, como a .mí 
me ocurrió, entonces, disfrutas 
tanto toreando, que yo muchas 
veces decía: hay que ver, que 
disfruto con lo que hago, y enci
ma me pagan. Esto siempre es 
una maravilla. 

Pedro Martínez «Pedrés>>, 
se hace torero por las capeas 

de la sierra de Albacete y 
Cuenca. Triunfa después en 
toda España y países america
nos; sin · embargo, hay una 
anécdota que le queda graba
da en su mente. 

- Fue en San Sebastián; to
reando una corrida, me cogió UD 

toro de Manolo Sánchez Cobale
da y me dio dos cornadas muy 
fuertes. Estaba en los tendidos 

UD refugiado español que vivía 
en Francia. Al cabo de los años 
me lo encontré de camarero en 
Madrid, no le conocía y se acer
có a mí para pedirme que le fir
mara una foto. Esa foto era cuan
do yo estaba por el aire en ple
na cogida de San Sebastián. Le 
firmé la foto y este señor me di
jo que estaba muy agradecido a 
mí, porque prometió comulgar y 
confesar si me salvaba de aque
lla cogida, como me salvé, él co
mulgó y desde entonces le iban 
muy bien las cosas de su vida. 
Aquella cornada había mereci
do la pena. 

- Los recuerdos fluyen en -
la mente de D. Pedro, con una 
carrera novilleril difícil - al 
principio y triunfal después. 
Una competencia amistosa y 
brillante con su amigo Jumi
llano y una alternativa dándo
le paso una figura que se reti
raba. 

- Me dio la alternativa «El 
Litri>t en un mano a mano el día 
que él decidió retirarse del to
reo. De mi etapa de novillero re
cuerdo mi entvsiasmo de torero 
intuitivo, sin saber lo que iba a 
hacer cada tarde, pero esa crea
tividad la transmitía al público. 
Llegué al aficionado de entonces 
porque trataba de darle algo 
nuevo, renovándome cada 
tarde. 

La carrera de «Pedrés» tie
ne dos etapas muy definidas. 

- Tuve una primera etapa 
de novillero y mis primeros años 
de matador, en los que domina
ba en mi toreo la intuición, in
cluido por esos aiios de maleti
lla y jugándomela cada tarde. 
Por culpa de una gripe mal cu
rada, tuve UD problema en un 
pulmón y hubo momentos en los 
que ya no podía llevar ese es
fuerzo físico que supone cada 
tarde de corrida. Me retiré a los 
veinticuatro aiios, compré una 
finca en Salamanca y me dedi
qué a mi campo y a llevar una 
vida muy sana. El problema del 
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Sobre estas lineas una tarde estelar de Pedrés, recogiendo los tras
tos de manos de su padrino, Miguel Báez Litri, quien se retiraba esa 
misma tarde. A la derecha, Pedro Martínez «Pedrés» se viste de to
rero para una tarde de corrida; en s rostro se aprecia un aspecto res
ponsabilizado ante el compromiso y muy concentrado ante la espe
ra de lo que le esperaba en la plaza. 

pulmón se olvidó para siem-
. pre, y a los veintinueve años 

vuelvo a los ruedos. Toreo 
cincuenta corridas de toros en 
la primera temporada de mi 
reaparición, y se puede decir 
que soy otro torero. Dejo atrás 
el tremendismo y mi estilo va 
dirigido a intentar hacer el to
reo puro. 

«Pedrés» quiso ser fiel se
guidor de la revolución que 
trajo al toreo Juan Belmonte. 

- En mi mente de matador 
de toros siempre ha estado el 
propósito de hacerlo como Juan 
Belmonte. El d>ios del toreo» ha 
sido Juan Belmonte. Tu.ve el pla
cer de compartir con él momen
tos de toreo en su finca y en mi 
mente siempre estaba mejorar 
mi toreo para parecerme al gran 
maestro Juan Belmonte. 
Est~mos hablando del ori

gen del toreo moderno. Lo 
que ocurre es que en la actua
lidad, y un grupo muy limi
tado, han llegado a la máxi
ma perfección. 

- Bueno, Juan Belmonte 
consiguió poner, como Colón, «el 
huevo de pie». Toreaba pocos 
toros, digamos que le salían tres 

PUERTA de lladrld 

faenas grandes en la temporada, 
pero con una quietud... con la 
muñeca es con lo que él toreaba. 
Dejó, como Velázquez o Goya, 
una serie de obras maestras pa
ra la historia. Efectivamente, en 

la actualidad hay grandes tore
rós que quizás realicen un toreo 
muy perfecto, muy profundo, pe
ro digamos que el inventor del 
torero modemo, fue el gran Juan 
Belmonte. 

Foto de cartel 
de toros 
durante varias 
décadas y de plena 
actualidad: 
«Pedrés» inicia 
el pase 
de su creación, 
la famosa 
l<J)edresina». 

Cuando «Pedrés» se retira 
no puede faltarle el campo. 
Cría reses bravas y hasta con
sigue triunfar con sus toros en 
alguna plaza saliendo a hom
bros como en sus tardes de 
matador. Invierte algunos 
ahorros en Alcalá y recuerda 
a D. José Casado, propietario 
de la finca que compró. 

- Le pedí que me vendiera 
unos metros cuadrados para 
montar una gasolinera. Me dio 
el precio del metro cuadrado y 
me dijo: Haz la gasolinera, em
plea los metros que necesites y 
luego echaremos cuentas. Alca
lá me recibió con los brazos 
abiertos hace veintiséis años y 
actualmente sigo satisfecho y 
agradecido del pueblo alcalaíno. 

En el ruedo alcalaíno, «Pe
drés» triunfó como figura del 
toreo que fue. Ya como tore
ro retirado, volvió a nuestra 
ciudad para asentarse como 
empresario. Si de los toreros 
retirados, unos doblan su di
nero y otros casi mendigan',~ 
D. Pedro nos da la impresión 
de que siempre ha tenido la 
cabeza muy bien puesta. 

ATILA-NO 
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A pesar de perder en la última jornada 

El equipa masculina de 21 división del c.v. Alcalá 
se proclama camp-án de grupa al final de la , a fase 
Resultados importantes del 8CIUlpo Juvenil masculino, que venció al salesianos 
Atocha J del 8CIUipo femenino de 2ª división que ganó al c.v. Alcorcón Vb 

Buenos resultados en general los obtenidos por el C.V. Alcalá la pasada jornada. El equipo masculi
no de 2ª división, a pesar de haber perdido ante A.D. Estrecho, se proclama campeón de grupo al final 
de la primera fase. El equipo femenino de segunda división venció 2-3 al C. Alcorcón VB; el juvenil 
masculino venció 0-3 ante C.V. Salesianos Atocha, y el femenino perdió 0-3 ante el C.D. Amanecer. 
El cadete masculino venció 0-3 al C.D. Lae, y el femenino perdía 3-2 ante el Collado Villalba. Los infan
tiles vencierón, el masculino y el femenino, por 3-0 al C.V. Alcalá y al A.D. Legamo respectivamente. 

2ª División masculina: A.D. 
Estrecho, 3 - C.V. Alcalá, 1 
(9-15, 15-5, 15-6, 15-4). 

muy compenetradas, que reali
zan tal vez el mejor voleibol de 
la Comunidad. 

Señalar que éste es el primer 
partido que pierden las juveni
les en la presente temporada y 
que no merma en absoluto sus 
posibilidades de clasificación pa
ra el Campeonato de España. 

Cadete masculino: C.D. Lae, 
O - C.V. Alcalá, 3 (0-15, 4-15, 
2-15). Nueva victoria de los ca
detes que a falta de una jornada 
son ya campeones de grupo in
victos. Los cadetes del Alcalá tie
nen más posibilidades que nadie 
de clasificarse para el Campeo
nato de España. 

Llegó la hora de la verdad 

Cadete femenino: A.D. Colla
do Villalba, 3 - C.V. Alcalá, 2 
(15-9, 15-8, 11-15, 8-15, 15-10). 

Mejoraron las chicas de Angel 
en su juego, pero no supieron re
matar al contrario en el momen
to más importante. Después de 
remontar un 2-0, en el último set 
se descentraron, cometiendo más 
fallos que su rival. A partir de 
ahora las cadetes no se pueden 
permitir más tropiezos si no 
quieren verse descolgadas de los 
puestos de cabeza. 

Infantil masculino: C.V. Alca
lá, 3 - C.D. Estudio, O. Los in
fantiles continúan en su buena lí
nea. 

Infantil femenino: A.D. Lega
mo, O - C.V. Alcalá, 3 (6-15, 
1-15, 11-15). Las infantiles de 
Car~os están siendo muy regula
res y están escalando puestos en 
la clasificación. 

L.L. 

Los seniors del Alcalá se han 
relajado un poco en las últimas 
jornadas. Esto, unido a la gran 
mejora que ha experimentado el 
equipo Salesianos en las últimas 
jornadas, hizo que los chicos de 
Salva perdieran su segundo par
tido de la temporada. A pesar de 
ello, el C.V. Alcalá ha finaliza
do la primera fase como campeón 
de grupo y se sitúa en la A-1 co
mo uno de los máximos favori
tos· para el triunfo final. 

Los dos clubs más antiguos de Alcalá se enfrentaron en cadetes 
2ª División Femenino: Club 

Alcorcón VB, 2 - C.V. Alcalá, 3 
(15-12, 9-15, 7-15, 15-11, 8-15). 

Este era uno de los partidos 
importantes y difíciles de la tem
porada para el equipo de segun
da división del C.V. Alcalá. Ga
nar a las chicas de Alcorcón en 
su propia cancha significaba te
ner ganado ya un buen trozo de 
liga, y las chicas no supieron des
aprovechar la oportunidad. En 
un partido en el que las alcalaí
nas pudieron vencer con un re
sultado más claro, dominaron a 
un Alcorcón que sólo puso las co
sas difíciles en el cuarto set. Con 
este resultado las chicas del Al
calá se sitúan en primera posi
ción de la tabla. 

Juvenil masculino: C.V. Sale
sianos Atocha, O - C.V. Alcalá, 
3 (4-15, 3-15, 12-15). 

59 minutos son los que aguan
tó el Salesianos Atocha ante los 
chicos de Ureta. Los alcalaínos 
jugaron un partido muy comple
to a pesar de la dificultad que su
pone siempre jugar en la cancha 
de los de Atocha. Con este resul
tado el C.V. Alcalá se afianza en 
la primera posición de la A-1. 

Juvenil femenino: C.V. Alca
lá, O - C.D. Amanecer, 3. 

Poco pudieron hacer las juve
niles de Laura ante el gran equi
po del Colegio Amanecer. Un 
Amanecer que tiene el equipo 
más alto de la competición con 
unas jug~doras muy técnicas y 

5 de febrero de , ... 

Cuando este otoño empezaba la temporada nadie pensaba, o todo el mundo veía estas fechas lejanas, 
pero todo llega y ya hemos conseguido el primer objetivo: c:lasific:arse para la A-1. Ahora es cuando 
todos los jugadores del lplahenares pondrán su empeño en conseguir el segundo objetivo: c:lasificarse 
para jugar la fase de ascenso con el trabajo diario, como la hormiga, poco a poco, porque de golpe 
se pueden empachar. Ya los motores tienen que estar afinados y con el rodaje hecho pues ahora cual
quier tropiezo puede ser fatal. 

Este fin de semana fue de los 
que se cantan bingo pues todos 
los equipos ganaron y además se 
clasificaron para la A-1. 

Las cadetes del C.V. Iplahe
nares descansaban y por ello se 
habló con el club Iviasa para ju
gar un partidillo amistoso con el 
fin de poder realizar unos ejer
cicios tanto por un lado como por 
otro y la verdad es que realiza
ron un partido bastante intere
sante tanto por un conjunto co
mo por otro. El resultado fue lo 
de menos, allí lo que había era 
deportividad y entretenimiento 
por lo que se vieron jugadas de 
verdadero valor ya que no había 
nada en juego ni trofeo siquiera 
por lo que cada jugadora estaba 
relajada y dio cada una lo que 
llevaba dentro. Al final, el resul
tado fue de 2-1 a favor de las lo
cales. 

El sábado a las 18'30 se en
frentaron los juveniles del Ipla
henares que demostraron en un 
buen partido su clara superiori
dad frente al Leganés, merced a 
su mejor porcentaje en ataque y 
un gran trabajo en defensa, lo 
que hizo que los alcalaínos domi
nasen el marcador y el partido. 

Empezó el encuentro con una 
clara superioridad por parte de 
los locales pero los visitantes no 
se escondieron en ningún mo-

mento aunque desde el principio 
de este primer set se empezó a 
ver la superioridad que anterior
mente he mencionado. En la se
gunda manga, quizás los del 
Iplahenares salieran con menos 
ambición aunque siguieron lle
vando la iniciativa tanto en el 
marcador como en el partido. 
Aunque aquí se vieron algunos 
remates por parte de los visitan
tes, esto no fue suficiente. 

En el tercer set los de Leganés 
reaccionaron y pusieron, si cabe, 
más entrega y pundonor pero los 
alcalaínos se aposentaron mejor 
en esta manga, aunque su ambi
ción quizás decayera un poqui
to lo que hizo que los visitantes 
incomodaran un poco pero sin 
peligrar el resultado. 

Al final del encuentro los dí
gitos del marcador portátil era de 
3-0 (15-3, 15-8, 15-11). 

C.V. Iplahenares: Lorenzo, 
Morales, Fernández, Gómez, 
Marcos, Cesariny, Herrera, 
Burgos, Serrano, Marta, Brice
ño. Entrenador: Agustín Mora
les. 

C.M. Leganés: Escudero, Or
tiz, Sánchez, Gómez, Polo, Del 
Pozo, González, Polo I, Cañada. 
Entrenador: Ales. 

Los seniors del Iplahenares se 
despidieron con una gran victo
ria y se clasificaron para la fase 

buena de la competición frente a 
los peleones de Móstoles para 
terminar igualados a puntos con 
el primero y tercero. Pero los ha
dos son así, un set le deja segun
do, aunque con mejor tanteo de 
puntos conseguidos. Los del 
Iplahenares empezaron quizás 
un poco fríos ya que llegaron con 
la hora pegada por no encontrar 
el pabellón lo que hizo que su ca
lentamiento quizá fuera un po
co más rápido de lo normal. 

En el primer set el Iplahena
res superó a los de Móstoles, aun
que éstos opusieran un poco de 
resistencia que rápidamente fue 
vencida y controlada pues el ata
que montado por los alcalaínos se 
veía fructificar en cada acción. 
Tras el descanso los visitantes se 
fueron arriba sorprendiendo a 
sus .rivales. El tercer set tuvo la 
misma tónica y puede decirse 
que los visitantes no pasaron 
ninguna situación de peligro en 
su visita, llegándose al final con 
el resultado de 15-4. 

Al final del encuentro el elec
trónico del J oan Miró marcaba 
0-3 (9-15, 4-15, 4-15). 

Buen arbitraje de Marqués y 
García Conde aunque hay que 
reconocer que tampoco tuvieron 
jugadas conflictivas. 

JUMOLIN 
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con las cámaras de Telemadrid como testigos del derbi madrileño 

82·7&, el Juventud Alcalá remonta el vuelo ante Las Rozas 
RESULTADO: Club Juventud .Alcalá 82; CB. Las Rozas, 76 (33-33 en el descanso). 
JUVENTUD ALCALA.: Quique Ruiz Paz (4), Luis Barroso (2), Mikel Cuadra (23), Félix de ia Fuente 

(8) y Jerome Mincy (36), en el equipo inicial. También jugaron Andivia, Cuesta (2), Juan del Barrio 
y Miguel Angel Pou (7). 

LAS ROZAS: Blanco (15), Mosqueda (20), Rhone (25), Conde (2) y De León (2), en el quinteto inicial. 
También jugaron Oquillas (5), Mata (3) y Rojo (4). 

ARBITROS: Murgui y Lamas, que tuvieron una mala actuación. 
INCIDENCIAS: Unos mil espectadores presenciaron el encuentro que se jugó por la mañana del sá

bado por imperativos del horario televisivo. El encuentro fue retransmitido por Telemadrid. 
No se pudo lucir ante las cá

maras de Telemadrid el Juven
tud Alcalá como había hecho en 
otros partidos, pero los complu
tenses al menos consiguieron re
montar el vuelo tras la derrota 
sufrida en La Coruña que puso 
freno a la marcha victoriosa del 
equipo que entrena Eduardo 
Ruiz, quien por cierto, se puso 
corbata para sentarse en el ban
quillo, ya no sólo por aquello de 
las cámaras televisivas sino por
que es una obligación de todo en
trenador de la liga ACB. 

Total, que lo mejor de la ma
tinal del sábado 29 de enero en 
el pabellón Ruiz de V elasco fue 
la victoria en el derbi regional 
para un juventud Alcalá que ne
cesitaba esos dos puntos para re
cuperar la confianza en sí mis
mo. Las Rozas estuvo cerca, al 
menos inquietó a los compluten
ses durante muchos minutos, pe
ro al final se quedó con la miel 
en los labios viendo como el 
equipo del Henares vencía el se
gundo derbi después de ganar el 
primero en el pabellón de la lo
calidad serrana. 

Las Rozas vino a Alcalá pre
sionado por las circunstancias 
clasificatorias que atraviesa; con 
l~ necesidad de conseguir victo
rias, los roceños van a ir por to
das a cualquier cancha porque 
pueden verse con dificultades 
que le cuesten el descenso. Y lo 
que nadie le puede negar al cua-
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dro en el que milita el exalcalaí
no Antonio Oquillas, es que in
quietaron a los complutenses y 
no anduvieron lejos de dar la 
sorpresa. Lo que ocurre es que 
surgió en el Juventud Alcalá un 
Miguel Angel Pou que puso or
den debajo de los tableros y fue 
el pívot que se esperaba cuando 
se le contrató. Así, después de al
canzar una diferencia favorable 

de 10 puntos a falta de diez mi
nutos, el Juventud Alc~lá apretó 
su acelerador y se apoyó además 
de en el mencionado Pou , en la 
efectividad anotadora de un ma
gistral Jerome Mincy, que con 
36 puntos consigue una de sus 
mayores anotaciones desde que 
viste la camiseta del Juventud 
Alcalá. También realizón un 
buen encuentro el sempiterno 

Mikel Cuadra, que sumó 23 pun
tos y se convirtió en pieza clave 
en los últimos diez minutos del 
partido. 

En el otró aspecto, el negati
vo, hay que mencionar el mal 
partido que tuvo Luis Barroso, 
un hombre que ha destacado du
rante toda la temporada por su 
regularidad y que ante Las Ro
zas no jugó bien. El caso es que 
el Juventud Alcalá tuvo fases a 
los largo del partido en las que la 
mediocridad fue la nota constan
te; fue como si la derrota en Co
ruña hubiera atenazado a los al
calaínos y como si hubieran per
dido esa confianza. Ahora, aque
lla ha quedado olvidada con una 
victoria ante Las Rozas que les 
hace remontar el vuelo victorio
so a un Juventud Alcalá que pue
de, indudablemente, demostrar 
mucho más de lo que demostró 
ante el cuadro serrano. 
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El pasado día !O de enero, en la plaza de Cervantes 
\ 

El e.e. lplacea realizó la presentación 
de sus equipos para la temporada 1994 

Como viene siendo habitual durante una década, la ciudad de Alcalá de Henares ha sido testigo de 
las mayores concentraciones ciclistas que por los últimos días del mes de enero alborotan las calles 
y plazas de nuestra ciudad. 

El grupo cicloturista tendrá que hacer frente a 36 pruebas a lo largo de la temporada. 

5 de febrero de t9M 

Dice nuestro concejal de De
portes que hoy por hoy hay dos 
equipos deportivos que más re
presentan a nuestra ciudad con 
dignidad y constancia y uno de 
ellos es el Club Ciclista !placea. 
El pasado domingo volvimos a 
ver como el ciclismo está bien 
arraigado en Alcalá y así, más 
de doscientos ciclistas cabalga
ron y posaron para la prensa. 
Autoridades, patrocinadores, 
ciclistas y socios invadieron la 
plaza de Cervantes que, según 
el programa y con el alboroto 
lógico de un mogollón tan gran
de, todo salió perfecto. Claro 
que para llegar al día 30 y po
der disponer de la ropa y ma
terial para un colectivo tan 
grande, la directiva de este club 
ha tenido que moverse mucho 
pues los tiempos que corren no 
son precisamente los más idó
neos, por lo que. aún esto re
quiere más valor, aunque po
siblemente no todos lo interpre
ten así, pero la realidad de
muestra que nada funciona por 
inercia y que si algo funciona 
es porque hay un grupo de per
sonas que con fe, ganas e ilu
sión empujan sin descanso y eso 
es algo que tenemos que reco
nocer a socios, patrocinadores, 
corredores, directivos y ayun
tamiento, que todos juntos han 
conseguido formar un club ci
clista de lo mejor de España. 

Fotos, ofrenda y refrigerio 
El acto de presentación de los 

equipos del club ciclista !placea 
tuvo tres momentos distintos. 
El primero fue el de la fotogra
fía oficial de cada uno de los 
equipos junto a la estatua de 
Cervantes, en lo que puede 
considerarse como presentación 
específicamente dicha, al posar 
los corredores ante las cámaras 
y los curiosos e invitados al ac
to. Posteriormente la comitiva 
ciclista se trasladó a la ermita 
del V al donde tres niñas de la 
escuela de ciclismo realizaron 
una ofrenda floral a la patrona 
de la ciudad complutense. La 
presentación acabó con un re
frigerio en la cafetería de la 
Ciudad Deportiva Municipal 
en el que estuvieron presentes 
varias personalidades. El por
tavoz socialista en el ayunta
miento, Crescencio Vicente 
Abad, el concejal de Deportes, 
Jesús Domínguez Lazo, y el ex
concejal José César Alvarez, 
quienes hicieron un recorrido 
por la historia del ciclismo en 
Alcalá. También habló el pre
sidente del Club Ciclista !pla
cea, Luis Sánchez Trillo que
dando abierta la temporada 
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ciclista en la ciudad alcalaína. 
Manuel Gómez Cruz como 

representante del club señaló a 
PUERTA DE MADRID que 
«todo lo que hacemos procura
mos hacerlo bien; hay para no
sotros a lo largo del año dos ac
tos en los que ponemos toda 
nuestra ilusión, es la cena de 
aniversario y la presentación 
del club. La cena es el premio 
a toda la gente que colabora con 
nosotros y la presentación es el 
demostrar toda la ilusión que 
llevamos desde octubre hasta 
enero preparando toda una 
temporada con ganas de triun
fos y sobre todo con el afán de 
hacer cantera porque hay que 
tener en cuenta que nosotros no 
somos un club grande en cuan
to a dinero. Esto hace que no 
tengamos grandes corredores 
puesto que éstos cada año se 
van a otros clubes más poten
tes en cuanto a dinero. Pero sí 
somos un club grande en cuan
to a nuestra representatividad 
porque cada fin de semana lle
gamos a poner en marcha a al
rededor de 250 a 300 ciclista, 
y eso sí que es grande e impor
tante». 

En el ciclismo actual se mue
ven grandes cantidades de di
nero. Eso hace que el !placea 
tenga la categoría de modesto 
a pesar de que se ve obligado 
a mover alrededor de 22 millo
nes de pesetas: «Lo que pasa es 
que ese dinero lo repartimos 
entre mucha gente. Los 22 mi
llones es mucho dinero, pero 
repartido entre tantos y con 
la flota de vehículos que tene
mos, no es tanto como en aque
llos equipos que cuenta con 
22 millones para quince corre
dores». 

Las expectativas del Club 
Ciclista !placea en este año 
1994 es mantener el nivel al
canzado en los años anteriores: 
«Nuestra pretensión es partici
par en alrededor de unas dos
cientas pruebas, es decir, que 
vamos a estar doscientos días 
participando y vendiendo Alca
lá por toda España. Eso es mu
cho. También vamos a organi
zar un calendario de pruebas 
nuestras, que va a ser de 18 
pruebas y organizaremos los 
campeonatos de Madrid de pis
ta. Igualmente organizaremos 
el calendario cicloturista, que 
constará de 36 pruebas. El pre
supuesto este año va a acercar
se a los 21 millones y por eso te
nemos que agradecerles a nues
tros sponsors, al ayuntamien
to y a nuestros colaboradores, 
esa ayuda y ese apoyo que nos 
prestáis cada año».-
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Equipo aficionado. Director: Manolo Gómez. Auxiliares: Luis Malo y Carlos Pareja. 
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El Alcobendas se quedó con ocho jugadores y los complutenses 
no dejaron de buscar en todo momento la victoria 

2·0, llegó la P~imera victoria del Alcalá en la era Flores 
RESULTADO: RSD. Alcalá, 2 aavi y Juan David); AD. Alcobendas, O. 
ALCALA: Nacho, Clemente, Juan Antonio, Merinero, Raúl, Toñín, David (Ramírez), Cachas, Ortega aa

vi), Zurdo y Cano. 
ALCOBENDAS: Alfredo, Tomás, Leandro, Nano, Maestro, Roberto, Paquito, Calderón, Víctor, Juan (V. 

Méndez) y Soto (Navarro). 
ARBITRO: Arroyo Guijarro. Esta vez hay que decir que el árbitro estuvo mal pero no por perseguir al Al

calá, como ha ocurrido muchas veces esta temporada, sino por lo contrario. El colegiado se ensañó con los 
jugadores del Alcobendas, pero no dejó de perjudicar al Alcalá·a quien le cortó el juego en infinidad de ve
ces por presuntos fuera de juegos que sólo estaban en su imaginación o en la de un despistaclísimo juez de 
línea. Calderón fue expulsado en el minuto 18 por doble tarjeta amarilla y en el minuto 79 vieron la tarjeta 
roja directa Roberto y Nano, quienes por cierto se quejaron de haber sido insultados por el colegiado. 

Por fin el Alcalá venció; con
siguó la primera victoria de la 
era Flores, que por cierto es un 
entrenador con futuro porque sa
be de qué va esta profesión, y la 
segunda de toda la temporada, 
después de la conseguida ante el 
Leganés B. Para ello hubo de 
vencer a un equipo que quedó en 
inferioridad de condiciones des
de el minuto 18 por la expulsión 
de Calderón y que aún perdió a 
dos hombres después de que el al
calaíno Ja vi marcara el 1-0 en el 
minuto 79. 

El Alcalá es el querer y no po
der. Los hombres de Flores dibu
jan a la perfección lo que el téc
nico quiere y les plantea en la pi
zarra. Se mueven por el campo 
como con tiralíneas pero a la ho
ra de la verdad fallan donde se 
ganan los partidos, ante la por
tería contraria. Esa sensación 
que viene padeciendo el Alcalá a 
lo largo de la temporada volvió 
a manifestarse ante el Alcoben
das e incluso en los minutos fi
nales , con ocho jugadores visi
tantes sobre el cesped. Los alca
laínos crearon al menos dos cla
rísimas ocasiones de gol, oportu
nidades prácticamente de las de 
a puerta vacía, pero el balón no 
entró. Menos mal que el partido 
estaba sentenciado. 
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Lo que no se le puede discutir 
al Alcalá es el coraje y las ganas 
que ponen sus hombres. En to
dos y cada uno de los partidos 
derrochan entusiasmo a pesar de 
que la posición que ocupan en la 
clasificación sería más para de-

rrumbarse psíquicamente que 
para mantener cualquier atisbo 
de ilusión. Por eso los goles com
plutenses fueron celebrados con 
júbilo, casi como si de una gran 
final se tratara. El Alcalá marcó 
dos goles y la victoria fue cele-

brada por un público que disfru
tó de la soleada mañana y de la 
expectación existente de cara a 
las elecciones. Eso sí, contem
plando con estupefacción como la 
taquilla estaba embargada por 
una deuda contraída hace cinco 
años por la instalación de asien
tos en la tribuna. Pero al final la 
victoria cayó del lado del Alcalá. 

Tardaron en llegar los goles. 
El primero fue del recién salido 
al terreno de juego, Javi, quien 
aprovechó una jugada elaborada 
por la línea de ataque con un re
mate pegado al palo. Con la ex
pulsión de dos de sus hombres 
instantes después, el Alcobendas 
se hundió y las ocasiones se su
maron para el Alcalá. Y en el mi
nuto 89 Juan David marcó de es
pectacular tijera tras un no me
nos espectacular fallo de la delan
tera al no aprovechar un balón 
a puerta libre. 
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satisfacción patente en el banquillo del Alcalá: 

«Algún día tenía que llegar la victoria», dijo el 
entrenador del Alcalá 

La satisfacción era patente en el banquillo de la RSD. Alcalá con esta segunda victoria de la tempora
da y la primera de la era Flores en el banquillo. El técnico se encontraba muy contentó y reveló que 
"ª Dios gracias ha llegado la victoria, algún día tenía que llegar porque la verdad es que con el trabajo 
que hemos realizado tendríamos que llevar más puntos de los que actualmente llevamos. Lo que pasa 
es que nos ha faltado experiencia, tranquilidad y suerte y ahí estamos». 

Flores señaló que «vamos a 
ver si a partir de ahora los 
chavales juegan con más tran
quilidad, como hoy por ejem
plo, que se ha jugado mucho 
más tranquilo. Tenemos que 
ser conscientes de la situación 
que ocupamos en la clasifica
ción y yo creo que eso nos va 
a impulsar a relajar mucho 
más el juego y a no cometer 
las imprecisiones que comete
mos en los últimos metros y 
que nos están costando pun
tos y goles». 

El entrenador alcalaíno se 
mostró muy feliz: «Y o les pro
metí a mis jugadores que esta 
tarde iba a pasarla muy a gus
to y me voy a tomar un par de 
whiskies para celebrarlo, por
que la verdad es que merece 
la pena hacerlo». 

El querer y no poder del Al
calá actual es reconocido por 
Flores: «Son chavales muy jó- . 
venes y la consolidación en es
ta categoría viene por la expe
riencia que te dan los parti
dos, el ritmo de la competi
ción que no lo tenían, el co
nocer a los contrarios y a los 
árbitros, los campos. La ter
cera división es adquirir expe-

rienda en todos los sentidos y 
los chicos no tenían esa expe
riencia que es básica. Y eso es 
lo que nos ocurre, que a los 
chavales les da miedo la cate
goría, el nombre de los con
trarios, el que cobren tanto 
dinero. Ese miedo y ese peso 
se tiene que quitar de encima 
para llegar con mucha tran
quilidad al área». 

Flores aseguró que este tra
mo que queda de liga es difí-

cil saber lo que va a depar ar 
para el Alcalá: «Vamos a se
guir haciendo un trabajo hon
rado, con una ilusión tremen
da. El domingo pasado pudi
mos ganar al Pegaso y el do
mingo que viene vamos a ir a 
ganar al Leganés, porque yo 
en fútbol no sé otra cosa. Si 
perdemos será cuestión de 
mala leche pero vamos a por 
la victoria». 

¡Pues a por ella! 

ADELGAZAR •.• 
Clínica ~~~~R INFORMA: Resumen Estadístico Año 1993: 

Inauguración ESBELTIOR·ALCALA: sept. 9J <hace J meses>: 
PERDIDAS DE PESO EN 45 DIAS <una sola tanda de tratamiento> 

·• Entre O y 3 Kg.: 4o/o 
• Entre 4 y 7 kg.: 2lo/o 
• Entre 7 y 10 Kg.: 52o/o 
• Más de 10 Kg.: 23 o/o 

RECORD: 14 kg. en 45 días. 
Hombres: 39Yo; mujeres: 6l'Yo 

TODA INFORMACION DE 
ESTE ESPECTACULAR RESULTADO 

A SU DISPOSICION EN 
LA CLINICA 

Pérdida media de peso: 9' l kg. y en ¡90o/o! de casos mejoraron la tensión arterial y los parámetros 
en analíticas de sangre y orina. 

Y SIN DIETAS ... SIN SACRIFICIO ALGUNO ... BAJO RIGUROSO CONTROL MEDICO. 
Pérdida total de peso en Alcalá: 1.475 kg (casi un3. tonelada y media) 
EST.AN YA EN MANTENIMIENTO: 30o/o: de éstos: 90'Yo no han recuperado ningún kilo. 

e ,. ADELGAZAR - d 1 -Itmca ESBELTIO s1 no a e gazas es porque no quieres 
VEN A VERNOS: Lunes y Jueves de 5 a 8. en e/ Ramón y Cajal, 9 (1 ª bocacalle de la e/ Mayor) 

Esbeltior no tiene que ver con nada de lo que ya conoces 
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Hoy sábado se disputa 
el 1 cross distrito 
campo del Angel 
Chorrillo 

Hoy sábado día 5 de febre
ro se disputará a partir de las 
diez de la mañana el 1 Cross 
del distrito Campo del 
Angel-Chorrillo, organizado 
por la Ciudad Deportiva Mu
nicipal complutense con el pa
trocinio de la delegación mu
nicipal del distrito VIII. El 
lugar de la cita atlética s~rán 
las instalaciones de atletismo 
del Centro de Enseñanzas In
tegradas (CEI), la antigua 
universidad laboral. 

El cross, valedero para el 
gran premio Gonzalo Canales, 
contará con premios y trofeos 
para los primeros clasificados, 
con el reparto de entradas del 
partido de balonmano entre el 
Juventud Alcalá y el Bidasoa 
para todos los participantes y 
diversos sorteos entre los que 
corran la carrera. 

La taquilla fue 
embargada 

La sorpresa del encuentro 
entre el Alcalá y el Alcoben
das fue el embargo de la taqui
lla. La pregunta es la siguien
te: ¿Le queda algo por embar
gar al Alcalá? 

Algunos exdirectivos de la 
junta presidida por Luis Fer
nández Ríos comentaron con 
evidente malestar el embargo 
de la taquilla por una deuda 
de hace bastantes años. La fo
tografía no puede ser más ex
presiva y el dedo acusador de 
los exdirectivos apunta a Jo
sé García Rojas , al haber re- . 
lizado el gasto de los asientos 
de tribuna impagados y que 
ahora, cinco años después , dio 
lugar al embargo. 
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Nota de la junta electoral 

convocatoria de elecciones a presidente 
y junta directiva 
de la Real sociedad Deportiva Alcalá 
Indicaciones sobre calendario, candidaturas, 
mesas electorales y voto por correo 

La Junta Electoral, nombrada en Asamblea Extraordinaria de 
Socios de la R.S.D. Alcalá de fecha 19 de enero de 1994, reunida 
el día 24 del mismo mes, y teniendo en cuenta lo que determina 
el Decreto 25/1987, de 23 de abril emitido por la Comunidad de 
Madrid; los artículos 41 y siguientes de los Estatutos Sociales de 
la R.S.D. Alcalá, ha tomado el siguiente acuerdo: 

Convocar elecciones a 
Presidente y Junta Directi
va, de conformidad con el 
siguiente proceso electoral: 

PRIMERO: Los actos 
electorales se celebrarán en 
el domicilio social del club, 
Callejón de Santa María 
núm. 1, donde queda ex
puesto, desde el día de hoy, 
el listado de los socios de la 
R.S.D. Alcalá, para que en 
el plazo de 7 días a contar 
desde el pró:xllno lunes día 
31 de Enero, los interesa
dos pueden presentar cuan
tas impugnaciones o aclara
ciones al censo que crean 
convenientes, así como a 
esta convocatoria electoral. 

SEGUNDO.- El calen
dario electoral queda fija
do de la forma siguiente: 

Desde el día 31 de Ene
ro, inclusive, hasta el día 
24 de Febrero a las 20 ho
ras, podrán presentar can
didaturas los socios que de
seen y cumplan los requi
sitos de esta convocatoria. 

El día 25 de Febrero, la 
Junta Electoral, proclama
rá aquellas candidaturas 
que reúnan los requisitos 
necesanos. 

Los recursos contra la 
proclamación o no de can
didaturas se podrán pre
sentar en el plazo de 3 días 
y contestadas en igual 
plazo. 

Se procederá a la vota
ción, de existir dos o más 
candidaturas, el día 6 de 
Marzo, desde las 9 horas 
hasta las 14 en el domicilio 
social de la R.S.D. Alcalá. 

TERCERO. CANDIDA
TURAS. 

ELEGIBLES.- Socios 
mayores de 18 años, con 
capacidad de obrar, tenien
do un año de antigüedad 
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ininterrumpida y hallarse 
al corriente de pago de las 
cuotas sociales. 

CANDIDATURAS.
Compuestas, al menos, por 
los siguientes miembros: 
Presidente, Vicepresiden
te, Secretario , Tesorero y 
un vocal, y un máximo de 
12 miembros, más los su
plentes que deseen. 

Se presentarán acompa
ñadas de, al menos, 99 fir
mas de apoyo, en los im
presos, cuyo modelo, edita
rá la propia Junta Electo
ral. 

Se adjuntará a la candi
datura un programa de ac
tuación futura. 

CUARTO.- LAS ME
SAS ELECTORALES. 

Se constituirá una mesa 
electoral, cuyos miembros 
serán elegidos mediante in
saculación entre los núme
ros de los socios de la 
R.S.D. Alcalá, que reúnan 
los requisitos para ser 
miembros de la mesa 
electoral. 

QUINTO.- VOTO POR 
CORREO. 

Los socios que deseen 
votar por correo, caso de 
existir dos o más candida
turas, ajustarán el mismo a 
lo que previene el Art. 54 
de los Estatutos Sociales, y 
en caso de duda pueden 
consultar con la Junta Elec
toral. 

En todo lo que no se de
termina en esta convocato
ria se estará a lo que, sobre 
elecciones de presidente y 
junta directiva, previenen 
las normas arriba reseña
das y las previstas en el art. 
57 de los Estatutos Socia
les. 

26 de Enero de 1994 
El Secretario 

de la Junta Electoral. 
El Presidente 
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Brillante partido de Manolo y de Barbashinski 

27·JO, victoria del Juvetud Alcalá, 
que es tercera, ante el Gáldar 
Atención al partido de hOJ en el pabellón Ruiz 
de Velasco que puede llevar al Juventud hacia 
las posiciones de cabeza 

RESULTADO: Cadagua Gáldar, 27; Club Juventud Alcalá, 30 
(12-12 en el descanso). 

GALDAR: Zúñiga, Mainer (5), Ladigin (3), Prashenlto (6), Ben Mo
do (3), Karpuk (4, uno de penalti) y Ambros (1), en el equipo inicial. 
También jugaron Iñaki, Vidal (2), David (3, dos de penalti) y 
Femando. 

JUVENTUD ALCALA: Manolo, Juan Alfonso Campos (4), Dimitri 
Karlov (7, cuatro de penalti), Carlos Camacho (1), Andrei Barbas
hinski (10), Miguel Angel y Oleg Lvov (4, dos de penalti), en el equipo 
inicial. También jugaron Osear de Luis (2), Marcos (2), Bemández 
y Samuel Trives. 

ARBITROS: Breto y Buelin. 
INCIDENCIAS: Unos mil espectadores presenciaron el encuentro 

en el pabellón Juan Vega de Gáldar. 

Si los árbitros no se hubie
ran encargado de birlarle la 
victoria, o cuando menos el 
empate al Juventud Alcalá an
te el Barcelona, los complu
tenses hoy podrían presumir 
de liderar la división de honor 
del balonmano nacional. Es
to demuestra la impresionante 
trayectoria del cuadro que en
trena Manolo Laguna en esta 
temporada y que se puede 
concretar en la victoria con
seguida el sábado 29 de ene
ro en las islas Canarias ante el 
Gáldar. 

Con un juego muy serio en 
defensa y en ataque, los com
plutenses no tuvieron mayo
res problemas para doblegar 
a un equipo que en la histo
ria del Juventud Alcalá en la 
división de honor había toma
do carta de naturaleza como 
bestia negra. El Cadagua Gál
dar hincó la rodilla ante un 
Juventud Alcalá que semos
tró como una realidad clara y 
palpable más que como una 
promesa o una sorpresa surgi
da de la nada. Lástima de las 
dos derrotas ante el Barcelo
na, la de la copa Asobal, cali
ficada de injusta, y la de liga, 
aún más injusta porque el jue
go de los alcalaínos tuvo con
tra las cuerdas al campeonísi
mo que parece serlo menos es
ta temporada. 

Con un Barcelona en horas 
bajas, con un Teka inmerso 
en una impresionate crisis, 
con un Alcira que lucha con
tra unas deudas económicas 
más que inquietantes, un Bi
dasoa que está luchando pero 
que no se destaca, el Juventud 

Alcalá puede hacer un gran 
papel esta temporada. Se en
cuentra en un gran momento 
el Granollers, flamante cam
peón de la copa Asobal, pero 
atención, los complutenses 
vencieron a los vallesanos en 
el Ruiz de V elasco en una vic
toria más importante de lo 
que a priori parecía. 

El Gáldar se mostró infe
rior al Juventud Alcalá; los ca
narios tuvieron enfrente a una 
defensa muy potente que ha 
mejorado ostensiblemente a 
medida que avanzaba la tem
porada. Por si fuera poco, 
Manolo está en un dulce mo
mento de forma y sus paradas 
dan seguridad al equipo. 

En ataque tuvo el equipo 
alcalaíno a un Barbashinski 
certerísimo. Con diez goles el 
pivote ruso fue imparable y 
cumplió uno de sus mejores 
partidos que a buen seguro 
habrá servido para que el Bar
celona siga tomando buena 
nota. Karlov no le fue a la za
ga, le acompañó en todo mo
mento en una brillante actua
ción, lo mismo que jugadores 
como Juan Campos, De Luis 
y Lvov. 

Atención al partido que se 
disputa hoy sábado en el Ruiz 
de Velasco. Jugará el Juven
tud Alcalá, tercer clasificado 
a igualdad de puntos con el se
gundo, el Granollers, contra el 
cuarto, el Bidasoa. La victo
ria representa para el Juven
tud Alcalá situarse en una po
sición de cabeza que le hace 
presentar batalla por el mis
mo título de campeón. 
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Resultados llamativos y Resultado desfavorable 
goleadas importantes para el equipo alcalaíno 

Ultima semana del play off donde tocios los equipos tuvieron la 
oportunidad de saber en qué grupo se colocaban para optar por el 
título. Como verán hubo resultados llamativos y goleadas 
importantes. 

Peña Barcelonista, 11 
Mesón Titos, l 

No tuvo demasiados pro
blemas la Peña que concedió 
a sus hombres un relax y a la 
vez encontrar los puestos idó
neos para encarar los próxi
mos encuentros de la siguiente 
ronda. 

El Titos muy flojito en to
das sus líneas, no expuso na
da, sólo voluntad y poco más. 

Construcciones Peyse, 2 
Herme Orozco, 3 

El Peyse se despidió de es
te play off con otra derrota, 
pero eso sí, muy trabajada por 
sus hombres, que se lo pusie
ron muy complicado al Her
me, que cada domingo le ve
mos que va a menos, tenien
do sus hombres muchos ner
vios en el campo. Los dos 
equipos han tenido un com
portamiento espléndido. 

Cafetería Oddyty, l 
Cafetería Marsa, l 

Un reparto de puntos justo 
que situa al Oddyty en una 
buena posición el el siguiente 

suFORD en 
Alcalá Motor 

·-llli:ao OF1CW. . .. VENTAS: -
d Eras de San Isidro, 7 - Tlf.: 880 14 15 
TALLER~ 

d . Daoiz V cbrde, 11 -Tlf.: 880 82 15 

AFILADOR 
SE ARREGLAN PARAGUAS 

TALLER DEL CALZADO 

«SUPER REPWCION 4 CAÑOS» 
Teniente Ruiz, 15 - Puesto 25 

(Galería Comercial) 
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grupo, en esta ocasión el par
tido fue movido y con bastan
te miedo del Marsa por saber 
lo que podía suceder en el en
cuentro que disputaba el De
portivo. El resultado fue 
justo. 

Cafetería Mónaco, l 
Deportivo, l 

Mal se le puso al Deporti
vo que tuvo que conformarse 
con un empate que consiguió 
de rebote, y que a la vez da 
opción a que el Tecnifiber le 
adelante en la tabla teniendo 
mejor opción a la hora de ele
gir grupo. El Deportivo va a 
menos y el Mónaco a más. 

Cosmos, 14 
Everest, O 

Festival de goles, y es que 
el Everest con sólo cuatro 
hombres aguantó cinco minu
tos para que rápidamente ca
llera en las redes del Cosmos, 
un equipo que los quiere ha
cer bonito y muy práctico, só
lo se tuvo que dedicar a con
seguir goles tras goles, sin na
da más que subir y bajar a de
positar el balón para sacar de 
centro. 

Vetrotex, 3 
Nothung, 2 

Ajustada victoria del Ve
trotex que comenzó muy fuer
te pero que a medida que pa
saban los minutos se fue de
sinflando poco a poco y ce
diendo terreno al N othung 
que se pudo defender como 
gato panza arriba y a punto 
estuvieron de conseguir el 
empate. 

Madigal, 3 
Bendix Caleo, 3 

Justo reparto de puntos que 
se pudo ampliar si los dos con
juntos no hubieran fallado 
tantas y tantas oportunidades 
que se brindaron mútuamen
te, fue todo un fallo constan
te y no nos ofrecieron juego y 
sí goles por lo que el reparto 
fue lo mejor que les pudo pa
sar a los dos. 

El sábado día 29 de enero, coincidiendo con la decimoséxta jor
nada del campeonato autonómico, la categoría alevín disputó un par
tido que no le fue nada favorable. 

Los alevines se enfrentaron 
al Coslada A en un partido en 
el que no funcionaron bien los 
jugadores. Cabe destacar la 
actuación del portero, a pesar 
de no recibir ayuda del resto 
del conjunto. El resultado 1-7. 

Alineación: Iván, Tabuen
ca (1), Candelas, Ignacio, Ra
quel y Alberto. 

Los infantiles tampoco pu
dieron ganar, aunque el tan
teo no fue con el desfase del 
anterior equipo. El resultado 
favorable al equipo de Cosla
da fue de 1-2. 

El equipo alcalaíno jugó 
bien salvo algun fallo que hi
zo saltar el marcador a favor 
del equipo de Coslada. 

Alineación: Rubén, Pablo 
(1), Josema, Mario y David. 

El día 30 los juveniles se 
enfrentraron a el Nara de To
ledo. En líneas generales buen 
partido jugado por el conjun
to alcalaíno, que en todo mo
mento fue superior al equipo 
toledano. Se terminó con la 
victoria alcalaína por 8 a 4. 

Alineación: Agustín, Beni
to, Javi (2) , Jorge (6), Alber
to, Mario y Josemi. 

La categoría júnior se en
frentaba el domingo al equi
po de Aluche. Buen partido, 
el día tan espléndido acompa
ñó a la victoria de los alcalaí
nos que demostraron su buen 
juego imponiéndose a sus ri
vales. Se concluyó con el re
sultado de 4 a 3. 

Alineación: Quique, Ro
berto (1) , Dani (1) , Edu,Jor
ge (2), David. 

Desde estas páginas quere
mos dar las gracias a la Ciu
dad Deportiva por la nueva 
alambrada, en uno de los fon
dos de la pista, pues estaba 
muy oxidada y deteriorada y 
estaba causando muchos pe
queños accidentes; ya que los 
chicos mayores tenían araña
zos en los brazos, pero en los 
más «peques» sus caras pasa
ban muy peligrosamente cer
ca de los alambres desprendi
dos de la alambrada. 

Esperamos que con un po
co de buena voluntad se ter
mine de cambiar toda, pues 
tiene muchos años y el peligro 
a tener más accidentes está al 
acecho. 

A . PALACIOS 

CLINICA VETERINARIA DEL VAL 
- Vacunas - Cirugía 
- Peluquería 
- Limpieza dental por ultrasonidos 
- Alimentación 
- Accesorios 
- Visitas a domicilio 

URGENCIAS 24 H. EN ALCALA 
Telt:.: 435 54 32 - Abonado M 11141 

Salamanca 8 - Telf.: 882 64 01 - ALCALA DE HENARES 

MARMOLES MOLINA 
CHIMENEAS - MESAS 

ESCALERAS - ENCIMERAS 
BARBACOAS 

Taller y Exposición: 
Polígono Jumapi - C/B - Nave 23 

Antigua Ctra. Nacional 11. Km. 29 
Tlf. : 882 44 97 - Alcalá de Henares 
ABRIMOS SABIDOS MÜAIA Y TARDE · 

s de febrero de t994 
... 
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DIESELGRADO "CS". 5 litros. 

JAMON SERRANO 
POR PIEZAS 
El kilo. 

Ti lt1cea P'f&fl 

CEN'nlG COMERCIAL SAN FERNANDO DE HENARES - Ctra. de Barcelona, km. 16 


